Sobre los autores

Wayne Kealohi Powell, DD, un doctor de la divinidad, teje sus experiencias y calificaciones Wayne Kealohi Powell,

como orador motivacional, autor, reverendo, Lomilomi y táctil para instructor de la Salud, Alakai (ministro) de la Orden de Huna Internacional, cantante / compositor y cantante /

productor en su la ofrenda de la vida como educador de salud holística. Él es el fundador y primer profesor de la carrocería chamánica, un vehículo educativo centrado en la más alta sabiduría de la capacidad del alma humana para curar heridas preciados y restaurar su

“inocencia original”, reclamando su derecho de nacimiento para estar sano y abundante en todas las cosas. Su formación en diversas modalidades de curación con Serge Kahili King, Abraham Kawai'i, Sherman Dudoit, Harry Uhane Jim, John deRuiter, Wayne Topping, Wayne cree en la fuerza del espíritu humano (como un aspecto de Dios) para redimir su propia perfección a través del perdón ho'oponopono-radical y el poder de bendición. Su práctica es integral, ya que trabaja para resolver los desajustes dentro de la trinidad de cuerpo, mente y espíritu como un grupo de almas. Wayne ha ayudado a muchos a transformar su sufrimiento y dolor en una tranquila, renovada relación a la vida, a través de la autenticación de la rendición de cuentas de la armonía natural dentro de su cúmulo de almas.

Patricia Lynn Miller es un vehículo para la energía espiritual, que incorpora el espíritu aloha con gran llamarada artística. Su formación académica fue en Bellas Artes, estudios de pintura, dibujo de la vida, la escultura, el grabado, la ilustración y en la universidad de Georgia en Ontario, Canadá. Su mayor educación la llevan a cabo estudios aborigen (espiritualidad nativa), que incluía el canto, la tubería de transporte (cómo usar el tabaco como una medicina sagrada de curación), enseñanzas sudación, y el trabajo de curación ceremonial. Ella ha practicado la curación chamánica, reiki, y la espiritualidad Wicca. Ella es una mujer de la medicina especializada en aromaterapia y aceites esenciales terapéuticos. Es la curación de Hawai que ha sido su verdadera principal

atención. Estudió templo de estilo Lomi y la ciencia Kahuna con Wayne Powell, lomi Heartworks con Sherman Dudoit, lomi estilo tía Margaret con Kim y Jim Hartley, la curación de Hawai con Harry Uhane Jim, ho'oponopono con Lawrence Kamani Aki y Harry Uhane Jim, el protocolo de Hawai, la historia, y la artesanía con Anakala Pilipo Solatorio, hula hawaiano y música con Dhyana Ahiwai Bartkow y halau de Lono en Molokai. Patti es una cuidadora nacido. Ella es una artista en la cocina y le encanta crear alimentos para las personas. Ella es una artista de grabación sazonado con la voz de un ángel que también es bastante apasionado a escribir e ilustrar libros para niños. Visita su sitio web en www.shamanicbodywork.com.

Llewellyn Woodbury,

Minnesota

informacion registrada

La curación de Hawai Shamanistic: Medicina maneras de cultivar el espíritu Aloha © 2018 por La curación de Hawai Shamanistic: Medicina maneras de cultivar el espíritu Aloha Wayne Kealohi Powell y Patricia Lynn Miller. Todos los derechos reservados. Ninguna parte de esta publicación puede ser reproducida en cualquier asunto, incluyendo el Internet, sin el permiso escrito de Llewellyn Publications, excepto en la forma de citas breves en artículos críticos y revisiones.

A medida que el comprador de este libro electrónico, se le concede el derecho no exclusivo, intransferible derecho a acceder y leer el texto de este libro electrónico en la pantalla. El texto no puede ser reproducida de otra manera, transmitido, descargado, o grabado en cualquier otro dispositivo de almacenamiento en cualquier forma o por cualquier medio.

Cualquier uso no autorizado del texto sin permiso expreso por escrito del editor es una violación de los derechos de autor y es ilegal y castigado por la ley.

Primera edición de libros electrónicos © 2018 E-libro ISBN: 9780738754819 diseño de libro de diseño de la Galia Bob cubierta por Kevin R. Brown Figura dibujos en las páginas 261

Galia Bob cubierta por Kevin R. Brown Figura dibujos en las páginas

-

261 262 por Mary Ann Zapalac y Llewellyn

262

departamento de arte

Llewellyn es una huella de Llewellyn Worldwide Ltd.

Biblioteca del Congreso de datos Catalogación en la fuente (Pendiente) ISBN: 978-0-7387-5049-1

Llewellyn no participa, endosa o tiene alguna autoridad o responsabilidad en relación con los acuerdos comerciales privados entre los autores y el público.

Cualquier referencia de Internet contenidas en este trabajo son actuales al momento de la publicación, pero el editor no puede garantizar que una referencia específica continuará o se mantiene. Por favor refiérase a la página web del editor de enlaces a sitios web de autor actuales.

Llewellyn Publicaciones

Llewellyn Worldwide Ltd.

2143 Wooddale Drive

Woodbury, MN 55125

www.llewellyn.com

Fabricado en los Estados Unidos de América

Contenido

dedicación

Introducción

1 :

1 El viaje de un Sanador

:

2 :

2 Lomilomi-Un Estilo de Vida

:

3 :

3 El fisico

:

4 :

4 De lo espiritual

:

5 :

5 Pana-El lenguaje oculto de la vida

6 :

6 Mi cuerpo, su cuerpo, nuestro cuerpo

:

7 :

7 El Cuerpo y la Lomilomi

:

8 : La creación y activación de Espacio Sagrado

9 :

9 Rituales para el Alma

:

10 :

10 Técnicas lomilomi

11 :

11 Ritos sagrados

12 :

12 Nosotros nunca estamos solos

13 : Nalu Pule Oo (Meditaciones poderosa oración)

Conclusión

Glosario términos

espirituales

Agradecimientos

Bibliografía

Ilustraciones

Dedicación

Para todos aquellos que llevan el conocimiento de los, los sabios sagrados que comparten con humildad y compasión, y para todos los que han ayudado a otro a sentir comodidad y amabilidad cuando más lo necesitaban, los honramos y te bendecimos. Para nuestra familia y de la familia -en especial los niños largos de Wayne: Jarod, de colon, Ethan, y su madre: Jana; La hija de Patti Ariana, y nieta de Wayne Alessia-Que todos ustedes recibirán el máximo beneficio de esta obra de amor. Y a todos nuestros antepasados y descendientes desconocidos: pueden ser respondidas todas sus oraciones.

Gran Mahalo a todos nuestros maestros que animaron y despertó a los antiguos ritmos de Aloha espíritu dentro de nosotros: este libro es el fruto de nuestra dedicación firme a que, en el homenaje de nosotros mismos, reconociendo lo que es sagrado dentro de todos nosotros y bendecir a todos los que vienen para nosotros.

Aumakua Mahalo' para guiar nuestra misión personal de curación a través de Aloha-Aliento de Dios, como la intimidad espiritual.

Introducción

Se te necesita! En la elección para ocupar este libro, se embarca en una misión para traer recuerdos de una sabiduría antigua. En lo profundo de que es un medicamento único que sólo llevas, a sabiendas de un interior de su propósito aquí en la Tierra. Es hora de que todos ustedes para responder a la llamada de compartir su medicina, y restablecer el valor de la existencia humana en la vanguardia de la creación en estos tiempos de cambio. Usted ha estado en la formación de cursos de la vida y no ha venido sin preparación. Todo lo que necesita saber es dentro de ti, y ahora su tarea es recordar. Este es el gran despertar y todo el mundo está involucrado. Este es nuestro viaje juntos, porque somos nuestra propia salvación. Usted es un miembro importante de la familia; vinieron a la Tierra en este momento como un defensor de la curación de abrazar la paradoja y unificar las polaridades, liberar el miedo de estar solo,

El llamado a convertirse en un trabajador chamán o milagro emerge de las profundidades de su alma, y sin embargo, este llamado es también de la naturaleza de su alma para recordar su propósito aquí. Se puede sentir como un mensaje fuerte y claro, o puede ser simplemente una curiosidad tranquila que crece lentamente con el tiempo. Pero sabe que de cualquier manera, este es su ser superior que guía a una mayor comprensión de la vida y su lugar en la existencia. Cada persona y cada aspecto de la vida es insustituible. Lo que aportan a la Tierra nadie más lo hará. El camino de cada chamán es único. Es un viaje de autodescubrimiento que surge de impulsos internos que a menudo conducen a lugares muy oscuros, que son anhelo de recibir más luz a través de usted. todos se nos da la capacidad de perdonar, la transformación de sentimientos de miedo y dañosas en las conexiones de la unidad con toda la vida.

Este libro fue escrito para inspirar y abre tu corazón al ofrecer una respiración larga, fresca de pura aloha Este libro fue escrito para inspirar y abre tu corazón al ofrecer una respiración larga, fresca de pura ( amor incondicional y la gracia) para facilitar su viaje de sanación. No es la intención como un tratado (

completo sobre el chamanismo hawaiano, carrocería, tradiciones o prácticas culturales. Más bien es una colección de ideas conscientes espirituales, prácticas y filosofía, junto con técnicas de trabajo corporal eficaces. Si intenta los muchos ejercicios y técnicas curativas contenidas en el

páginas aquí, usted encontrará que se aprende una nueva forma de relacionarse con su cuerpo. Al aprender cómo comunicarse con la sabiduría de su cuerpo, puede aprovechar su propia intuición y desbloquear la energía de la energía y la curación ilimitada. También puede desarrollar una relación con el mundo espiritual y familiarizarse con sus propios guías espirituales o ángeles de la guarda. Puede soltar el chamán interior con confianza, y crear experiencias de sanación significativas para usted y otros.

Lo que está siendo compartida aquí en estas páginas ha sido creado con el propósito de difundir la luz aloha a tantas almas como sea posible para la curación de nuestro mundial

'Ohana ( familia). La comprensión de cómo los pensamientos y vibraciones influyen en el movimiento de nuestra energía es ventajoso abrir portales para la curación y la remodelación de su realidad. Las enseñanzas contenidas en este documento son las semillas de conocimiento antiguo, cósmico aquí para ofrecerle las herramientas necesarias para formar relaciones chamánicas, navegar de una manera consciente que beneficiará a toda la humanidad.

A'ohe pau ka 'ike i ka ho'okahi halau: Todo el conocimiento

no se enseña en la misma escuela

Esta es una presentación de técnicas de trabajo corporal de Hawai y las formas de la medicina y el enfoque chamánico a la vida y la curación. Hay varios rituales chamánicos y procesos ceremoniales incluidos para su disfrute que se desarrollaron durante un período de más de veinticinco años de estudio, la enseñanza de clases, y ver a los clientes para sesiones privadas. Wayne (Kealohi) crea una sesión de sanación de cinco horas que combina los siguientes procesos: pediluvio, bendición con aceites sagrados, ceremonias para honrar el alma, ho'oponopono, de diálogo verdad, alineación de la columna, digestivo reequilibrio del sistema, lomi ja medicina aliento, y masaje lomilomi. Los procesos de curación en este libro le dará a conocer a estos aspectos de nuestro trabajo para que pueda empezar a usarlos como una forma de curarse a sí mismo ya los demás. Hemos sido bendecidos con los años hasta han conocido, amado, y maestros de la mística de Hawai, el chamanismo, y las tradiciones curativas promovido. Cada uno de nuestros maestros sostiene un mensaje único del espíritu aloha, rica en sabiduría y en su aplicación práctica. Al compartir la filosofía, el conocimiento y las técnicas de curación de estos maestros, nuestra esperanza es que, también, puede beber el néctar de su sabiduría entre estas páginas y lo han frutos en el jardín de su propia vida. Es verdaderamente milagrosa para presenciar la difusión de ke aloha o ke Akua (

verdaderamente milagrosa para presenciar la difusión de

el

ke aloha o ke Akua (

La gracia de Dios) a través de todo el pasado y todas las futuras generaciones por venir. En las páginas que siguen, se hará referencia a estos maestros en términos de Hawai:

kahu: asistente de honor, tutor, enfermera, guardián de los huesos, cuidador del clan, kahu:

maestro, reverendo, Warden

kumu: instructor, profesor de las tradiciones culturales y formas de medicina hula, kumu:

lomilomi, tejer, ho'oponopono

Kupua: uno que posee

Kupua:

maná, poder espiritual, y la influencia (en términos modernos, un chamán) maná,

Kahuna: sacerdote, ministro, maestro de un cuerpo específico y la frecuencia de los conocimientos Tío o Tía:

o

el término cariñoso para un anciano muy respetado, sabio y conocedor de Tía:

la vida y de la comunidad de uno

Los métodos inspirados por estos maestros pueden proporcionar una apertura profunda, ofrecen cambio permanente, y evocan las cualidades especiales de hoy en acción. Compartimos estos métodos para inspirar y tal vez ayudar a aprender, generar y permitir que los milagros profundos que se llevan a cabo para usted y los que le rodean en la necesidad de curación efectiva en este momento. cosas milagrosas están sucediendo cada momento de nuestras vidas; se trata de convertirse en lo suficientemente conscientes de reconocerlos y bendecirlos cuando se producen.

Y lo mismo ocurre con el máximo respeto por la cultura hawaiana, su herencia y tradiciones de curación, su tierra, y su forma de vida que se presentan Curación Shamanistic hawaiano curación, su tierra, y su forma de vida que se presentan

como

Curación Shamanistic hawaiano

medicina aloha vida para facilitar su viaje como un radiante “radiante humana”, y para la curación de sus seres queridos y su comunidad. En honor a la tradición de Ho'oponopono, hay que decir: E-kala de sus seres queridos y su comunidad. En honor a la tradición de Ho'oponopono, hay que decir: mai ia'u!

Si hemos ofendido a alguien, sus antepasados, o sus descendientes de ninguna manera por presentar aquí lo que ha sido nuestro viaje de sanación, estamos realmente lo siento. Por favor perdónanos.

Que el viento cálido de aloha soplar a través de su alma y levantar por encima de todos los desafíos dolorosos de la vida, que le ofrece finalidad divina y una paz más allá

comprensión.

Me ke aloha Pume Hana … Con un cordial saludo,

Me ke aloha Pume Hana

- Rev. Wayne Kealohi Powell, DD, y Patricia Lynn Kale'aokalani Miller

[contenido]

1

El viaje de un Sanador

Noho ka Ikaika i ke aloha o ke Akua:

Nuestra fuerza reside en la Gracia de la Divinidad

La llamada

crecimiento espiritual más profundo llama a muchos de nosotros desde dentro de una búsqueda apasionada.

Nuestro llamado es un viaje personal, que nos lleva a estudiar muchas culturas diferentes y enfoques para la curación efectiva. En nuestra búsqueda de sentido y la conexión, a menudo buscamos a las culturas que han conservado sus tradiciones para aprender de la sabiduría de aquellos que han dedicado sus vidas a aprender a usar los dones de la naturaleza de una manera que se conecta a un poder superior. La cultura de Hawai ofrece muchas formas de curación que se puede aplicar de una manera sagrada. Una de las formas de curación de Hawai ofrece al mundo se llama lomilomi. La palabra lomi significa masaje como un sustantivo, y lomilomi refiere a la acción de masaje como un verbo. A primera vista, lomilomi parece ser sólo un masaje, pero al mirar más profundo se ve que es mucho más, un proceso de evolución del alma, una transformación que tiene lugar en muchos niveles y dimensiones. Por esta razón, muchas personas se llaman a ella como una forma de medicina holística.

Si se siente en absoluto llama a explorar el mundo del chamán o Kahuna, es porque tal vez su alma está queriendo participar y crecer en un propósito superior. Al responder o entrega al llamado de su alma para evolucionar a través de un camino de servicio espiritual, se le cambió para siempre en formas que no se puede imaginar. Para algunos, se siente como un huracán mística recojan muestras, la trilla (como el trigo), convirtiéndolos adentro hacia afuera. Se puede sentir como todo su mundo se viene abajo, pero si te entregas al proceso, ser humildes y vulnerables, todo sin perdón (todos los temas sin cicatrizar) comienzan a emerger para la curación. Con

la paciencia y la compasión a la cabeza, todo cambia para mejor en el tiempo porque el fin de crecer y evolucionar, tenemos que enfrentarnos a nuestros miedos. Se le presentará con retos, pero nunca se le dará más de lo que puede manejar. En frente a sus miedos y superar estos desafíos, se abrirá hasta experimentar una mayor amor y mayor poder de lo que nunca antes había sentido. Tenga cuidado: su vida puede venir completamente sin pegar de manera que ke Akua ( Dios o el Espíritu) se pueden volver a montar de una manera que le hará más accesible y disponible para ayudar a otros a encontrar su camino a medida que tiene. Esta es promesa- de amor le ayudará a sanar mientras ayuda a otros a sanar. Esta es la ley espiritual y no una aventura para los débiles de corazón. Es un viaje sin un destino. Usted no tiene que esperar hasta que esté perfecto para comenzar a sanar a otros. Usted puede comenzar ahora mismo, desde donde se encuentre en su desarrollo, de compartir su luz, y la luz del camino para otros. Muchos de los “mostradores del camino”

están siendo llamados en este momento para ayudar en la maduración de la humanidad emocional, y se necesitan todos sus regalos en este momento.

Preparación para el Viaje

Como muchas cosas en la vida, nos damos cuenta de que no hay manera absoluta para prepararse para el intenso viaje de auto-curación y la curación de los demás. La cicatrización es un viaje sin fin, un proceso de maduración de cada alma individual, así como el alma humana colectiva, el equilibrio de lo que se ha ido antes, con lo que está por venir, en el aquí y ahora. Este proceso continúa mucho después de que el cuerpo está enterrado. La curación se realiza a través de un estado de trance, que promueve y permite que la luz divina para entrar donde sea necesario. La mejor forma de preparación es una práctica espiritual diaria que equilibra su cuerpo, mente y espíritu, y se ancla en una Paz resistente. Cuando se tome tiempo cada día para llamar a más luz que compartir el espacio con ustedes, no habrá cambio. La luz afecta a todo, y cuando una profunda transformación que crea un resultado inesperado aún deseada se lleva a cabo, lo llamamos un milagro. Donde el amor como la luz ha recuperado su lugar natural, la armonía y la paz siempre seguirá.

Desafíos, iniciaciones, y Creencias

Convertirse en un sanador es un camino de intimidad espiritual. Esta intimidad se lleva a cabo en primer lugar entre usted y la divina. Con el tiempo, el sanador dedicado aprende a confiar en la buena incognoscible que da vida a todo lo que existe. Antes de la llegada del arte maduro, hay muchas pruebas de carácter, fuerza,

y el valor, que requieren que se encuentre una luz atento, amoroso dentro de toda circunstancia. De esta manera, cada desafío se convierte en una iniciación en un amor más grande. Y es mediante el paso a través de estos desafíos internos y externos que arraigado en el paisaje de su reencuentro consigo mismo, como el amor-que reside dentro de una corriente cada vez mayor de la sincronicidad y la casualidad en la experiencia humana divina.

La gestión de las creencias promueve la confianza

Sus creencias personales son sus puntos ciegos hacia la conciencia superior. Cuando se mantiene una creencia, se convierte en un contenedor limitado por una experiencia personal. Las ideas radicales fuera de su estructura de creencias se hacer que se sienta insegura-invalidado. Nadie se siente seguro cuando están siendo desafiadas sus creencias, y algunos se sienten muy amenazados y puede llegar a ser bastante violenta cuando esto sucede. Es por esta razón las personas que creen en las mismas cosas pasar el rato juntos, de esta manera, sus creencias no son desafiados. Como trabajador de milagro, aprenderá cómo ajustar sus creencias con el fin de obtener los resultados que está buscando. Para ser demasiado apegado a sus creencias limitaría su eficacia como un conducto para el Espíritu infinito. Un Kahuna en la antigüedad fue entrenado para permitir que sus creencias para adaptarse en cada momento para que mana abundante podría fluir desde el Espíritu sin obstáculos. Es una buena idea examinar primero sus propias creencias fundamentales al hacer su práctica espiritual diaria.

También debe informarse acerca de las creencias fundamentales de los que vienen a ti en busca de ayuda. Hacer esto le permitirá facilitar una mejor un movimiento efectivo de la energía curativa. psicología básica nos ha demostrado que toda curación comienza con un cambio en nuestro pensamiento y nuestras creencias. Esta es también una práctica de la medicina holística muy eficaz, ya que nuestras experiencias se filtran a través goverend y por nuestras creencias personales.

psicología básica nos ha demostrado que toda curación comienza con un cambio en nuestro pensamiento y nuestras creencias. Esta es también una práctica de la medicina holística muy eficaz, ya que nuestras experiencias se filtran a través goverend y por nuestras creencias personales. psicología básica nos ha demostrado que toda curación comienza con un cambio en nuestro pensamiento y nuestras creencias. Esta es también una práctica de la medicina holística muy eficaz, ya que nuestras experiencias se filtran a través goverend y por nuestras creencias personales.

Su mundo es lo que usted piensa que es. Lo que se cree se convertirá en la vía a través de la cual se expresará su curación. Es posible que desee comenzar a hablar a ti mismo de una manera que no es familiar para usted, para desbloquear la psique y llegar a una verdad superior que trae el cambio que usted quiere experimentar. Cuando te encuentras con un patrón creencia de que no se está cumpliendo, sugerimos que lo cambie en una más efectiva siguiendo la gravedad del amor sin condiciones. Debe examinar sus creencias fundamentales, porque no hay curación puede tener lugar sin

la cooperación del subconsciente. Cuando se repite un patrón nuevo, su subconsciente lo acepta como realidad.

Usted puede atraer ciertas circunstancias en la vida que pueden dar lugar a un complejo particular, pensamiento o creencia dolor de sujeción del núcleo o las emociones negativas en su lugar. Una vez que lo encuentras, relajarse y dejar que se vaya. Luego que atraerá a diferentes circunstancias en su vida.

Las creencias básicas pueden variar desde “el mundo es un lugar peligroso” para “el mundo es un lugar de amor” y “nunca llegará a nada” a “voy a lograr mis sueños-abrazo éxito como mi primogenitura.” Cada uno de estas creencias van a causar un comportamiento muy diferente del que mira, y, a su vez atraer y animar una experiencia muy diferente de la vida. Nuestras creencias limitantes se convierten en nuestros retos. Se presentan como los mensajes estructurados que sostienen la cerca de nuestros miedos. Cuando se desafían nuestras creencias, nuestra necesidad de Control da en, y que buscan maneras de validar o defender nuestras creencias y codiciados interpretativas de carácter restrictivo. Sin embargo, si nos dejamos caer nuestras barreras, podemos descubrir el miedo oculto y subyacente detrás de todas esas defensas. Una vez que el miedo a la raíz es traído a la luz, todo empieza a cambiar.

EJERCICIO: Examine sus creencias limitantes

Pregúntese ahora: ¿cuál de sus creencias fundamentales que están limitando? Escucha con mucha atención. Tome un pedazo de papel y de un lado escribir todas las creencias limitantes que vienen a usted sobre una base regular. Asegúrese de anotar al menos una creencia para cada categoría: Carrera, amor, dinero, yo mismo, Mundo. Escribe lo que escucha, así como la fecha en que lo escucharon. Usted puede ser sorprendido qué sale. En el otro lado de la página, escribir una creencia más positiva para leer una y otra vez cada vez que piensa en él. Haga esto una vez a la semana durante seis semanas, y anote su experiencia como se siente un cambio en su percepción. Se puede ver cómo sus creencias personales cambian a lo largo de su vida a medida que madura espiritualmente? Muchas de las cosas que eran tan importantes para usted Hace diez años no son importantes ahora. Se puede ver cómo sus creencias que tiene en sus manos en este momento en realidad puede estar limitando su percepción de sí mismo y de los demás? Creencias, naturalmente, crean juicios y donde el juicio es, el amor no puede fluir.

Al leer este libro, tomar conciencia de sus procesos de pensamiento. Enfoque su conciencia en el examen en el que ha estado filtrando su energía precioso o frenando su creatividad.

Observe cómo cada pensamiento que tiene influye en su experiencia directa de la vida. Con el tiempo, usted puede descubrir cuál de sus creencias personales está limitando su capacidad para navegar y mantener una conexión consciente con su plena riqueza más alto, como el amor preciosa en un cuerpo físico. Con la práctica, va a vivir en el saber que su amor por la vida te llevará a través de cualquier cosa. Usted será capaz de ajustar su forma de pensar en cualquier situación dada la vida trae, como convertirse en un buen surfista: se aprende a montar las olas con mayor intensidad un reto, asumir riesgos cada vez mayores, expandirse en comunión extática con las fuerzas de la naturaleza, en el amor con el radical; La aceptación de su destino

En la antigua Hawai, a veces antes del nacimiento de un niño, los padres o abuelos se les daría visiones o señales cuando un maestro se prepara para entrar en este plano de existencia. En otras ocasiones, a través de una cuidadosa observación del niño a una edad muy joven, sabrían cuando el alma estaba listo para desarrollar sus dones. Que presentarían a los jóvenes a diferentes tías, tíos, y kupuna (Ancianos respetados), para la formación en diversos campos de experiencia, activando sus habilidades intuitivas. Piense en su propia vida por un momento. Si alguien le había observado como un niño, lo que habría regalos que han visto? ¿Qué talentos habría que han ayudado a desarrollar? Estas son las claves de su destino y pistas para descubrir su propósito aquí en la Tierra. Es tiempo de honrar a sí mismo, totalmente desarrollar esos dones, y llevarlos a cabo en el mundo. Echar un vistazo a los talentos que tienes que están esperando para ser compartida. Mirar dentro de su corazón y preguntarse lo que usted está deseando que hacer en esta vida. Su destino se aclarará y se le guiará a medida que empiezan a dejar de lado las limitaciones que ha colocado a sí mismo.

Confía en el proceso

La vida en la Tierra es un precioso regalo para la vista. Una matriz de floración magnífica de la luz pura del corazón de la creación reside dentro de cada uno de nosotros, y todos llegar a jugar en este hermoso jardín juntos. Por supuesto, la vida no siempre se ve o se siente

tan hermosa. El viaje de un chamán o curandero es una más exquisita uno en el que la actividad de la confianza se convierte en nuestro más valioso atributo de cultivar con el fin de sobrevivir a los muchos desafíos que forjar nuestra fe, nos dan fuerza y nos enseñe a crecer en el amor a lo largo del camino. Por supuesto que nunca puede fallar, porque siempre aprender algo sobre sí mismo a través de cada elección que haga, cuando se está verdaderamente ser observador.

Siempre hay valor en el sentir, recordar, conocer y aprender a permitir Siempre hay valor en el sentir, recordar, conocer y aprender a

lo que está ocurriendo, en cada momento de nuestras vidas. Resistencia a lo que es, trae dolor y sufrimiento.

Confiar en la fuente de la vida universal a tener en cuenta que, en todas las circunstancias, trae la paz. Cuando estábamos en el vientre, todo fue proporcionada por nosotros; Se reunieron todas nuestras necesidades. Es importante recordar que este apoyo continúa cada día de nuestras vidas. En cualquier momento, podemos volver a un lugar seguro en nuestro corazón. Podemos encontrar refugio del caos del mundo a través de la meditación, experimentar la comunión personal con la fuente divina de toda la vida como nuestra alma inmortal. La mística Osho dijo: “Si usted está teniendo problemas para encontrar su corazón, sólo tiene que ir a un acantilado y saltar! Será comience a latir tan rápido, que será fácil de encontrar!”

Ahora vamos a ver lo que se necesita para convertirse en un trabajador del milagro y cómo crear un espacio para los milagros de curación en su vida y las vidas de los demás. Por “milagro”, nos estamos refiriendo a un cambio sustancial en la percepción (mente) del miedo al amor que trae el cuerpo de uno nuevo en la alineación con la propia divinidad (espíritu). Este cambio se lleva a cabo internamente, creando resultados espectaculares en el mundo externo. Las cosas se alinean y empiezan a tomar conciencia de la siguiente paso en el camino de su verdadero propósito. Al comprometerse plenamente con el viaje del sanador, puede llegar a reconocer y esperar milagros cada momento de su vida. Sin embargo, lo milagroso es simplemente el extraordinario proceso de vida revelada a través de una percepción pura, inocente de lo que ya estaba allí.

EJERCICIO: Abierto a la mentalidad milagrosa

Preparar: Puede abrir a los milagros ahora aprendiendo a practicar la percepción inocente. Este Preparar:

ejercicio se debe hacer cada mañana al levantarse y cada

la noche cuando se está preparando para el sueño. Se trata de una breve meditación que se puede hacer fácilmente en cualquier zona tranquila.

Empezar: percepción inocente se logra a través del coraje y la fuerza, ya que debe encontrar una manera de ver más allá de las ilusiones, a mirar debajo de la superficie, y confiar en su ser superior que lo guíe hacia una nueva forma de ver las cosas. Para practicar la percepción inocente, comenzar el día de cara al sol y levantando las manos, con las palmas abiertas. Pedir a reconocer los milagros de ese día.

Cuando se hace el día y usted pone su cabeza sobre la almohada por la noche, recordar cada milagro que usted fue testigo de ese día, ya que ha introducido cada situación. Sugerimos que usted abre su corazón al hecho de que está en asociación con una fuente infinita de suministro de vivir a través de usted que existe en y alrededor de todas las cosas. Esto es muy bueno-bueno, de hecho!

Chamanismo y Ciencia Kahuna

Debido a los cambios medioambientales actuales y los cambios cada vez más acelerado en la conciencia humana, cada vez más personas de todos los ámbitos de la vida están descubriendo el acceso a los reinos previamente ocultas. Para que podamos prosperar o incluso sobrevivir, todos nosotros estamos buscando una manera de ver el mundo que nos ofrece una influencia de cooperación con las circunstancias y las relaciones, al igual que los chamanes de la antigüedad.

Ahuwale ka Nane huna: Lo que era un secreto

ya no se oculta

- María Kawena Pukui

¿Qué es un chamán?

Un chamán es alguien que tiene una profunda conexión con la naturaleza y la capacidad de interactuar con los elementos naturales en tales formas de crear un cambio en la percepción de la realidad. Cada chamán tiene un cuerpo específico de conocimiento que aprendan a dominar y utilizar para provocar el cambio, tales como el uso de la medicina de plantas, habilidades psíquicas, que trabajan en el estado de sueño o de otras dimensiones, o el arte de la ceremonia sagrada. Un chamán tiene la capacidad intuitiva para ver lo invisible y escuchar lo no dicho. Esto puede incluir la comunicación con los espíritus de las personas que han pasado, los espíritus de las plantas utilizadas para la curación, y los espíritus de los animales. Cambio de forma, el cambio de una forma a otra, se incluye a veces en sus habilidades. Al explorar con curiosidad abierta, cualquiera puede empezar a aprender estos

cosas. A medida que se desarrolla y permite una conexión más profunda con el mundo espiritual, se encuentran con sus dones y talentos internos. Mediante la conexión a la medicina llevado dentro, un chamán es capaz de cultivar su capacidad de sentir, fusionarse con y dirigir la fuerza vital de la naturaleza para regenerar lo que parece faltar en una nueva forma, más holística. Esta es la ley de la abundancia-pedir y se os dará.

¿Quién es un Kahuna?

En Hawaii, el término kahuna fue utilizado tradicionalmente para describir un maestro de cualquier embarcación tal como un constructor de canoa, cura, navegador, o sanador. Un Kahuna es aquel que puede tener potentes principios espirituales y aplicarlas a los conocimientos y habilidades de su oficio para crear resultados impresionantes. Aunque los hawaianos formado a muchos tipos de Kahuna para diversos fines, que usan principalmente sus habilidades mentales profundamente desarrollados para efectuar el cambio con el conocimiento intuitivo de las leyes de la energía, la compasión, y los componentes clave de amor para la eficacia de su trabajo de sanación. Uno de nuestros maestros, tío Harry, explica que el significado de Kahuna se entiende mejor cuando son tratados como un verbo en lugar de un sustantivo. La vibración energética de kahuna como verbo se puede sentir como una onda pulsátil que se mueve a través de su cuerpo y afecta a diferentes personas de diferentes maneras. Hemos observado cuando se trabaja con personas y sus matrices energéticas que la curación tiene lugar realmente a través de una influencia forma de onda que lleva una frecuencia específica de curación. Si la persona es reconocida como un kahuna en su comunidad, es porque se han dedicado a raíz de una tradición o la preservación de un legado, y se han convertido en expertos en lograr resultados impresionantes en su campo de experiencia. Así, la ciencia se refiere a Kahuna en relación consciente con el mundo de una manera que trae todo a su alrededor en la alineación. Así es como un kahuna de “curación a través de la oración” podría curar a alguien sin ni siquiera tocarlos, o cómo un kahuna de

“profecía” podía ver lo que sucedería en el futuro e influir en los próximos eventos. Al aprender el arte de lomi, nos esforzamos por aplicar estos principios kahuna a la curación del cuerpo a nivel del alma, crear un cambio permanente.

[contenido]

2

Lomilomi- Un

Estilo de Vida

Para ganar el reino de los cielos es escuchar lo que no se dice, para ver lo que no puede ser visto, y

a saber lo desconocido, es decir aloha.

- Q ueen Lili'uakalani

Q

La gente de todo el mundo hacen el viaje a Hawai que buscan experimentar el paraíso. Hawaii está lleno de lugares fuertemente cargadas para explorar. Cuando visita las islas de Hawai, se obtiene una sensación de algo antiguo sin medida. Algo comienza a tocar profundamente su alma. Lo que crea este impacto? Al mirar en la historia del lugar y de su gente, descubrimos historias que hablan de energía, pasión y milagros.

Hay historias de Kahuna increíble que podía levitar grandes rocas, levantar a los muertos, o alterar el flujo de lava de los volcanes. Hay historias de trabajar con las fuerzas de la naturaleza para navegar a través de vastas extensiones de océano. También hay historias de una conexión misteriosa y sagrada de las estrellas, y estas historias van más allá de este reino de la existencia, la participación de los sistemas de la estrella Sirio y las Pléyades, al hablar de los viajes intergalácticos. Tejida a través de todas las historias es una filosofía constante de la administración. Nada es más hawaiano de la importancia de la comprensión de cómo la gente tiene que cuidar de la tierra, el mar, y unos a otros para nutrir y co-mantener el paraíso como una familia unida.

Una cultura arraigada en el paraíso es uno que vive de una manera sagrada y armoniosa, apreciar y honrar la belleza, lo que permite un corazón abierto y la voz de la tierra para guiar el camino. Todas las culturas antiguas tienen sus raíces en la creación del paraíso refleja en su arte, la espiritualidad, y el patrimonio. A veces puede parecer que nuestra

Conexión al paraíso se ha diluido o se pierde, y muchos de nosotros hemos olvidado que nuestro propósito es traer el cielo a este plano terrenal. Sin embargo, en nuestro propio camino, todos largos para devolver al paraíso. Nuestro camino personal al paraíso es expresar propia y única manera de nuestra alma de crear algo hermoso para que otros puedan disfrutar. Cuando creamos la belleza que nos rodea, creamos un paraíso donde quiera que vamos. De esta manera, nos traer el cielo a la Tierra.

Muchos de los que vienen a Hawaii comienzan a sentirse como si estuvieran en el cielo, y este sentimiento de los cielos es en gran parte debido a la naturaleza aislada de las islas de Hawai y la intensidad de las fuerzas elementales aquí. Hay una cualidad particular de la energía que se puede sentir en la tierra, el mar, los vientos y los bosques. Situado en el medio del océano más grande del mundo, este pequeño grupo de islas siempre ha atraído a aventureros de todo el mundo el anhelo de descubrir sus secretos majestuosas. Inmerso en la belleza de Hawaii, puede comenzar a desarrollar una relación con el ' Aina, el espíritu de la tierra. Y esto es algo que cambia y se transforma en una forma que es difícil de explicar. Para muchos que visitan Hawai, es una experiencia que les deja con ganas de más, el deseo de crear alguna manera la misma sensación cuando regresen a casa. Este anhelo lleva a muchos a explorar la cultura y la medicina del pueblo hawaiano. La vitalidad del medio ambiente se refleja en la vitalidad de las personas. Cuando pasas tiempo con los locales, participar y aprender los caminos de la cultura, se empieza a entender el sentido más profundo de la fuerza que se puede sentir en las islas es en gran parte porque el pueblo hawaiano se han encargado de su tierra de una manera tan dedicado . La fuerza del pueblo hawaiano se refleja en la forma en que se reúnen para proteger el medio ambiente, sus familias y su forma de vida.

Aloha-una forma de ser

Llevar a cabo eficazmente la medicina de Hawai, debe encarnar el espíritu de aloha. Algunos de los significados más profundos de Aloha se han conservado por un sistema de valores colectivos, comenzando con cada letra de la palabra. Estos significados ofrecen principios rectores por los que vivir en armonía unos con otros, que fluye a través

nuestras acciones, palabras y hechos. Esta forma de vida se conoce simplemente como la forma de aloha. (En el idioma hawaiano, el un se pronuncia como en el “padre”. o se pronuncia como en el “abierto”. yo se pronuncia yo

como en la “pita”. mi se pronuncia como en la “presa”. u se pronuncia como en “estado de ánimo”).

Akahai: cuidado oferta, la bondad, la modestia, la dulzura, la ternura, sin Akahai:

pretensiones, modesto, discreto

lokahi: obtener la unidad, la unidad, acuerdo, acuerdo, al unísono, armonía Oluolu: refrescante, agradable, agradable, afabilidad, amabilidad, alegría, Oluolu:

felicidad, gracia, simpatía

Ha'ahaha: la humildad, la humildad, modesto, modestia

Ahonui: gran aliento, paciencia, perseverancia, resistencia, tolerancia Aloha significa mucho más que un simple hola o adiós; se refiere al espíritu divino de amor que fluye (como la vida) a través de todas las cosas. Se nos ha enseñado la hawaiana significa “el aliento de Dios está en nuestra presencia”, y que también significa “Veo al Dios en ti.” Decir “aloha” reconoce que el Dios que da vida a través de ti es el mismo Dios que respira a través de todos los demás. Muchos hawaianos dicen que la única regla en decir aloha es decir que solamente cuando lo haces en serio. Cuando usted dice aloha, solamente

debe venir del corazón y el alma. Decir aloha cuando ni verdaderamente decir que es una desgracia para su significado y principio. prácticas de curación de Hawai y el idioma hawaiano han ido creciendo en fuerza y popularidad desde hace muchos años. En esta era de la información y la comunicación, las enseñanzas del pueblo hawaiano han sido liberados de tal manera que la luz brillante de aloha ha extendido por todas partes. Para muchas personas que participan en las artes curativas, lomi es la forma principal del mensaje de la hawaiana es transportado a través de muchas culturas, ya que es una gran manera de traer las enseñanzas de aloha en acción.

Él Kehau hoòmaèmaè ke aloha

(El amor es como un rocío de limpieza): La limpieza

poder de aloha puede aliviar y curar.

Daño, dolor, sufrimiento y rendimiento al poder sanador de Aloha. Al proporcionar una experiencia de sentirse profundamente amado y nutrido, lomi nos regenera en cada

Así, nos vuelve al paraíso. Nos encontramos una vez más que el lugar de la comodidad y la plenitud, donde estamos libres de culpa y el miedo. Las máscaras y armaduras que usamos en la vida diaria pueden caer, y podemos tener una experiencia de seguridad dentro de amor y apoyo incondicional. los valores verdaderos de Hawai nos enseñan que aloha abarca todas las personas como iguales y que todos estamos igualmente encantó en cada momento.

La enseñanza o práctica de aloha no está limitado por la raza, credo, edad, sexo, o el estilo. Las enseñanzas de Hawai no están a restringirse sólo a las personas de ascendencia hawaiana, pero han de ser compartidos y utilizados por todos los que vienen con un corazón abierto y una sincera dedicación a la hawaiana viva y demostrando una vida de

Pono -justicia. A medida que los norteamericanos enseñar y dar lomi, nos sentimos a menudo hemos sido acogido por el pueblo hawaiano que hemos tenido el placer de conectarse a, ya que pueden sentir que nos esforzamos por vivir, hawaiana. Hemos encontrado que si demostrar un verdadero respeto por la tierra, tener compasión por las luchas, y honrar la cultura, la gente de Hawai se abrazan y te hacen sentir como parte de su familia.

Usted no tiene que ir a Hawaii para aprender los métodos de curación que se inspiran en la cultura hawaiana.

Hay muchos maestros de todo el mundo que están en este camino. Pero a medida que se vuelven más interesados

en la cultura, es posible que desee ir allí para ser más arraigada en la sabiduría de la tierra y su gente. En visitar Hawai, se puede conectar a la tierra, llegar a conocer a la población local, y aprender lo que pueda de ellos. Para entender completamente la curación de Hawai, es importante entender lo que es ser de Hawai y de entender cómo el espíritu aloha trabaja en todas las áreas de la vida. Una vez que este espíritu tiene sus raíces en su interior, que se puede llevar con usted y traer la esencia de Aloha con usted donde quiera que vaya. Cuando estamos enseñando, sentimos los antepasados de Hawai que comparten su sabiduría a través de nosotros. En el verdadero espíritu de aloha, que también tienen la sabiduría y las bendiciones de nuestros propios antepasados en igual estima. Estamos honrados de haber desarrollado una conexión más profunda con nuestros antepasados a medida que continuamos a seguir este camino. Creemos que este es el deseo de los antepasados de Hawai: para el verdadero significado de la hawaiana para ser compartido y compartida por todos, hasta que es comúnmente y universalmente entendida y vivida por todos.

El camino de Pono

Para ser un dador de lomi, uno aprende a mantener una frecuencia de aloha por vivir en Pono. Pono significa la bondad, la armonía y la justicia. Vivir en pono es vivir por el bien de la totalidad, el Pono.

cuidado de los de uno mismo, los demás y la tierra. Es por esto que buscamos buenos maestros, para que nos puede ayudar no sólo con el aprendizaje de una técnica de curación, sino también para que nos puede ayudar a volver a la pista. kumu

ayudar a volver a la pista.

significa “instructor”, así como “fuente”. Por lo tanto, una buena kumu lomi está kumu

conectado a la fuente de un linaje particular y también mostrar a los estudiantes cómo conectar a la fuente divina de dentro. Nuestros maestros dicen que no es suficiente para nosotros tener la conocimiento divina de dentro. Nuestros maestros dicen que no es suficiente para nosotros tener la de lomi;

conocimiento

debemos incorporar los principios espirituales, de modo que sabiduría debemos incorporar los principios espirituales, de modo que

fluye de dentro de nosotros y que

sabiduría

podemos ser un canal claro para el espíritu de trabajar a través de nosotros. Un verdadero maestro del lomi nunca considera a sí mismos como el que hace la curación del espíritu de aloha fluye a través de nosotros, ofreciendo la curación a todos. En esta época de cambios rápidos de la Tierra, lomi se ha convertido en un valor incalculable, ya que puede ayudar a las personas hoy en día con el proceso de intensa ya menudo incómoda de selfevolution; dejar ir, viejas formas inmaduras que ya no nos sirven, nuestras familias, o de la sociedad. La curación es todo acerca de regresar a un estado de Pono sociedad. La curación es todo acerca de regresar a un estado de

-living en una relación correcta. Es una

Pono

forma de vida que implica profundo sentimiento y atención al detalle; una forma de vida que abarca todo, acepta todos y respeta todos. Se entiende que son las oraciones que en realidad hacen que la curación a tener lugar, no la técnica. La persona que viene a la mesa para recibir un lomi es reconocida como un inocente y sagrado digno de aceptación incondicional, la gracia y bendiciones. El dador lomi se centra en la perfección y la plenitud de su receptor y da testimonio de la inmortalidad de su Dios-ser, su alma eterna. Esta es la esencia de lomilomi, y es lo que nos vuelvan a por más mantiene.

Arraigada en la tradición, algunos médicos todavía mantienen el espacio para la forma pura de las formas tradicionales, y estos individuos seleccionados continúan practicando la forma, estructura y protocolo de los linajes tradicionales específicas de lomi. Esto es muy valioso, ya que es la clave para una gran cantidad de sabiduría antigua. Estos médicos tradicionales pueden ayudarnos a conectar con el espíritu de un pueblo que alberguen toda la vida como sagrada. Al aprender de la tradición, usando oraciones, cantos, y protocolos, podemos despertar la parte de nosotros que es antiguo y sagrado.

Estilos de Lomi

A través de la perpetuación de las prácticas tradicionales de curación de Hawai y extendiéndolas en todo el mundo, se cumplen las bendiciones y oraciones de los antepasados. Algunos estilos de lomi asemejan a los de la antigüedad. Más estilos modernos pueden parecer muy diferentes, habiendo sido adaptado para satisfacer las necesidades de las personas hoy en día. Todos ellos mantienen un valor intrínseco. Es la pureza de la intención del donante, así como el receptor, que cuando entrelazados crea una experiencia de curación efectiva.

Con sus largos y elegantes, trazos fluidos y vibraciones profundamente crianza, masaje hawaiano se ha vuelto tan popular a nivel mundial, ya que es una manera tan reconfortante y sentido de la curación que continuará prosperando. El mundo necesita una experiencia de curación que trae en la oración y el agradecimiento y la alegría. Gran parte de la lomi ofrecido en los balnearios y clínicas de masaje tiene poco parecido con las formas de medicina tradicional, tribal, sin embargo, cuando se practica con sinceridad de corazón, destaca el espíritu dentro. Aunque hay muchos estilos de masaje hawaiano, estos son los linajes compartidos en este libro.

Kahi Loa, el toque de magia: Serge Kahili Rey

Kahi Loa, el toque de magia:

Medicina tradicional hawaiano táctil: Harry Uhane Jim

Big Island Lomi: tía Margaret

Big Island Lomi:

Heartworks, tradicional lomi viejo estilo: Sherman Dudoit

Heartworks, tradicional lomi viejo estilo:

Templo de estilo Lomi o Kahuna Carrocería: Abraham Kawai'i

Templo de estilo Lomi o Kahuna Carrocería:

Introducimos estos linajes para darle una idea de la variedad de técnicas que tienen lugar cuando escuchas la palabra lomilomi. Todos estos estilos de lomi son poderosos y tienen grandes dones que ofrecer. Vamos a aspirar a transmitir la esencia de la obra, y más tarde, le mostraremos algunos movimientos básicos y le presentaremos a las rotaciones de las articulaciones. A medida que estudia diferentes estilos de lomi, es muy probable que descubrirá que hay puntos en común en todos los estilos. Es nuestro deseo de compartir estos puntos en común con usted. Estos son los antiguos ritmos del espíritu en movimiento.

[contenido]

3

El fisico

Lawe i ka Ma'alea un ku'ono'ono-

Estudio y práctica hasta que se convierte en una parte de ti

lomilomi es la palabra dada a muchas formas de tratamientos curativos de la carrocería llevadas a cabo por el pueblo hawaiano. Éstas son sólo algunas aplicaciones con sus traducciones.

Lomi: para amasar, apretar, para romper en pedazos más pequeños

Lomi:

lomilomi: un masaje relajante para aliviar la fatiga, ejercicios de calentamiento los sistemas lomilomi:

musculares y aumentar la circulación

ha'i ha'i: un masaje “romper” para cuando el cuerpo estaba lleno de dobleces y el reequilibrio del ha'i ha'i:

sistema nervioso necesaria

Hoi Hoi: la sustitución de los órganos que están fuera de posición Hoi Hoi:

Ha'i iwi ha'i: la práctica hawaiana de reposición de huesos

manamana: para curar a otro sin tocar

manamana:

Laulima: la imposición de las manos, ya sea una persona o un grupo La'au lapa'au: el uso de plantas medicinales, considerado una parte esencial de cualquier sanación La'au lapa'au:

lomi

Aina malama Ka':

Cuidar para el Espíritu de la Tierra

No hay manera de hablar con autenticidad o escribir sobre la espiritualidad de Hawai, a menos que usted vive. Los valores espirituales y ceremonias del pueblo hawaiano se tejen en todas las actividades diarias, como la pesca, el remo, la cosecha

medicamentos, o malanga la agricultura. Para vivir, debe tener un equilibrio entre lo espiritual y el material en todas las cosas de la vida. Al tener la relación correcta con la tierra y todos los seres vivos, podemos estar sanos, y podemos tener un efecto curativo en otros. El primero es el concepto de Aina podemos estar sanos, y podemos tener un efecto curativo en otros. El primero es el concepto de malama ka', el cuidado de la tierra y la conexión con el espíritu de la tierra. No hay nada más hawaiano malama ka',

de conectar íntimamente con su medio ambiente. Esto implica ver todas las cosas que suceden a su alrededor, y ver cómo interactúan entre sí y con usted. En efecto, keiki (

alrededor, y ver cómo interactúan entre sí y con usted. En efecto, niños) se les enseñó esto a una

keiki (

edad muy joven. Ellos fueron entrenados cómo comunicarse con los diversos aspectos de la naturaleza observando el cielo, y el intento de mover las nubes con su intención enfocada. Los niños aprendieron habilidades de silencio mirando a los mayores. Al observar los ancianos o participar en las actividades diarias como el taro agricultura, la pesca o el surf, se aprendieron lecciones importantes de la vida.

Él ali'i ka 'Aina, que kauwa ke kanaka- tierra es el jefe, las

Él ali'i ka 'Aina, que kauwa ke

personas son sus humildes servidores.

Kumu Anakala Pilipo Solatorio

Durante cincuenta generaciones, la familia de Anakala Pilipo Solatorio ha sido la agricultura Taro en Halawa Valley, Molokai. Incluimos él como uno de los maestros de Hawai estimados a causa de todos los dones culturales que compartió con nosotros acerca de los protocolos de Hawai de una antigua forma de vida.

Pilipo es un puntero y una kumu hula. Él es conocido por muchos como una kupuna, un anciano sabio kupuna,

estimado cuyo dominio se encuentra en la preservación de las tradiciones y la cultura de la gente de Molokai. Él nos enseña que en esta vida, todas las cosas están aquí por una razón y todo tiene fin. Tío Pilipo también comparte que corresponde a todos y cada uno de nosotros para aprender a vivir en pono con nuestro entorno y las personas con las que compartimos nuestra vida. Si deseamos comprender nada en la vida, hay un montón de signos que nos rodean; sólo tenemos que prestar atención! Tío Pilipo ofrece su sabiduría tradicional con un corazón abierto a todos los que visitan su casa en Halawa Valley. Él sigue demostrando aloha, y compartir las antiguas prácticas de protocolo, hula, el canto, el tejido, el cultivo de taro, golpeando poi, y el mo'olelo ( historias) de la tierra de Halawa que se les dio a él por sus antepasados.

Al pasar tiempo en Halawa Valley con el tío Pilipo y su 'ohana (familia), comenzamos a frenar realmente abajo y ser testigo de cómo unirse en las actividades diarias puede ser curativo para el alma. Al trabajar con la tierra y el mar, vamos a alimentar esa parte de nosotros mismos, que anhela una conexión más profunda con la naturaleza. En la cosecha y preparación de los alimentos como una familia, somos nutridos y curados por la unión personal con el que experimentamos '

por la unión personal con el que experimentamos Aina y entre sí.

EJERCICIO: Blessing Su Propiedad-Activación de

una conexión a la tierra sagrada

Preparación: Este ejercicio se realiza fuera. Usted será caminar alrededor del perímetro de su propiedad, así que vestir con un calzado adecuado, aunque descalzo es mejor. Usted puede traer pequeños regalos para colocar en las esquinas de la propiedad o bajo ciertos árboles o plantas. Estos regalos pueden ser agua; pequeñas cantidades de alimentos; ofertas a base de hierbas, tales como flores, tabaco o la salvia; especialmente cristales o piedras seleccionado; u otras decoraciones sagrados.

Empezar: Puede comenzar a malama ka ' Aina (cuidado del espíritu de la tierra), aquí y ahora,

'

justo donde usted vive. Su casa es su ' Aina. La tierra habitáis en cuenta una serie de espíritus, que

'

son conscientes y conscientes. El espíritu de la tierra tiene una voz en honor a ella, porque es su amigo. Comience por salir a la calle y sentir los pies en el suelo. Los antepasados misma vida, la sangre y los huesos están en la tierra debajo de sus pies.

Establecer su espacio sagrado caminando por el perímetro de la propiedad que vive en. Si usted vive en un apartamento, usted puede hacer esto en un parque cercano o alrededor de los motivos edificio de apartamentos. Dar gracias a los árboles y plantas que bordean el perímetro, ya que son sus guardianes. Tenga en cuenta todas las plantas en la propiedad y sientan cómo apoyan a la zona en la que vive. Saludar con respeto, tocar los árboles y sentir su corteza. Tocar las plantas y sentir las hojas.

Exprimir las hojas y oler su fragancia. Pedirles que cuidar de que, a medida que se preocupa por ellos.

Tocar el suelo, olerlo, y ejecutarlo a través de sus dedos. Observar la forma en que las pequeñas criaturas en y alrededor de la tierra interactúan con las diversas plantas en la tierra. Existe una interdependencia

relación entre todas las formas de vida, y podemos aprender mucho de prestar atención a estas interacciones.

Tome un momento para reconocer cada ser viviente se encuentra con.

Ho'olohe mai! ¡Escucha! ¿Qué escuchas? Use su imaginación. Si tuvieran voces, ¿qué iban a estar diciendo a usted? Si se presta atención, se puede sentir sutiles diferencias en la brisa y ver todos los colores en el paisaje. Cuando se observa la belleza de la creación, adquiere significado. Para malama ka

' Aina es amar y cuidar el espíritu de todos y cada árbol o pequeña flor, cada roca y cada secuencia que se ejecuta y el río.

Como se puede caminar todo el espacio de su propiedad, pregunte si hay algo que puede hacer para servir a los espíritus allí. Visita los árboles que crecen en la propiedad y darles las gracias por ser sus protectores. darles agua y gracias oferta o tal vez un regalo de comida o un regalo que has preparado, tal como un cristal o una decoración sagrada. Si usted ve algo que necesita ser arreglado, tomar el tiempo para embellecer su entorno, tal vez recortar unos arbustos o borrar algunos escombros para que otras plantas pueden prosperar. Después de que haya terminado, tome un momento y respirar dentro y fuera plantas pueden prosperar. Después de que haya terminado,

mientras está de pie en su tierra y se siente agradecido por la tierra y el hogar se le ha dado. Su entorno es un reflejo del amor de la Creación para usted. Conocer a medida que escucha a la naturaleza con los oídos de su corazón que toda la creación habla. Mientras habla, los antepasados se oye también. Nunca estamos solos.

La'au Lapa'au ( El uso de la planta de Medicamentos)

Carrocería era sólo una parte de la curación de Hawai. Cada familia tenía sanadores que llevaron a plantas medicinales y fórmulas a base de hierbas para tratar una variedad de dolencias físicas. Cuando se ofrece la curación, el médico podría seleccionar cuidadosamente las plantas a utilizar, y los tratamientos a base de hierbas se incorporaron con el masaje. Hawaiians entiende la medicina de plantas en sus muchas aplicaciones tales como cataplasmas, aceites, ungüentos, frotaciones a base de hierbas o sal, de limpieza de colon, tónicos, y tés. El médico podría llamar primero a los espíritus y luego escuchar cuidadosamente para determinar qué planta quería ayudar a esa persona en particular en su curación. Hubo cantos específicos utilizados para llamar a los dioses y diosas. Estos protocolos y cantos se utilizaron para entrar en el bosque para buscar la planta que quería ayudar a la

persona que venía para la curación. Encontrar a la planta adecuada era un proceso muy intuitivo, y el método era un aspecto clave de la curación de Hawai, lo mismo que las prácticas de otras culturas indígenas que utilizan la medicina de plantas para la curación. En su libro Medicina del Espíritu de la planta, indígenas que utilizan la medicina de plantas para la curación. En su libro Eliot

Medicina del Espíritu de la planta,

Cowan dice que un profesional efectivo debe desarrollar una forma personal de la conexión y llamando en el espíritu de una planta. El espíritu entra y ofrece el tipo perfecto de bendición para la persona que lo usa.

El escribe:

Planta de Medicina del Espíritu es un rito macro-religiosa en la que dioses plantas otorgan su gracia. ¿Cómo se invoca que la gracia? Algunas personas usan canción, otros usan píldoras o pociones, otros ponen en las manos, plumas de onda, o la danza. Quién sabe cuántas maneras están a la espera de ser descubierto o redescubierto?

Cualquiera que sea el método utilizado, los espíritus están invitados a ayudar al paciente a entrar en el sueño de la naturaleza; esto no tiene nada que ver con la lucha contra la enfermedad. Para nosotros, no hay tal cosa como una hierba que es bueno para la artritis o la migraña o la depresión o el cáncer. Cualquiera que sea la medicina una planta que da, eso es lo que va a hacer por sus pacientes ... Si desea utilizar una planta para la curación, hay que soñarlo, o no va a funcionar para usted ... Es raro que dos personas tienen exactamente los mismos sueños . Es raro que dos personas utilizan la misma planta exactamente de la misma manera. Empezar por mirar las plantas que crecen naturalmente en el área donde vive. Trabajar con cualquier planta que llama a usted, y desarrollar una estrecha relación con ella. La investigación de sus propiedades y usos medicinales. Las plantas que crecen silvestres en los entornos naturales en los que se ofrecen en directo la medicina vibracional perfecto para ayudarle a través de lo que está experimentando. Se dice por algunas personas de la medicina que la naturaleza no crea una enfermedad que no ofrece una cura para, y la cura es siempre creciente en la zona donde aparece la enfermedad.

En la investigación de la flora local, puede aprender a utilizar las hierbas y descubrir cuáles funcionan mejor para usted. Las plantas medicinales utilizadas en Hawai son una alegría para explorar. Si usted está interesado en convertirse en un profesional de la medicina de Hawai, es una buena idea para conocer algunas de las plantas utilizadas en Hawai y desarrollar una relación con sus propiedades medicinales. Éstas son sólo algunas de las plantas más comunes y accesibles utilizados por la gente de Hawai hoy.

Los medicamentos de la planta de Hawai

kukui: El árbol kukui es muy importante para la gente de Hawai, debido a su aceite, que se utilizan para encender antorchas para la pesca de noche y lámparas. Debido a su uso como fuente de luz, es espiritualmente asocian a traer la luz en su ser. Las nueces kukui se llevan como un collar de flores alrededor del cuello para este propósito. La tuerca también es comestible. Se comen crudas es un poderoso laxante, y cuando asado se convierte en un sabroso condimento. El aceite de nuez de kukui se usó para el masaje y también se frota sobre el cuerpo para la protección espiritual, o la protección contra el sol. En lomilomi, la nuez del árbol de kukui se trituró y se aplica a los miembros del cuerpo como un frote o calentado y se usa como una cataplasma.

Awa: Comúnmente llamada kava o kavakava, Awa se utiliza ampliamente entre los isleños en todo el Pacífico. En Awa:

muchas culturas se toman de forma recreativa Kava, disfrutando de la sensación de relajación que trae. En Hawai, se trata de una ofrenda sagrada a los antepasados. Las raíces de la planta Awa se secan, aplastado en un polvo, y luego se convierten en una bebida. Esta bebida se bebe de una manera ceremonial. Se utiliza como una medicina espiritual, para unir a un grupo juntos por un proceso tal como ho'oponopono o la conexión a los antepasados. Como medicina, que fue utilizado por los remeros y en el parto, ya que podría ayudar a relajar los músculos cansados y adoloridos.

Noni: Este árbol es muy apreciado por los habitantes de la Polinesia como un dador de vida vegetal o incluso salvar vidas.

Crece en abundancia en las islas y puede ser fácilmente detectado por sus frutos de color amarillo apestoso que cae al suelo cuando está maduro. hojas de noni se aplican directamente al cuerpo para aliviar el dolor de contusiones, esguinces, dolor en los músculos, o para calmar los pechos de una madre en periodo de lactancia. La fruta de Noni se puede comer crudo o especialmente hecha en un jugo, y también se utiliza internamente para una variedad de dolencias tales como un tónico para estimular el sistema inmunológico.

'Olena: Comúnmente llamado cúrcuma,

'Olena:

'

Comúnmente llamado cúrcuma, olena se utiliza internamente y externamente para limpiar, fortalecer, aliviar la inflamación y purificar el cuerpo. La aspersión de agua salada con infusión de cúrcuma en las esquinas de una habitación fue pensado para disipar la energía negativa o licores.

Ti: La planta de ti es una planta muy sagrado para el pueblo hawaiano y se puede ver creciendo en todo Hawai.

Ti:

Fue utilizado para muchas cosas, como por ejemplo: Leis usado para la protección y purificación, envolviendo ofrendas sagradas para el altar, y también envolver pescado o verduras para cocinar. La planta de TI fue plantado cerca de entierro

parcelas en la antigüedad, y los espíritus de los antepasados enterrados en estas parcelas fortificados la planta de TI con maná. Hoy en día, la hoja de TI se planta comúnmente en las cuatro esquinas de la propiedad de uno y por la entrada de la casa de uno para la protección y la bendición de la casa. En lomilomi, una hoja de TI podría ser utilizado para bendecir a la persona, que se utiliza para rociar agua salada en la persona, y bendecir el espacio de la curación se lleva a cabo en llevar protección en la curación. La hoja de TI también se utilizó para envolver una pohaku ( piedra), luego se coloca en el cuerpo para su uso como una compresa caliente para relajar los músculos. La hoja de ti es muy calmante cuando se aplican directamente al cuerpo de dolores de cabeza u otros tipos de alivio del dolor, y se utilizó el jugo o la raíz de la planta para la curación de cortes y heridas.

alaea: Alaea es un tipo de arcilla roja obtenida de ubicaciones específicas en las islas de Hawai que es muy alta en óxido de hierro. La arcilla fue alimentado tradicionalmente a los pacientes como un suplemento para su contenido mineral y valor nutricional. La sal obtenida de agua de mar se mezcla con alaea y al horno, creando alaea sal, también conocido como sal de Hawai. Esta sal era y todavía se utiliza para cocinar y para la curación. Alaea sal se considera muy sagrado porque la arcilla es un símbolo de la conexión con los antepasados. Se considera una ofrenda sagrada, que también se utiliza como un regalo para mostrar el debido respeto a un Kahuna o kupuna. El agua se utiliza mezclado con Kahuna alaea para limpiar y bendecir a las personas u objetos, y se roció alrededor de la casa para purificar la energía en el hogar y complacer a los antepasados. Alaea sal se utiliza en lomilomi como un estimulante, RUB exfoliante para la piel. Un plato de alaea sal se utiliza a menudo debajo de la mesa en una sesión lomi para recoger y extraer la energía negativa del cuerpo.

Kai: Agua de mar: La limpieza de colon es una parte esencial de las prácticas curativas de Hawai. agua de mar pura Kai:

del océano profundo se utiliza comúnmente para un limpiador de colon. Esto se hace generalmente por el ayuno durante unos días y luego beber el agua de mar para limpiar el sistema de eliminación.

Decir ah: El Aliento de Vida

Ha es el aliento de vida que contiene la energía de nuestro Creador. Porque era el creador que insufló en nosotros para darnos la vida, la respiración es siempre nuestro acorde conectar de nuevo a la fuente. Se nos ha dado Ha (la respiración) para tener un recordatorio constante de que la Divinidad está viviendo en nosotros, respirando a través de nosotros, como nosotros, y por nosotros.

En cualquier momento en que deseamos escuchar la voz de Dios, que respiramos y escuchar desde lo más profundo. Para escuchar la voz tranquila de nuestro ser superior, hay que calmar la charla en nuestra mente. Esto se logra más fácilmente, centrándose en la respiración de uno.

Para los hawaianos, el concepto de Ha es simple: si no respira, se muere! El aliento Ha es una herramienta de sanación poderosa y eficiente que permite que la energía emocional pegado a la superficie y se transmuta en luz. También se utiliza en la curación para infundir las células del cuerpo con mana (poder). Al respirar, junto con otra persona, se hace una conexión directa con todo su ser. La respiración que se abre a sentir la presencia de los ancestros y los espíritus o ángeles votos. Puede ayudar a otro para sanar por la respiración en cualquier parte de su cuerpo que necesita curación.

En el contexto de una sesión de carrocería, diferentes patrones de respiración crean diferentes frecuencias, todos los cuales afectan el cuerpo físico. Una regla general para cualquier estilo de la carrocería es prestar atención al patrón de respiración de su receptor. golpes de presión profundas se aplican en su exhalación y aligeradas a medida que comienzan a inhalar. Usted puede notar en ocasiones el cliente para respirar profundamente o inhalación de un camino angosto. Estas indicaciones muestran que la energía se bloquea en su cuerpo, que puede ser lanzado en su exhalación. En aquellos lugares de la constricción, se requieren atención adicional, sensibilidad y enfoque para abrir la energía en esas áreas. Animándoles a profundizar su respiración, más luz fluirá, disolver el bloqueo.

EJERCICIO: The Ha técnica de respiración

Respirar profundamente, comenzando desde el vientre. Elevar el aliento hasta el corazón y exhalar con un “Haaah” sonido-esto es Ja respiración. Este simple ejercicio puede transformar todo el día.

Ha respiración se hizo antes de que cualquier canto, la oración o actividad ceremonial en Hawai para construir mana (

para construir

energía vital) y crear una abertura para el ser superior.

Preparación: Este ejercicio se puede hacer sentado en cualquier lugar en cualquier momento. Haga el ejercicio durante un corto período de tiempo (de uno a cinco minutos) para equilibrar, clara y energizarse durante todo el día. También se puede hacer acostado durante

un período de tiempo más largo (de cinco a veinte minutos) para los efectos curativos más profundas, como la liberación de las emociones o energía atascada. Esto se puede hacer sentado o tumbado cómodamente en su cama.

Empezar: Mover su cuerpo un poco para aflojar, y comenzar a enderezar la columna vertebral en cualquier posición que usted está en; de pie, sentado o acostado. Relajar la mandíbula y se inhala por la boca. Respirar desde el abdomen, deja que se relaje y se expanda. Elevar el aliento arriba en la parte superior de los pulmones, la ampliación de la zona del pecho y el corazón. Exhale lentamente por la boca, con un sonido “Haaah”. Repetir durante varios minutos y notar las sensaciones en su cuerpo y cuando mantenga la respiración.

La formación de un médico de Lomi

En tiempos tradicionales, lo primero que se le enseña al estudiante era como vivir en pono.

Aprendieron a hacer frente a cualquier desequilibrio en sí mismos y sus relaciones antes de trabajar en otra. En su formación, se enteraron de cantos y oraciones en honor a los dioses, diosas y espíritus de los ancestros específicos. Aprendieron sobre todas las enfermedades comunes; para diagnosticar ellos en el cuerpo mediante la ejecución de sus manos sobre el cuerpo; y la forma de recopilar, bendiga, y aplicar las hierbas para estas enfermedades. Entonces que estaban listos para ser enseñado el arte del masaje y la carrocería lomilomi. Gran parte de la carrocería que se aprendió de ver el Kahuna haga el trabajo, como se mencionó anteriormente. Los estudiantes en los viejos Hawaii se les enseñó a ser muy alerta y prestar atención a lo que el maestro estaba haciendo, y también para permanecer en silencio y esperar antes de hacer preguntas.

Jaja: Diagnosticar a través de las manos de uno

Jaja:

Un estudiante lomi se enseña tradicionalmente para ejecutar sus manos sobre el cuerpo de la persona que recibe el tratamiento para detectar el campo energético y para diagnosticar la causa probable de la enfermedad. Para entrenar en la práctica de Jaja, el estudiante se le dio un cubo de piedras que fueron cuidadosamente elegidos.

Cuando todos fueron presentados, los guijarros formarían la forma de un cuerpo humano. Cada guijarro tenía un lugar específico. El estudiante tenía que memorizar cada guijarro y su posición en el esquema del cuerpo. Cada posición de cada guijarro tenía importancia, y con la práctica que el estudiante fue capaz de localizar guijarros específicos con los ojos cerrados por la gestión de sus

las manos sobre el diseño. El estudiante se le enseñó diferentes dolencias en el cuerpo se correlacionan con diferentes partes del estómago. De esta manera, el estudiante se le enseñó acerca de cómo se sienten o escanear para diversas enfermedades y donde se encuentran ubicados en el cuerpo. Tradicionalmente, el estudiante de la curación de Hawai no se introdujo para dar masajes a la carrocería o técnicas hasta que aprendieron muchos otros protocolos.

EJERCICIO: Exploración del cuerpo con las manos

Preparación: Este ejercicio se puede hacer en sí mismo, una mascota o un amigo. Si está solo, puede sentarse Preparación:

en el suelo o en una silla y se acaba de ejecutar sus manos sobre su propio cuerpo. Si estás con otra persona, puede hacer que se encuentran en el suelo o en una mesa de masaje, o puede sentarse en una silla delante de usted.

Empezar: Coloque las manos sobre el cuerpo de su receptor o sobre su propio cuerpo. Puede Empezar:

comenzar en la zona de la cabeza y bajar el cuerpo. Una vez que llegue a los pies, puede volver a subir el cuerpo de nuevo si lo desea, y terminar en la zona de la cabeza de nuevo.

Mantenga las manos unas pocas pulgadas de distancia del cuerpo, y ver si se puede sentir el campo energético. Alejarse lentamente, y luego moverse más cerca de nuevo. Usted debe ser capaz de detectar una capa energética entre dos a cuatro pulgadas de distancia del cuerpo. Comenzará a moverse lentamente sobre el cuerpo con los ojos cerrados, y sentir las diferencias en la energía a medida que avanza. Muévase lentamente y observe si se siente arrastrado a un cierto lugar con más fuerza que otro. A medida que se mueve lentamente por el cuerpo y explorar todas las áreas, observe las diferencias en la energía a medida que avanza. ¿Se siente lugares que son más caliente o más frío? ¿Se siente lugares que son espinosa o lisa? Algunos lugares pueden sentir como un agujero que hay que llenar, o puede haber energía que se siente construye que quiere ser liberada. Puede compartir con la persona que va a escanear lo que está sintiendo y ver si se sienten nada allí también. También puede ver si hay algún mensaje o imágenes vienen a ti a medida que escucha y se siente a través de sus manos. Tal vez usted se sorprenderá de lo que recibe.

[contenido]

4

De lo espiritual

sanación hawaiano trabaja a través de la conexión con lo divino, el espíritu que habita dentro de nosotros y en todas las cosas. Esto implica llamar a varios espíritus aliados de asistencia, y también trabaja mediante el tratamiento de las heridas ancestrales a nivel del alma personal. Vamos a abordar cada uno de estos aspectos, a partir de las enseñanzas de las tres almas o tres aspectos de uno mismo. Lo que sigue es una explicación de Serge Rey de este sistema para sentar algunas bases:

“El concepto de tres cuerpos en la cultura hawaiana no es tradicional en el sentido de que es común a través de la cultura. Es una tradición esotérica enseñado por algunas familias. Max Freedom Long creó un sistema esotérico basado en su interpretación de las palabras de Hawai y ciertas ideas teosóficas.

Durante mucho tiempo no había mucho más disponible, por lo que algunos hawaianos adoptó su sistema y otros la rechazaron. Me enseñaron el sistema esotérico de la familia Kahili y fue el primero de ese linaje hacerlo público en los años setenta. La idea de larga era que todos estamos compuestos de tres espíritus, dos de los cuales residen en el cuerpo y los otros flotadores por encima de ella. Uno se llama el yo inferior y usó la palabra 'Unihipili

- definido en 1865 como un espíritu animal graduado que ha sido renacer en un cuerpo humano. A continuación en el sistema de largo es el mismo medio, un espíritu de auto más baja que se ha graduado a un nivel superior.

Para ello utilizó la palabra 'Uhane,

Para ello utilizó la palabra

definido en 1865 como el espíritu de una persona muerta y también usado por los

'Uhane,

misioneros como una traducción para el alma. Larga decidió que esta era la palabra para el espíritu que forma nuestra mente consciente. Para nombrar el ser superior tomó la palabra '

nuestra mente consciente. Para nombrar el ser superior tomó la palabra aumakua, una buena opción ya que fue

'

utilizado por los hawaianos para representar a los espíritus ancestrales y también la palabra para alguien cuyo espíritu ordinaria podría ser transformado a propósito en un espíritu guardián. Durante mucho tiempo, sin embargo, se trataba de un auto medio graduada que

oscilado arriba y proporcionado de energía (definido como maná por Long) al mismo medio cuando solicitado por el yo inferior “.

El Dr. King continúa: “Mi tío Wana Kahili enseñó que todo es espíritu, si se centró en la forma ( kino) El Dr. King continúa: “Mi tío Wana Kahili enseñó que todo es espíritu, si se centró en la forma (

o no.

kino)

ku

o no.

es

ku

el término que se utiliza para el desarrollo físico (cuerpo)-espíritu significado de existir, ancla, estar de pie, que aparezca, y era un dios de las cosas naturales, como el pescado y la pesca, la caza, la recolección y así sucesivamente. Lono se utiliza para el espíritu mental o mente-sentido de las noticias, escuchar, estar atento y era un dios de las cosas más intelectuales como la medicina, la agricultura y la navegación.

Kane se utiliza para lo que también llamamos el yo superior, pero que es más como un alma superior que trasciende el tiempo y el espacio. Esto viene de una raíz que significa de kaane, el aliento de vida, y fue el dios kaane,

de la cima de las montañas y la lluvia de los cielos. Originalmente se trataba kanewahine, reflejando la naturaleza dual o andrógina de este aspecto. Estos espíritus no están separados, sino aspectos espirituales de un ser y representan

las funciones de la memoria,

la imaginación y la inspiración,

respectivamente."

Con lo anterior en mente, es importante señalar que lomilomi es un vehículo para la alineación del cuerpo, la mente y el espíritu. Estos tres aspectos de nuestro ser se sabe que tienen su propia conciencia del alma individual y fueron reconocidos por sus propias contribuciones únicas a la totalidad. Para comprender, integrar y armonizar estas tres almas es esencial para el bienestar de uno. Para saber cómo comunicarse con cada una de nuestras almas nos ayuda a comprender el proceso de curación.

Combinamos lo que hemos aprendido de nuestros diversos maestros: Ku ( 'Unihipili, subconsciente, cuerpo, niño): Hawaianos a menudo se refieren a la Ku ( 'Unihipili, subconsciente, cuerpo, niño):

'Unihipili

Hawaianos a menudo se refieren a la

como “el alma

'Unihipili

que se aferra.” Esto se debe a que es un alma que está habitando (aferrándose a) nuestro cuerpo durante nuestra encarnación terrestre. Nosotros usamos nuestro cuerpo para comunicarse con energía con el mundo que nos rodea, envío y recepción de la comunicación a través de la alias, con el mundo que nos rodea, envío y recepción de la comunicación a través de la conexiones

energéticas. El cuerpo está constantemente tomando en la información y el procesamiento de las órdenes tanto de la mente consciente ( Lono)

órdenes tanto de la mente consciente (

y el ser superior (

Lono)

Kane).

y el ser superior (

Se escucha, procesos, registros, y

Kane).

luego nos habla a través de símbolos y sensaciones en el cuerpo, así como a través de nuestras emociones. enseñanzas de Hawai nos dicen que cuando queremos algo,

nuestra mente envía un comando al ku ( el niño), que comenzará a generar un patrón energético de la atracción y reunir todos los ingredientes, para lograr el resultado deseado.

Este auto fue referido como el niño, debido a la forma que siempre se dibuja hacia el placer. Nuestra ku ama sabores agradables, los olores, los sonidos, las vistas, y sentimientos, y siempre será atraído por energías y sensaciones que encuentra entretenido y agradable. Ku es la conciencia del cuerpo y el almacén de nuestra memoria. Recuerda todos pensaban que la mente le dice, y almacena la memoria de todos los eventos en nuestro cuerpo. El cuerpo se une a los sentimientos de los recuerdos, y cuando se activa una memoria, el cuerpo envía esa sensación a la mente otra vez con el propósito de la comunicación. Se hará todo lo posible para alejarse de todo lo que nos va a causar ningún dolor o molestia. Al igual que un niño, el ku necesita entrenamiento para ser guiado lejos de las asociaciones y los comportamientos poco saludables o destructivas.

Como ku está conectado directamente con Kane; el cuerpo puede ser usado para recibir una orientación clara de nuestro ser superior. Esto hace ku un receptor de gran poder y sabiduría. La guía divina se comunica a través de nuestro cuerpo en forma de sensaciones físicas, como la piel de gallina, hormigueo, sensaciones emocionales o intuitivos, o calambres repentinos. Los mensajes y los impulsos que recibimos de ku se hacen sentir en nuestra na'au ( intestino). Si nuestro cuerpo nos está enviando un sentimiento positivo, esto significa que nuestros pensamientos están en alineación con nuestra sabiduría superior. Si estamos recibiendo una mala sensación de nuestro cuerpo, que nos está diciendo que nuestros pensamientos están fuera de alineación con nuestra sabiduría divina y algo necesita ser ajustado. Lomilomi es una forma única de la curación debido a la forma en que hace honor al cuerpo como fuente de energía y la sabiduría divina, que nos permite conectar con el infinito. Ya que almacena nuestra memoria, nuestro cuerpo necesita para alinear su energía para la curación a tener lugar. Cuando se siente seguro y amado, que con mucho gusto se abren y sueltan traumatismos, heridas, y pegado de energía del cuerpo.

Lono ( 'Uhane, la mente, la conciencia, los padres): Hawaianos a menudo se refieren a 'Uhane como

'Uhane

“el alma que habla.” Esto se debe a que esta es la parte de nosotros que siempre está pensando y hablando en palabras. ' Uhane o Lono,

el espíritu de nuestra voluntad, tiene la capacidad de dirigir nuestra atención, tomar decisiones y dar órdenes a nuestro ku. Nuestra Lono es la parte de nosotros que crea a través de pensamientos, palabras, y se centró la atención. Ya que almacena nuestra memoria, se requiere que nuestro cuerpo para alinear su energía con la divinidad dentro de él para la curación a tener lugar. Cuando se siente reconocido, seguro y amado, que a continuación se ablandará y permitir la liberación de traumas, heridas sin perdón, y la energía estancada.

Para ello, debemos hacer una pausa, pensar, respirar y hablar lentamente. Esto nos da tiempo para dejar que nuestros sentimientos ponerse al día con la mente y el yo superior para guiar nuestras palabras apropiadamente.

Tómese un momento para pensar acerca de cómo se mueve a lo largo de su vida diaria. ¿Sus palabras coinciden con sus sentimientos? ¿Sus palabras coinciden con los deseos de su corazón? El verdadero propósito de nuestra mente es funcionar como un humilde servidor al ser superior, centrado en el mayor bien con el corazón y la mente unidos. Nuestro 'Uhane crea voluntad hacia nuestra creatividad durante el uso de la imaginación y determinación. Si se usa adecuadamente, puede ayudarnos a comprometerse y cumplir con nuestro propósito de vida en la Tierra. En una sesión lomilomi, el practicante, en cooperación con la persona que recibe el tratamiento, utiliza su

'Uhane para centrarse en una imagen o un pensamiento que crea vibraciones curativas. Lo mejor que un practicante lomilomi puede aprender a hacer es tranquilizar su mente, traer su atención en el momento presente, y mentalmente llamar a su yo superior ( 'Aumakua), a presentarse y trabajar con amor a la sabiduría intuitiva de su cuerpo (nuestro unihiplili)

amor a la sabiduría intuitiva de su cuerpo (nuestro

para crear una vía para el cambio positivo.

Kane (Ser Superior, súper consciente, 'Aumakua, Espíritu, Alma Suprema, Dios mismo): El concepto de 'Aumakua se refiere a los antepasados. Pero en el sistema huna se refiere al alma superior, o yo superior. Para entender este concepto, es importante tener en cuenta que el idioma hawaiano no es un lenguaje de separación. La cultura hawaiana no se basa en la dualidad; eso

está basado en lokahi ( unidad). Y así la palabra 'Aumakua se refiere a la unión de su ser superior, junto con los seres superiores de su linaje de la familia entera; pasado, presente y futuro. Hale Makua, el Kahuna aparece en el libro, La copa de la Luz Hank Wesselman describe el 'Aumakua. “Los antepasados, incluyendo el nuestro principio personal creativo, nuestra

'Aumakua, superior alma superior, o como dirían algunos, nuestro Dios mismo, existe en un sub-nivel por encima de nosotros en la que llegamos a descubrir que cada uno de nosotros pertenece a una familia de almas. Estos son-almas que tienen contacto frecuente y continuo entre sí a medida que viaje hacia el futuro. Y ellos, a su vez, son miembros de la matriz del alma grupo ancestral, Ka Po'e 'Aumakua, la gran reunión de-almas humanas. Esto es lo que se llama el espíritu humano, aunque la mayoría de nosotros que utilizan este término no entienden lo que realmente significa “.

Kahuna Hale Makua dice que cuando respiramos nuestro último aliento, todos nuestros terrenales experiencia-las lecciones y el amor alcanzado a lo largo de nuestro viaje, se respira de nuevo en nuestra matriz 'de aumakua de la luz para ser digerida, nutrir su crecimiento y evolución humana. Su 'aumakua estaba aquí mucho antes de venir a este cuerpo, y será aquí mucho tiempo después de su muerte. Está anclada en la verdad, sabiendo que su destino, el propósito y el deseo de tu corazón. Este es el aspecto testimonio de usted, que está en conexión con todos sus guías y antepasados. Se puede acceder a todos los tiempos y dimensiones. Esta parte de su conciencia es el aspecto creador. Está conectado a la esfera de lo no-manifiesto, en los que puede acceder y aprovechar las frecuencias vibratorias más alta para crear la realidad en la dimensión física.

Al igual que los ángeles o guías espirituales, nuestro ser superior tiene una forma sutil de trabajar en nuestras vidas y se puede sentir y utilizar con mayor eficacia cuando es invitado conscientemente.

Se sabe todo y ve todo pero no interfiere con sus opciones y carece de la capacidad de juzgar. De vez en cuando, puede entrometerse en una situación que nos salve de una muerte prematura o eventos peligrosos que no nos sirven. Utiliza correctamente, nuestro ser superior puede ser un consolador constante y compañero,

nos guía y nos alimenta de energía e inspiración de los reinos superiores para nuestros proyectos creativos. Con la práctica, su ser superior puede conectar a todas las cosas a través de la aka creativos. Con la práctica, su ser superior puede conectar a todas las cosas a través de la web,

lo que le permite visiones, mensajes psíquicos, viajes astrales y sensaciones intuitivas todos recibieron a través de su cuerpo. Al mantener una estrecha comunicación con el 'aumakua, podemos pedir ayuda cuando la necesitamos. Esto puede ser un salvavidas cuando se está realmente luchando. Mediante la comprensión de la conexión de la '

realmente luchando. Mediante la comprensión de la conexión de la aumakua, se puede trabajar

'

con todos sus guías, tutores y padres para hacer grandes cosas suceden en su vida. En una sesión lomi, se considera útil para la persona que necesita la curación de apelar a su propia '

sesión lomi, se considera útil para la persona que necesita la curación de apelar a su propia aumakua

'

para la asistencia a través de ofertas de oración y el uso intencional de Ha respiración.

Ocho Principios de la curación de Hawai

Nos encanta lo que somos capaces de invitar a la vida a través de la práctica de las enseñanzas del Dr.

King, Ike Ka Huna en particular. Ha escrito varios libros donde se define claramente lo que él llama los siete principios de Huna. (En el idioma hawaiano, el un se pronuncia como en el “padre”.

un

o se pronuncia

o

como en el “abierto”. yo se pronuncia como en la “pita”.

yo

mi se pronuncia como en la “presa”. u se pronuncia

u

como en “estado de ánimo”).

Ike: Conciencia: El mundo es lo que creo que es

Kala: Libertad: No hay límites

Kala:

makia: Enfoque: La energía fluye donde va la atención

Manawa: Presencia: Ahora es el momento de poder

Aloha: Amor: Amar es ser feliz

Aloha:

Mana: Potencia: Todo el poder viene de dentro

Mana:

Pono: Bondad: La eficacia es la medida de la verdad

Pono:

Para nuestro halau ( la escuela), Kealohi agregó un octavo principio, halau (

Malu ( la paz), para recordarnos que todos

Malu (

los demás principios nos pueden llevar de nuevo a una paz profunda dentro de nuestra experiencia humana.

Tía Mahealani, un kupuna sabia, fue tan amable de ayudar a Kealohi en compartir sus proverbios de Hawai que mejor se adapte

cada uno de los principios del Dr. Rey. A través de sus muchos regalos, que aporta un equilibrio femenino y la integridad a esta esotérica del clan Kahili. La tía es realmente la realización de un puro de corazón que su hawaiano gracias por todo el gran trabajo que hace en el mundo para preservar la cultura hawaiana y honrar el camino de aloha.

Proverbios hawaiano para la curación

Ike: Ike moakaaka o keiki maka: Veo claramente a través de los ojos de un niño Kala: Noa mai Pilikia: Estoy libre de problemas de ningún tipo Makia: EIA: Estoy aquí Manawa: Ola Manawa Manawa Ike: Vivo un momento a otro Aloha: Pu'u WAI hamama: Mi corazón es el espacio abierto Mana: Ikaika: Yo estoy en mi poder Pono:

Ikaika:

Aloha 'Uhane: Saludo con amor la

grandeza de mi Espíritu Malu: 'Uawo: Puedo crear la paz

Principios para la curación de Hawai

Ike (conciencia) Ike, moakaaka, o keiki maka: Veo claramente a través de los ojos de un niño. Cuando se ven las cosas sin el juicio, se puede ver en la inocencia. La conciencia es todo lo que hay; siendo consciente de sí misma. Toda la energía es consciente de sí mismo, simplemente ser mismo. Todo a su alrededor está respondiendo a su conciencia. Llave: Todas las cosas significan solamente lo que significan para ti. Kala (Libertad) Noa mai Pilikia: Estoy libre de problemas; liberado de todas las ataduras que me sujetan a una historia que ha expirado. Viven en su verdad, sin embargo, permitir que otros tienen su verdad, y ser ellos mismos, amarse unos a otros.

Llave: Estar enamorado de dejar ir! Makia (Focus) EIA: Estoy aquí; centrado en (mi) la presencia auténtica, la fusión con, o influir en la 'actual', de la energía, y manifestando

mi realidad a través de la gravedad de la atención enfocada. Llave: mi realidad a través de la gravedad de la atención enfocada.

Sea consciente de lo que se están

Llave:

centrando en adelante, ya que se multiplicará. Manawa (Presencia) Ola Manawa Manawa Ike: centrando en adelante, ya que se multiplicará. Manawa (Presencia) Vivo un

Ola Manawa Manawa Ike:

momento a otro. Sólo existe el ahora! Ningún otro momento realmente existe. Es sólo en este momento que mi 'presencia' vive y prospera. Llave:

momento que mi 'presencia' vive y prospera.

Estar aquí ahora. Aloha (amor)

Llave:

Pu'u WAI hamama:

Estar aquí ahora. Aloha (amor)

Mi

Pu'u WAI hamama:

corazón está abierto el espacio. Sólo el amor es inmortal. Nada inmortal puede ser amenazado. El amor puro acepta todas las cosas, abarca todas las cosas, trasciende todas las cosas! Llave: amor puro acepta todas las cosas, abarca todas las cosas, trasciende todas las cosas!

Siempre

Llave:

siga la gravedad del amor. Mana (Alimentación) Ikaika:

siga la gravedad del amor. Mana (Alimentación)

Me coloco fuerte en mi poder. La autoridad

Ikaika:

espiritual viene de dentro. confianza personal dirige un botín de tesoros reveladas a través de la humildad de un verdadero guerrero. Llave:

humildad de un verdadero guerrero.

Conocer y vivir la intensidad de la dedicación impecable

Llave:

para la integridad de amor, generados a partir de un humilde, corazón rendido. Pono (Bondad) Aloha para la integridad de amor, generados a partir de un humilde, corazón rendido. Pono (Bondad)

'Uhane: Saludo con amor la grandeza de mi espíritu. La bondad de nuestro espíritu puede fluir

'Uhane:

cuando caminamos un sendero recto. Llave:

cuando caminamos un sendero recto.

Eficacia emerge a través de la flexibilidad; aspirar a estar

Llave:

en una relación correcta dentro de ti, dentro del mundo, y dentro de todas sus relaciones.

Malu (Paz) 'Uawo: Puedo crear la paz, la serenidad, la seguridad. La verdadera paz es accesible para el que permite que todo sea, tal y como es. Llave: Guarda silencio, humilde, respetuoso, en honor a la gracia infinita, Llave:

totalmente presente, consciente, y de confianza del correcto orden divino.

Aquí están las frases de las principales cualidades incrustadas en estas palabras de Hawai. Es posible utilizar las afirmaciones por el canto de abrir y mejorar el campo de la energía dentro y alrededor de ustedes.

Ike, Kala, Makia, Manawa, Aloha, Mana, Pono, Malu

Ike, Kala, Makia,

Soy consciente, soy libre, estoy aquí, yo estoy presente I Am

Love, soy fuerte, yo soy bueno, soy la Paz

Pule ( Oración)

Pule (

Toda curación se genera a partir de un nivel más alto que el nivel físico, donde la enfermedad está apareciendo.

Por lo tanto, siempre es aconsejable pedir ayuda de los reinos de los espíritus por encima y por dentro para efectuar una curación. Es el papel de un dador lomi se convierta en un recipiente para el poder del espíritu para trabajar a través de ellos. UN haumana ( estudiante) de lomilomi en los tiempos pre-cristianos se le enseñó muchas oraciones, cantos diferentes, y protocolos para llamar a los antepasados, dioses y diosas a ayudar a una curación.

Cuando el cristianismo fue adoptado en la cultura hawaiana, sus oraciones comenzaron a cambiar de forma. Los protocolos complejos y ceremonias del pasado se han simplificado y muchos sanadores hawaianos incorporados versículos de la Biblia y oraciones a Jesús en su práctica. A día de hoy, la oración lleva a cabo con respeto, el amor y la sinceridad todavía se considera el ingrediente principal de cualquier sanación lomi. Le animamos a practicar la oración en su propia manera, tan a menudo como sea posible. Compartimos aquí muchos aspectos diferentes de la oración, y dar ejemplos de cómo la oración puede ser tejida en su propia sanación personal, así como su práctica privada.

oli ( Cantar)

oli (

No hay nada como el sonido de un canto de Hawai. Es una forma única de canto que lleva a la riqueza y la sabiduría de la cultura antigua. La recitación de los cantos se utiliza para la comunicación, llamado en los diversos dioses y diosas, y pueblo unido en el desempeño de una tarea. Era cómo cada linaje de la familia conserva su historia ancestral y legado. El baile conocido como hula ( danza sagrada) se utilizó en combinación con el canto para ayudar a transmitir y recordar las leyendas e historias, y enviar mensajes a las personas oa los dioses y diosas. El canto a menudo se utilizó para iniciar una sesión de lomi para elevar la vibración de donante y receptor, y para abrir a la bendición y la asistencia de los antepasados, invitando a los guardianes Halau y akua ke para ayudar.

A la llegada de los misioneros, el canto y el hula fueron prohibidos en Hawai. Muchos de los cantos de la maoli A la llegada de los misioneros, el canto y el hula fueron prohibidos en Hawai. Muchos de los cantos de la kanaka ( Nativo de Hawai) fueron enterrados o se pierde. Para el estudio de los cantos tradicionales que quedan kanaka (

es una de las únicas maneras de acceder a lo que queda de un gran tesoro cultural. Después de que se vieron obligados en las sombras, los cantos fueron utilizados para transmitir un mensaje importante a un grupo específico de personas y, a menudo contenían un significado oculto, una Kauna, específico de personas y, a menudo contenían un significado oculto, una de modo que sólo

Kauna,

ciertas personas entendidas. Aprender hula es una forma maravillosa de aprender las historias y cantos de la gente de Hawai, así como vivir y experimentar el espíritu vivo de aloha. Se pueden utilizar los proverbios de Hawai proporcionados en este libro, y también proporcionar más cantos cortos de Hawai que puede probar en los siguientes capítulos. También puede disfrutar de la aventura de crear sus propios cantos en su propio idioma.

'Ohana ( Familia)

'Ohana (

La familia y la comida son aspectos muy importantes de la vida de Hawai. Sin familias fuertes, unidos, una tribu no puede soportar. Los pueblos indígenas tenían muchos niños por lo que su linaje podría crecer, y por supuesto sin una alimentación adecuada, tanto física como espiritual, el 'Ohana no podían estar sano y fuerte. En la antigüedad, antes de que los tahitianos introducido el sistema jerárquico ali'i (regalías) sobre la base de la exclusión y normas, la sociedad hawaiana fue dirigido por el 'sistema ohana de la sostenibilidad y la convivencia pacífica. El concepto de 'Ohana se aplica a todos los aspectos de la vida y la espiritualidad. Tenga en cuenta la palabra más pequeña decir ah en medio de 'o-ha-na. Esto indica la distribución de la orquestación (respiración) entre los miembros de la familia como el origen de la vida. Esto es simbolizado por un saludo llamada Honi. El Honi Honi.

se utiliza generalmente en cultivos de las islas del Pacífico entre familia y amigos cercanos u otros conocidos respetados. Se lleva a cabo por dos personas que vienen frente con frente a compartir una respiración Ha con los ojos cerrados o abiertos, la conexión de alma a alma con profunda reverencia. El saludo también es comúnmente realizada por tocarse la mejilla a mejilla del otro.

'Ohana y Lomilomi

En Hawai, el concepto de las relaciones familiares se extiende a todas las plantas de la vida incluyendo, los animales y los elementos. Usted se convierte conectado al observar de cerca la naturaleza y cómo todo interactúa entre sí y con usted personalmente. Esta conexión íntima le permite aprovechar poderosa maná, el aprovechamiento de la fortaleza de la naturaleza, para facilitar la curación. Toda la familia está conectada a través del alias, incluyendo aquellos que han pasado y los que están por nacer. Lomilomi promueve la curación de todas nuestras relaciones familiares y facilita la maduración de los patrones ancestrales por la liberación de los lazos energéticos que están manteniendo los patrones en su lugar. De esta manera, nuestra sanación personal afecta a toda nuestra familia-pasado, presente y futuro.

El concepto de 'Ohana se utiliza para entender todas las relaciones. Esto se extiende en los pensamientos y creencias. Kahu Abraham Kawai'i se refirió a ellos como “alimentos para la familia”, y creencias como miembros de la

“familia de creencias.” Cada pensamiento lleva la energía de la comida para la familia, como el miedo, el amor, la ira y la alegría. Así que hay que examinar lo que estamos alimentando nuestra familia y qué miembro de la familia estamos alimentando. Si quieres menos drama, no alimentar a la familia de drama! Si queremos más alegría, damos de comer a la familia de la alegría.

Abraham tenía un dicho, que “lo bueno, lo malo y lo feo son todos familia.” Queremos abarcar todos los sentimientos, al igual que abrazamos todos los miembros de la familia. La forma de aloha es inclusive; No fomenta el rechazo de cualquier miembro de la familia, porque todo el mundo tiene valor y merece tener algo que decir. Es más saludable para integrar las partes de nosotros mismos u otras personas que nos desafían en la vida de lo que es para expulsarlos. Mediante la aceptación de estas vibraciones incómodas, se convierten en familia y nos pueden potenciar y enriquecer la comprensión de nuestra propia naturaleza sombra. Por ello, dijo Kahu, “Cuando se acerque a algo o alguien como la familia, se convertirá en la familia.”

'Sistemas Soulmate Ohana

Cada vez que encarnamos, se puede elegir un carácter diferente en nuestro linaje familiar a luz a jugar. Así es como el sistema de alma gemela de su familia biológica opera en la Tierra a través interactiva, reciclaje integrado alma. Tal vez has jugado el padre este tiempo y la madre por última vez. Un abuelo puede volver a usted como a su hijo, para que puedan estar cerca de ti. Cada curso de la vida, como almas progresan a través de encarnaciones terrestres, aprendemos a amarnos unos a otros de un papel diferente y evolucionar nuestra propia alma a través de jugar todos los papeles únicos en un determinado linaje de la familia, o un sistema de alma gemela. Por supuesto, esto va más allá de la línea de sangre de la familia. A menudo nos encontramos con otros que hemos conocido en vidas anteriores y juntos trabajamos nuestros problemas no resueltos que se iniciaron en una vida anterior.

Tres círculos de Relación

Tío Harry enseña el concepto de tres círculos primarios de relación: Primer anillo: Su relación primaria con uno mismo; el círculo interior que incluye el Ohana interior' de tu alma clúster de su cuerpo, la mente y

espíritu.

Segundo anillo: Su relación con los miembros de su familia inmediata, los que realmente Segundo anillo:

viven y relacionarse con todos los días, que incluiría su cónyuge, amante, pareja, padres, niños y animales domésticos.

Tercer anillo: Su relación con extendida 'Ohana: sus conocidos casuales, la comunidad y el mundo en general.

Piense de estos como tres círculos dentro de uno al otro: interno, medio y externo. Todos los patrones de relación comienzan dentro de nuestro círculo interno, formando ondulaciones que se extienden hacia el exterior. Si queremos mejorar nuestras relaciones con los miembros de nuestra familia o el mundo en general, lo primero que debe reforzar y armonizar las relaciones dentro de la primera, Inner Circle-nuestro cuerpo, mente y espíritu: ku, Lono, y Kane.

Na 'Aumakua ( Los antepasados)

Na 'Aumakua (

Nuestro linaje familiar evoluciona armoniosamente cuando malama pono ( cuidar de las cosas con malama pono (

integridad) en nuestro viaje personal en la Tierra. No estaríamos donde estamos hoy sin los muchos desafíos que enfrentan nuestros antepasados. Si no fuera por ellos, no estaría vivo hoy, y por lo que siempre hay que recordar en honor a nuestros antepasados por los muchos dones que nos han traído. En las oraciones de apertura de cualquier tipo de reunión o ceremonia en Hawai, la presencia de los antepasados siempre es reconocido y bendecido. Los antepasados del linaje de la familia que tenían un gran poder personal y logrado cosas maravillosas en la vida eran considerados como Akua (dioses y diosas), como Pelé, Lono, y Maui. Estos poderosos seres ascendidos fueron honrados en las oraciones, cantos, y hula, y venerados como protectores y guías para todas las personas.

En la antigua Hawai, se creía que los espíritus de los guardianes ancestrales que tienen la capacidad de cambiar de forma y se mueven a través del espacio y el tiempo, teniendo en muchas formas diferentes, tales como animales, rocas, arco iris, o un trueno para comunicar y anunciar su presencia. familias de Hawai asocian un animal específico con su 'aumakua (ancestros) como el tiburón, búho, tortuga, y así sucesivamente. Cada uno de nosotros lleva talentos que fueron pasados a nosotros de nuestros antepasados, y es nuestra responsabilidad desarrollar estos dones y llevarlos al siguiente nivel. Si estamos usando los dones que vivir nuestras vidas de una buena manera, entonces estamos alimentando nuestros antepasados con nuestro maná; en

A cambio, ellos nos dan más de su maná y asistencia. Por esta razón, tenemos la energía casi ilimitada cuando hacemos algo realmente amamos. Se puede desagradar a sus antepasados para negar su talento, y si lo hace puede hacer que se retiren su energía y apoyo. Cuando no tenemos el apoyo de nuestros antepasados, que nos puede dejar sentirse sin inspiración, vacío, y, finalmente, hacer que nos enferma.

Hay muchos sitios sagrados donde se colocaron templos para fines específicos. Estas áreas son Kapu, cerrado a los turistas, ya que actúan como un contenedor lleno de energía para todas las oraciones de aquellos que nos han precedido. Poderosos guardianes ancestrales todavía siguen habitan estos sitios, y no se requiere permiso antes de entrar. Tenemos mucho cuidado de no ofender a los antepasados en pensamiento, palabra u obra, ya que se cree por muchos que esta es la causa de la desgracia o desastre. Muchas personas cuentan historias de encuentros con fantasmas en Hawai, tales como los conocidos como los caminantes nocturnos, los espíritus de los antiguos guerreros. Al acercarse a una ubicación de gran potencia, como una heiau ( templo), es importante que pedir permiso a los padres para entrar diciendo E kala mai, que significa “perdón” o “por favor borrar (o abrir) el camino, estoy viniendo a través.” Se espera una señal del carácter para indicar si hay alguna razón para no entrar. Si usted vio una rama grande o una caída de rocas, que probablemente sería una señal para no entró. Pero si la respuesta era una canción de bienvenida de un pájaro o dulce brisa hawaiano caliente que sopla en la heiau, la indicación sería que usted es bienvenido y es seguro entrar.

Lomilomi y na 'Aumakua

En las enseñanzas tradicionales lomi, la enfermedad es causada por pensamientos incorrectos, palabras y acciones. En nuestra sangre, llevamos a la sabiduría, así como los problemas no resueltos de nuestros antepasados. De esta manera, los problemas de nuestros antepasados pueden convertirse en nuestros problemas de hoy. El acto de lomilomi ayuda a liberar la memoria de estos patrones, la evolución de nuestro ser en el nivel de nuestro ADN. A medida que sanamos, los espíritus de nuestros antepasados también curan y evolucionan junto con nosotros. También se cree que a través de nuestras elecciones, cuando nuestros descendientes (nietos, bisnietos, etc.) están dispuestos a unirse a nosotros aquí en esta dimensión, que llegan con un nivel superior de conciencia, y con menos equipaje para procesar en su nuevas vidas.

Mediante la sustitución de patrones destructivos por otros más armoniosas, enseñamos a otros miembros de la familia con el ejemplo. Si lo hace, se desarrolla todo el linaje familiar. En lomilomi tenemos la intención de borrar las pasadas y futuras generaciones dentro de

pa'a ( el presente). Si había un conflicto entre los hombres y las mujeres en nuestras familias antes, por lo general hay un desequilibrio dentro de nuestras propias energías masculinas y femeninas interiores. La curación entre el masculino y femenino dentro de nosotros puede ser un trabajo muy potente, especialmente cuando se hace en relación a los antepasados en el linaje de la familia.

Comenzamos cada sesión lomi por vía telefónica, reconociendo y agradeciendo a los antepasados por sus bendiciones. Hacemos un llamado tanto a la paterna y materna líneas de sangre, y en sintonía con la matriz del alma superior 'aumakua. A menudo podemos sentir persistente falta de armonía entre los hombres y las mujeres de la familia que se remonta generaciones y fomentar el perdón. En las personas de linaje mixto, a menudo nos sentimos los juicios de estos antepasados tienen el uno al otro basado en el condicionamiento cultural.

Les pedimos que dejar de lado sus juicios entre sí. El preguntar no tiene que ser verbalizado, pero hacer estas cosas con la participación consciente de que el cliente es muy potente, para que puedan profundizar en sus relaciones con su 'aumakua. Mediante el uso de la respiración, una fuerte intención, y un proceso de perdón guiada,

Ho'oponopono ( Para hacer a la derecha,

resolución de conflictos)

Una gran parte de la vida en Hawai viejo era Ho'oponopono -la práctica de la resolución de conflictos y el perdón que trae orden y la armonía de su ser interno y sus relaciones externas. Ho'oponopono se debe tener cuidado de primera para despejar el camino para cualquier enfermedad o tensión de salir del cuerpo. Se trata de un reconocimiento y expresión de sus sentimientos más profundos, seguido de una liberación de los lazos energéticos y una resolución mediante la gracia. La palabra hawaiana para esta versión es kala -para desatar el nudo, para kala

liberar, para desenlazar. Cuando albergamos juicios, toda nuestra energía se hace atar en nudos, causando mucha tensión y en ocasiones la enfermedad en el cuerpo. El perdón es la herramienta principal utilizada para desatar los nudos.

El proceso de Ho'oponopono tradicional, que fue facilitado a través de ceremonia. Toda la familia se reunía cuando las quejas se necesitan para ser resueltas. En casos graves, un anciano presidiría. Por cuestiones de tipo todos los días, había también el 'proceso de Ho'oponopono Ohana, que involucró a la familia que se sienta en un círculo antes de acostarse, pasando uno por uno alrededor del círculo para que cada miembro de la familia podría despejar cualquier energía negativa antes entrar en el tiempo de sueño.

Este tipo de ho'oponopono se hizo también por algunos individuos al final del día en la contemplación silenciosa y la oración, y se enseñaba a los niños a una edad muy joven a través de la parábola “Un tazón de fuente de luz perfecto”, un antiguo hawaiano historia. La siguiente es una versión de Cuentos de la noche del arco iris por Pali Jai Lee y Koko Willis:

Un tazón de fuente de luz perfecta

Cada niño tiene, al nacer, un plato de luz perfecta. Si se tiende a su luz, crecerá en fuerza y que puede hacer todas las cosas de nadar con tiburones, volar con las aves, conocer y entender todas las cosas. Sin embargo, si se vuelve envidioso, celoso, enojado o temeroso, se le cae una piedra en el cuenco de la luz y algo de la luz se apaga. La luz y la piedra no pueden ocupar el mismo espacio. Si él continúa poniendo piedras en el recipiente, la luz se apaga y se convertirá en una piedra a sí mismo. Una piedra no crece, ni se movió. Si en cualquier momento se cansa de ser una piedra, todo lo que tiene que hacer es girar el recipiente boca abajo y las piedras caerán y la luz se hará una vez más.

Auto-identidad Ho'oponopono y Lomilomi: Auto-identidad Ho'oponopono es un proceso más moderno de Auto-identidad Ho'oponopono y Lomilomi:

ho'oponopono creado por morrnah simeona, un kahuna wellrespected de Honolulu, Hawaii. Sus padres eran kimokeo y Lilia Simeona, ambos nativos de Hawai. Su madre, Lilia, fue uno de los últimos Kahuna la'au Kahea-sacerdote reconocido que cura con palabras. Morrnah era un practicante de lomilomi y comenzó a compartir su nueva forma de Ho'oponopono con el mundo en la década de 1970. A través de la sabiduría y la visión de Morrnah, el proceso de Ho'oponopono desde la antigüedad fue traducido y se convirtió en una herramienta más práctica y eficaz para el mundo de hoy. Aquí es una oración que ofrece para este proceso:

Divino Creador, Padre, Madre, Hijo como Uno,

Si yo, mi familia, mis parientes y antepasados usted, su familia, parientes y antepasados, en pensamientos, palabras, hechos y acciones, desde el principio de nuestra creación hasta el presente, nos preguntamos perdón he ofendido ... Que este limpiar, purificar, liberación, cortó todas las memorias negativas, bloques, energías y vibraciones y transmute estas energías no deseadas en luz pura ... y se hace.

La línea de apertura llama primero a la Divinidad, a continuación, llama a la alineación de una conexión armonizado con los tres aspectos de nuestro ser, dirigiéndose a ellos como Padre, Madre e Hijo como uno.

La oración se dirige entonces a cualquiera de curación necesidad. Puede ser utilizado para cualquier relación que necesita compensación o equilibrio. Se reconoce la conexión con los ancestros y apela a ellos por su apoyo en el proceso de perdón.

La oración es una llamada a dirigir el cuerpo (el niño) para que aparezca cualquier energía no saludables que necesitan ser transmutado en una vibración más alta. La transmutación se realiza a través de una oración fuerte y clara para el espíritu. Tía Morrnah nos enseña a invitar a la luz divina que baje sobre nosotros desde arriba. Esta es la luz de nuestro propio ser superior, y la luz de todos nuestros antepasados. Ella le pide a la luz para limpiar, transmutar, y cortar todos los lazos con la memoria negativo. Ella se cierra con “Ya está hecho”, para establecer un final claro y fuerte, afirmando que de hecho se ha transmutado.

Orar de esta manera era muy eficaz para el trabajo de la tía Morrnah, y había muchas cuentas documentadas de esta enfermedades y otros problemas en la vida de las personas de curación oración. A medida que más visitantes llegaron a las islas, que compartía el sistema de Ho'oponopono con ellos. Con el tiempo, la oración se simplifica y acorta en la forma que comúnmente vemos hoy en día. Las cuatro líneas utilizadas en este nuevo proceso de perdón son:

Lo siento. Por favor perdoname. Gracias. Te quiero.

Esta aparentemente simple oración implica una interacción dentro de nuestro primer círculo de la relación de nuestro cúmulo de almas personales; la relación interna entre el

'Unihipili ( ku), el

'Unihipili (

'Uhane (

ku), el

Lono), y el

'Uhane (

'Aumakua (

Lono), y el

Kane). Al entrar en este proceso, la mente consciente da

'Aumakua (

una dirección clara a la mente sub-consciente para traer a la superficie cualquier cosa que todavía es imperdonado en su banco de memoria. Estas

Sin perdón o memorias no resueltas pueden ser vistos como una energía sucia de una vibración más baja. El

'Unihipili carga las energías de juicio, miedo, resentimiento, culpa, ira, etc. ' Uhane entonces da dirección a la ' aumakua para que haga descender la gracia para limpiar, purificar y transmutar las energías más bajas en luz pura.

Por ejemplo: Las palabras “lo siento” se dirigen hacia el ser superior del yo inferior, Por ejemplo:

disculpándose por todo su equipaje impuro (tales como el juicio y el resentimiento), y pedir perdón. Las palabras “Por favor, perdóname” se están utilizando para pedir el ser superior para limpiar y liberar todas las energías sin perdón que se celebra en el ser inferior. “Gracias”, afirma su compromiso y disposición para reemplazar todas las energías no deseadas con luz pura. “Te amo” es el cierre que libera la oración con pleno compromiso a vivir en el espíritu de aloha de ese momento en adelante, en la libertad de la inocencia absoluta de todos. Como dador de curación puede utilizar esta oración de Ho'oponopono para ayudar a transmutar la energía que el receptor ha traído. Para hacerlo con eficacia, se toma la responsabilidad personal por lo que se percibe en el receptor como impuros o sin resolver. ' Unihipili.

En la aceptación de este proceso compartido, el resultado es el kala, una poderosa liberación de los bloqueos de energía dentro de usted y el receptor, haciendo espacio para pura energía creativa fluya en, y ser usado sin embargo que usted desea.

Cuando se descubre un lugar difícil o dolorosa en el cuerpo del receptor, a veces esto se acompaña de emociones desagradables. Esto quiere decir que haya localizado un lugar donde se han almacenado trauma pasado o juicios cristalizada. Como se llega a estos lugares pausa, respirar, toque tierra, y en silencio reconocer la presencia de 'aumakua -una divinidad dentro de usted y el receptor.

Pedir la cooperación de la 'Unihipili (el cuerpo) para liberar el apego a nada sin perdón, y transmutar la energía en luz. En estos lugares de trauma almacenado, el donante y el receptor pueden hablar de la oración, el uso de una respiración Ha, en esa parte de su cuerpo, dando al cuerpo permiso para dejar ir finalmente de ella!

Los antepasados pueden hablar a través de ti al receptor y se le guiará a través de la escucha cuidado en cuanto a qué estilo de lomi o la calidad de la presencia creará kala. A continuación, se puede proceder, pidiendo al receptor de respirar su luz y su amor en esta área con usted. A veces es útil para el receptor decirlo en voz alta, “Sea lo que sea, elijo perdonar. ¡Lo dejo ir!"

No siempre es necesario saber qué es lo que usted está perdonando. La vibración del perdón es el ingrediente en la sesión lomi que crea una grieta en las memorias cristalizadas donde la luz puede verter en y las cosas se abren para la curación a realizarse.

EJERCICIO: CLEAR usted mismo con la auto-identidad Ho'oponopono

Preparación: Este ejercicio se puede hacer sentado cómodamente, en un lugar tranquilo. Es un proceso Preparación:

de profunda reflexión y la conexión con lo divino, por lo que tendrá que ser capaz de concentrarse y no ser molestado. También puede ayudar a pensar en los problemas en su vida que le gustaría trabajar con antes de empezar y escribir algunas cosas específicas que necesitan el perdón en un diario. Esto le ayudará a concentrarse en uno o dos temas principales en el ejercicio. También puede diario después del ejercicio y anotar cualquier cambio en la percepción que se producen.

Empezar: Abrir una clara conexión con su ser superior al respirar el conocimiento de su propia Empezar:

divinidad, inhalando desde arriba que en su vientre, y exhalando con un soplo de Ha. Mira dentro de tu corazón y sentir alrededor de las áreas de su vida o las relaciones que puedan ser portadores de cualquier daño, como los sentimientos de juicio o resentimiento.

Traer su atención hacia arriba y pedir su ser superior para unirse con usted y le ayudará a transformar estos sentimientos en luz divina pura. Pregunte a su yo superior para ayudarle a ver todas las situaciones en su vida desde una perspectiva superior. Ahora, dirigir su atención en su cuerpo, y darle a su cuerpo una directiva clara para cargar y liberar todas las energías de la ira, el miedo, el resentimiento, la culpa o compensación que necesita en este momento, ofreciéndoles hasta su ser superior. Permitir que cualquier recuerdos o sensaciones que está sintiendo que se sentía totalmente y reconocer a medida que surjan para la limpieza.

Si le ayuda, puede colocar sus manos sobre su cuerpo en cualquier parte donde se siente llamado a colocarlos, para que pueda comunicarse con su cuerpo con mayor claridad. Tome una respiración profunda, y decir: “Lo siento. Por favor, perdóname.”Permitir que cualquier energía densa o impuro para llegar a la superficie.

Tome otra respiración profunda y luego dirigir su atención hacia arriba, y sacar a la luz de su ser superior a transmutar la energía negativa o impuro. Tomar tantas respiraciones según sea necesario para transmutar la energía en luz divina pura. Entonces dicen: “Gracias, Te amo.”

El proceso es como pelar las capas de una cebolla. Una vez que comience, se empieza a desentrañar muchas capas de juicio y el trauma almacenado en su interior. Es importante continuar con el proceso de Ho'oponopono hasta que se sensación clara de estas energías sucias en su cuerpo sentir y usarlo a menudo, siempre que sea necesario, a medida que surjan cosas hirientes en su vida cotidiana. En situaciones más difíciles, puede llamar en el Espíritu Santo, cualquiera de los maestros ascendidos, ángeles, o que Dios intervenga.

Cuando las situaciones en la vida que desencadenan, se puede decir que las cuatro líneas de forma rápida y voltear, percepción distorsionada impuro en una de no juzgar individual, la percepción inocente, y desembocan en la desconexión compasivo. El mundo a su alrededor se transformará medida que la práctica esto. Se comenzará a responder a esta nueva vibración más alta se está transmitiendo en formas nuevas y milagrosos.

[contenido]

5

Pana-El lenguaje oculto de la vida

La atención y el movimiento son el guardián

ángeles de la conciencia evolutiva.

- kahu Abraham

Para realizar una lomilomi es reconocer y unirse con los antiguos ritmos del espíritu en movimiento. Cuando el Kahuna habla de ritmos antiguos del espíritu en movimiento, se están refiriendo a pana. Pana significa literalmente latido del corazón, o una vibración, el ritmo pulsante. Pana es el lenguaje oculto de la vida, hablando a través de la naturaleza. Kahuna se les enseña a prestar atención a todo lo que les rodea, y estar atento a los cambios sutiles en su entorno. Ellos escuchan a los pájaros, y analizar el tono de sus canciones. Observan sus patrones de vuelo, y determinar su significado. Cuando en el agua, se sienten el viento y ver las olas, la lectura de la dirección, la fuerza, la velocidad, la fusión de manera consciente con estos ritmos naturales. De esta manera, aprenden a entender lo que toda la naturaleza está aquí para revelar. Esta toma de conciencia aguda de la energía en movimiento mantiene a salvo de tormentas o grandes cambios en el medio ambiente y ayuda a encontrar el alimento y refugio cuando sea necesario.

Los antiguos ritmos del espíritu en movimiento fluyen a través de patrones energéticos que unen a todas las formas de vida-el ritmo y el movimiento de la precesión de las estrellas y planetas en nuestra galaxia, con el movimiento de los insectos más pequeños en la hierba debajo de nosotros. Estos ritmos se pueden encontrar en nuestro cuerpo, en nuestra respiración, y en nuestro latido del corazón. Se los puede ver en todos los aspectos de la naturaleza, a través de la observación cuidadosa. Se los puede ver en el vuelo de una gran bandada de pájaros, una gran escuela de peces que nadan juntos como uno, en las olas del océano y en el viento que sopla a través de campos de oro de la hierba. Estos ritmos primigenios nos conectan con un sentido

la unidad de completa y unidad con toda la vida, que se desarrolla en cada momento de nuestra existencia. Estos ritmos naturales vistos en la naturaleza han sido rastreados por las culturas antiguas de todos los rincones del globo, desde antes de tiempo registrado, y se aplica a la curación del cuerpo, como un acercamiento natural a la medicina. La cultura Hawaiian era una de las culturas que se aplicaban los ritmos antiguos utilizando técnicas de trabajo corporal. En este capítulo vamos a ver algunos símbolos sagrados primarios, los iconos y los movimientos, y cómo se aplican en la carrocería.

La ola

La energía vital puede ser visto y medido en las ondas. En Hawai, es fácil ver estos patrones como las mareas suben y bajan, y los diferentes estados de ánimo del océano parecen ser tan fuerte. Antiguos hawaianos eran grandes navegantes-inventaron el surf-y, al hacerlo aprendido muchas cosas sobre el ritmo de la vida a través del ritmo de las olas.

El océano era también la fuente primaria de alimento por lo que su vida estaba centrada en el océano. En la formación de Sherman Dudoit, su kumu lomi lo hizo sentar en el océano durante horas todos los días, apretando arena entre sus manos que se comunicaba con las olas.

Tío Harry se le enseñó a observar los patrones de las olas, a contar de ellos, y testigo de los diversos patrones en los conjuntos. Se le enseñó mucho sobre la vida y la curación a través de kayak los ríos de Kauai. Al aprender a armonizar con las olas del océano, también se puede aplicar eso a montar las olas de la vida. Hay muchas olas que debe buscar en la vida, como las olas de la emoción, las olas de sensación, ondas de actividad, y las ondas de descanso. Todos vienen a jugar en un lomi medida que se vuelven las ondas curativas de Aloha puro, de lavado en las orillas del cuerpo de otra persona.

Todas las formas de vida interactúan en las ondas de sonido y luz. Ya que sopla a través de la superficie del océano, el viento co-crea ondas con la luna, el sol y la atracción gravitacional de la Tierra. A medida que inhala, nuestra respiración crea ondas de energía fresca que entra, mientras que la salida de toxinas en la exhalación.

Incluso un pensamiento crea ondas energéticas en esta dimensión. El proceso de creación de la vida, así como el proceso de la muerte, y todo lo demás, consiste en que interactúan las frecuencias de energía

olas. Cuando se aplica el movimiento de la onda en sus golpes durante un masaje, el cuerpo responde de forma natural mediante la relajación de la tensión que está sosteniendo. El cuerpo se entrega a ciertos tipos de ondas de curación, ya que es el idioma de movimiento que es natural que armoniza y se relaciona con, al igual que un bebé que es consolado por un movimiento de balanceo o el toque suave de un padre o un abuelo amoroso. El amor quiere mezclar con amor. El dador lomi puede crear el conjunto de ola perfecta o vibración energética para que coincida con las olas siendo emitidos por los órganos del receptor.

Cuando estas ondas se mezclan, los cambios actuales y una transformación puede tener lugar. Es posible incluso empezar a ver cómo se producen las ondas como la curación se desarrolla por estar atento a las señales sutiles del cuerpo de su receptor. Llamamos a estas oleadas de sensación.

Ritmo

Lomilomi es una transmisión, que contiene la luz y el amor, que viene en forma de vibración de la frecuencia.

Una frecuencia o pulso repetido crea un ritmo. En el entrenamiento con Sherman Dudoit, hemos aprendido que cuando se realiza una lomi Heartworks, lo mejor es comenzar con un ritmo constante. Un golpe repetitivo crea un patrón vibratorio. Cuando se realiza una sesión de sanación chamánica, se puede sintonizar con los ritmos del cuerpo de una persona y adaptar su técnica para servir a su necesidad de liberar la tensión del cuerpo.

Al centrarse en el patrón de respiración de la persona que recibe el tratamiento, puede coordinar sus movimientos con el ritmo de su respiración. Se puede sintonizar en cualquier velocidad o ritmo es el más apropiado para la parte del cuerpo que se está trabajando. Tío Harry enseña que si sumamos el receptor en la parte inferior de la exhalación, podemos respirar junto con ellos, la profundización de nuestra conexión con lo que están experimentando como estiramos abierta y tire de las extremidades de su cuerpo en su exhalación.

La clave para cambiar un patrón en el cuerpo es la repetición constante, como un accidente cerebrovascular se hace más potente cuando se repite. En un masaje, se repite la carrera hasta que el calor generado por la fricción suaviza los músculos. Sherman enseñó a los estudiantes para continuar un golpe repetitivo hasta que se pierden en el ritmo de lo que llama

“El amor en movimiento”, la activación de la transmisión de la luz divina. El cuerpo se relaja en el ritmo, ya que es predecible y familiar. La mente se relaja en el ritmo porque es hipnótico y fácil de seguir. La mente se entrega a un trance de curación más profunda y el cuerpo se relaja, lo que llamamos movimiento a través de las capas. Los movimientos rítmicos y estiramientos se mueven a través del tejido celular y músculos tanto como el agua que fluye a través de las rocas y los canales de un arroyo de montaña. El estrés se funde y la tensión fluye aguas abajo hacia el océano. Reproducción de música durante una sesión de curación puede influir en el ritmo de sus golpes también, que afecta a la capacidad del receptor para procesar lo que está pasando. Sea sensible a las necesidades del receptor. Ajuste de la música y el volumen para satisfacer sus necesidades de cura. Si la música está demasiado alta, es posible que se distraiga o que no pueden oír o sentir ritmo de respiración del receptor, la secuencia de comandos que faltan todos juntos. La música adecuada en el volumen correcto añade mucho a la experiencia de trance de curación.

la espiral

El patrón más común en la naturaleza es la espiral; de las mayores formas de creación, espiral galaxias, a los patrones helicoidales en el ADN humano. Se expresa en la secuencia de Fibonacci y comprende la relación oro-todo en la naturaleza encanta moverse y crecer y desarrollarse en una formación en espiral. Se puede aplicar esto a nuestro propio proceso de crecimiento para desbloquear el poder de la naturaleza en su vida. A medida que crecen, se espiral ascendente, cada edificio en el ciclo siguiente, levantando en una versión más madura de sí mismo.

Un ciclo de crecimiento es como una espiral en la que nos movemos a través de la contracción, expansión y cambio. A lo largo de los ciclos de nuestras vidas, estamos obligados a revisar partes de nosotros mismos que pueden necesitar más de curación. Nos encontramos con situaciones que provocan una sensación de la infancia.

La persona que le hizo daño cuando eras joven aparece con una cara diferente, pero en una circunstancia similar.

Es en estas intersecciones de crecimiento y transformación que podemos espiral. Si nos ocupamos de una manera sana, vamos a una espiral ascendente, mientras que revisar los viejos traumas desde una perspectiva más conscientes, iluminado. A medida que sanamos la memoria, ya no tiene la misma carga energética en nuestros cuerpos. Cuando evitamos el desafío, que no se curan, los problemas no se abordan, y seguimos en la misma edad disfuncional

patrón como antes. Si proyectamos nuestra edición hacia afuera, tendremos la tendencia a echarle la culpa a otros. O

podemos tratar el problema al tratar de adormecer nuestros sentimientos o escapar del dolor de forma destructiva y disfuncionales. Cuando no nos enfrentamos o la liberación de la raíz de un problema, vamos a una espiral descendente, causando más sufrimiento, drama, o enfermedad.

Sabiendo que toda la vida evoluciona en espirales, encontrará que el uso de los movimientos en espiral puede relajarse y liberar energía en el cuerpo. Nuestra energía también fluye a través de nuestros chakras en un movimiento en espiral. Debido a este movimiento natural de toda la energía, el estrés y la tensión puede ser eliminada del cuerpo en forma de espiral durante una curación. Esto también es cierto en la rotación de las articulaciones y las extremidades.

Gran parte de la energía se puede liberar y desbloquear el uso de este potente movimiento en espiral a lo largo de la curación. El sonido también puede mejorar la circulación de energía a través de varios portales energéticos del cuerpo.

tonos apropiadamente ejecutados, de canto, o varios patrones de respiración también puede crear un movimiento en espiral, ayudando con la eliminación de la energía bloqueada.

La Figura Ocho

Otra formación que se abre y desbloquea el flujo universal de energía es la figura de un ocho. En lomilomi, hay muchos accidentes cerebrovasculares, donde los suplentes practicante con una mano y luego la otra parte; uno en sentido horario y una en sentido antihorario. Este patrón alterno se aplica en un ritmo constante que equilibra los lados izquierdo y derecho del cerebro, y unifica los aspectos masculino y femenino de uno mismo. Cuando se aplica sobre el área del corazón en la parte posterior del cuerpo, este patrón puede ayudar a equilibrar las matrices energéticas del cuerpo, mientras que un amor más profundo se está infundiendo en la memoria celular.

Más tarde, vamos a introducir los trazos que limpian el chakra del corazón trasera utilizando alternando repetitivas en forma de ocho golpes con los antebrazos y las manos suaves.

Cuando se repite, la figura de un ocho activa una formación energética llamada del toro, una forma que se repite en todas partes del universo. El toro es una superficie geométrica tridimensional compuesta de una curva cerrada que gira alrededor de un eje, pero no corta que (pensar en la forma de un donut). toro de la Tierra se genera por la interacción de los campos magnéticos de los polos norte y sur.

El toro es una figura muy poderosa que se ha utilizado para observar y aprovechar la energía gratuita en marcha por algunos científicos e inventores brillantes. Sabiendo que nuestra energía y la energía de nuestro planeta orbitan de forma natural en esta formación nos ayuda como sanadores para trabajar con este mismo flujo de energía en el cuerpo. El patrón toroide puede observarse incluso en nuestros cuerpos todo el campo electromagnético que vibra hacia el exterior desde el corazón. Sabiendo esto, podemos utilizar este modelo como una especie de generador de energía libre durante un masaje lomilomi.

La Cruz-horizontal y vertical de

conexión

Además de los círculos, espirales, y ochos, en muchos trazos lomi que utilizamos esquinas o ángulos rectos, así como triángulos y cruces, o cruces. Dentro de estas estructuras descubrimos que nuestros golpes ganar estabilidad y concentración. Los lugares donde se cruzan las líneas de energía en el cuerpo crean puntos de enfoque para la liberación, la realineación y la integración.

La cruz es uno de los símbolos más antiguos y comunes en la historia. Se ha utilizado para mostrar las cuatro direcciones, cuatro estaciones, y cuatro razas de la humanidad, así como la relación horizontal y vertical del eje de la Tierra y el ecuador. La cruz es también un símbolo de la intersección entre el espíritu y la materia, o el cielo y la Tierra. La horizontal representa la dimensión de la materia física. La materia es densa y obligado por la gravedad, el espacio y el tiempo. El eje vertical es la dimensión del espíritu. Es atemporal y conectado a través de todas las cosas; espíritu no tiene densidad, la gravedad, el tiempo o el espacio.

Las enseñanzas de Kahuna papá Bray tuvieron que ver con encontrar el equilibrio entre lo espiritual y el mundo material. Si nos demasiado atrapados en las tareas cotidianas de nuestra vida cotidiana, la horizontal, nos sentimos atrapados y la vida carece de significado profundo. Del mismo modo, si pasamos demasiado de nuestro tiempo y energía con la cabeza en la ensoñación nubes o la meditación de los conceptos espirituales, podemos tener problemas para concentrarse en las tareas de la vida diaria y nunca lograr o cumplir con nuestro propósito de venir a la Tierra . Se esfuerzan por vivir la vida en el centro de la cruz, donde todas las cosas se juntan unificar el conjunto de la creación, el punto cero; esta es la razón por la gente medita. La conciencia es traído a este lugar en el centro de la cruz y requiere quietud porque debemos centrar nuestra conciencia

en el único momento que realmente existe. Pasar unos minutos cada día haciendo algún tipo de meditación que te haya introducido en el centro de la cruz armonizará estos planos opuestos de la existencia y abrirse a recibir orientación equilibrada para traer más espíritu en la materia y más cielo a la tierra. Su papel como el dador lomi es anclar una conexión vertical dentro de la horizontal (físicos) ámbito de conexión de lo que está por encima de lo que está aquí abajo, recibir y canalizar la energía infinita del Gran Espíritu en su curación. La mayoría de las personas se centran sólo en el plano de la tierra horizontal, y esta es su único problema. Su conexión anclado a un reino espiritual les ayudará en gran medida a alcanzar y experimentar una dimensión superior dentro de ellos. Esto les hace participar en una espiral hacia su luz hacia arriba.

Hablamos de vivir en el centro de la cruz, en equilibrio entre el los reinos espirituales de la vida material y. La cruz se puede ver en la parte posterior del cuerpo, con la columna vertebral como la conexión vertical (nuestra existencia espiritual) y los hombros como la conexión horizontal (nuestras responsabilidades terrenales). El centro de la cruz es el corazón, el chakra del corazón trasera.

responsabilidades terrenales). El centro de la cruz es el corazón, el Para estar

chakra del corazón trasera.

centrado en este centro, donde se reúne horizontal vertical, es vivir en y desde el corazón, totalmente presente. Hay golpes lomilomi que unen el plano horizontal de los hombros con el plano vertical de la columna vertebral, armonizar y equilibrar estas vías de conexión de energía. Los trazos lomi que se abren los hombros aliviar y liberar el estrés que llevamos de nuestras responsabilidades horizontales, y los trazos que van arriba y abajo de la columna vertebral promueven la energía fluya más libremente, nos conecta con nuestra función más alta de ser luz en un cuerpo.

EJERCICIO: Activación de la vertical y horizontal

de conexión

Preparación: Este ejercicio es construir energía y sentirse en el punto del eje central de la cruz, un puente Preparación:

entre el cielo y la tierra. Se puede hacer en cualquier momento para aumentar su energía, y se utiliza para iniciar una actividad de curación de oración o ceremonia o como carrocería. Puede también ser utilizado simplemente como una meditación centrado, similar al qi gong. Será más eficaz si sus pies descalzos se plantan firmemente en el suelo con los talones arraigados en el núcleo de la tierra

junto con el cóccix. Abrir el espacio entre las piernas de pie en lo que Serge Rey llama a una maná ku postura maná ku

de potencia: Párese con los pies mirando hacia delante y en paralelo, ancho de los hombros, el coxis ligeramente recogida para aplanar la zona lumbar.

Empezar: Coloque su conciencia en la parte superior de la cabeza, sintiendo un cable de conexión que llega hasta, hacia arriba a través de dimensiones todo el camino hacia el cielo y el centro de nuestra galaxia. Respirar la energía desde arriba hacia abajo en su vientre. Inhale con su atención anteriormente, y exhalar con su atención a su ombligo. Luego, observe sus pies mientras están de pie en el suelo.

Piko-piko ( Centro a centro) Respiración

Piko-piko (

piko significa “centro”. Siente un cable de conexión que va hacia abajo en el centro de la tierra que piko

está de pie sobre. Sentir la gravedad de la tierra, respirar, y tire de la energía de la tierra, a través de la parte inferior de sus pies en el abdomen

- piko.

Ahora comience la respiración de piko-piko: respiración alterna desde arriba y desde abajo para respirar, sensación de un canal de abertura de energía por encima y por debajo se están dirigiendo a su cuerpo físico.

Cada respiración, exhala al ombligo para crear una bola de energía concentrada amor puro en su cuerpo, disponibles para ser utilizados para la curación.

Puede piko-piko respirar desde cualquier punto a cualquier otro punto, energizando dos centros para crear un resultado deseado. Su corazón es el puente y las manos se convierten en la extensión de su corazón: un vehículo para la energía del espíritu fluya hacia abajo desde el plano vertical, que desciende en el plano horizontal. Se puede respirar desde arriba o desde abajo y luego exhale a través de sus manos, permitiendo que el maná fluya en una persona, un espacio, un animal o un árbol. Se respira desde y hacia una estrella. O

puede colocar sus manos sobre su propio cuerpo y permitir que el maná fluya en una parte específica de que, reuniendo maná, apertura, expansión, y brillante a la luz de la hawaiana, y luego exhala en la parte del cuerpo que está tocando.

[contenido]

6

Mi cuerpo, su cuerpo,

nuestro cuerpo

El cuerpo humano es un vehículo milagrosa hecha de energía cósmica eléctrica. Que nosotros y nuestra luz inmortal lleva hasta el momento para que la luz se apartó, volviendo a nuestra alma a su dimensión de origen. El cuerpo físico es una máquina orgánica compleja de fuego, agua, carne y huesos. Es la infusión de la luz de nuestra alma que crea el compañerismo entre el espíritu y la carne. muchas partes de su cuerpo, que funcionan como una familia, será un reflejo de sus pensamientos, creencias y el mundo que le rodea. Mantener su auto-reparación de vehículos para la luz funcional requiere un poco de autocuidado. Vamos a explorar esto un poco más.

“Mi cuerpo” se refiere al punto de vista de la perspectiva externa de nuestra máquina de carne y hueso. Llegar a conocer el cuerpo humano comienza con el conocimiento de las diversas partes del cuerpo y las funciones y necesidades que cada uno tiene en la familia. “Tu cuerpo” se refiere a su relación personal con el vehículo físico.

La conciencia es el puente entre el espacio físico, mental y espiritual de la existencia. Cuando se desarrolla una fuerte conexión con su cuerpo a través del amor auto-cuidado y la atención, usted se convierte en abierto a las inspiraciones más claras y altas frecuencias de vibración de su ser superior. También puede acceder a los mensajes procedentes de los cuerpos de las personas que le rodean y ayudarles a escuchar la voz de su cuerpo.

“Nuestro cuerpo” se refiere a la forma en que todos estamos conectados y afectada por el único cuerpo de la humanidad que vive en un planeta, en una galaxia, en un universo. La humanidad puede ser visto como teniendo un alma superior humano gigante que está creciendo y madurando dentro de muchos cuerpos, cada uno de ellos afectados por todo lo que sucede en la tierra. Esta es la forma en que su cuerpo puede ser utilizado para acceder a todo momento, todos los lugares, y

todos. Podemos aprender a influir sobre todas las cosas a través de la frecuencia, a través del “canal de espíritu” en la meditación o los viajes chamánicos guiadas. En estos estados de trance, conectamos profundamente dentro de la conciencia cósmica más allá de los límites del cuerpo.

Mi cuerpo: Desarrollo de un Consciente

Mente-Cuerpo Relación

Hay una vista del cuerpo en el que todas sus partes individuales están sujetos a lo que está pasando dentro de todo el ser de tres veces. Esta visión sostiene que nuestro cuerpo es un microcosmos de la tierra, así como el universo. Esta idea ha creado la demanda de educación de salud integral, que reconoce y promueve estas ideas simples:

1. El cuerpo funciona como una familia, con muchas partes comparten la responsabilidad por el bienestar de la totalidad.

2. Lo que alimenta a su cuerpo en todos los niveles-afectarán a todas sus partes. “Alimentar” en este sentido no sólo se refiere a los alimentos, sino también las vibraciones, creencias, actitudes, proyecciones, culpa, vergüenza, resentimiento, y juicios.

3. Sus pensamientos habituales y estados de ánimo afectan directamente la salud y el rendimiento de su cuerpo de un momento a otro. Cambiar sus pensamientos y creencias, y el rendimiento de su cuerpo va a cambiar.

4. El cuerpo tiene una voz. Es posible comunicarse con su cuerpo para descubrir lo que necesita para estar sano, vibrante y productiva. Si usted no escucha a su cuerpo y seguir presionando en una dirección que no quiere ir, puede traer abajo y hacer que se sienta enfermo o fuera de equilibrio.

Cuando no está recibiendo suficiente atención de calidad, que puede crear dolor para obtener la atención que necesita de usted para hacer un cambio.

5. Nuestro espíritu inmortal es infinitamente poderoso y puede curar cualquier enfermedad, sin embargo, la curación del cuerpo está sujeto a nuestra voluntad para sanar nuestro entorno emocional. Incluso si usted es un cirujano experto o chamán dotado, es prudente reconocer el hecho de que es la frecuencia del amor puro e incondicional que recrea el bienestar en su propio tiempo.

El cuerpo como 'Ohana

Kahu Abraham habló acerca de la naturaleza del cuerpo como 'Ohana como el más básico de todos los principios de Hawai; él diría, “correo odo en la existencia es la familia “.

principios de Hawai; él diría, “correo

Que iba a hablar acerca de cómo todos

odo en la existencia es la familia “.

los universos, planetas, estrellas, animales, plantas y seres humanos son todos familia. Si nos fijamos en el cuerpo físico de manera más consciente desde el interior, se ve que también opera en la misma forma una familia hace. Cada miembro de la familia tiene un papel que desempeñar que beneficia a todo el cuerpo.

Sistemas del cuerpo muscular, digestivo, respiratorio, esquelético, inmunológico, endocrino, urinario y reproductivo, son todos los sistemas familiares que interactúan entre sí y apoyan el bienestar de todo el cuerpo.

Cuando todos los miembros de la familia se llevan bien, conseguir lo que necesitas, sobre todo el amor, el reconocimiento y la nutrición puede experimentar la salud física. Cuando usted no está físicamente bien, es probable que uno o más miembros de la familia pueden requerir una atención especial para realinear, recarga, o regenerar. Kahu diría que cada miembro de la familia tiene una voz y merece expresión; que depende de nosotros para determinar qué miembro de la familia se está expresando a poner nuestra atención en descubrir lo que necesita para perpetuar un bienestar armonioso del conjunto.

En nuestra práctica de curación, hemos encontrado que para casi todo el mundo, la conexión cuerpo-mente ha sido un tanto pasado por alto, y que no existe una relación real y consciente entre los dos.

Es seguro decir que la mayoría de la gente generalmente no son conscientes de lo que su cuerpo está haciendo. Hasta que experimentan algún tipo de dolor que capta su atención, simplemente no entienden lo que es un consciente alabanza constante relación de ofrecer y auto-mantenimiento-ofrecerán ellos.

El cuerpo como un dominio

Kahu diría que su cuerpo es un reino o Queendom; la palabra clave aquí es “su”. Abraham a menudo se utiliza la metáfora de un cuerpo como un dominio, con su mente como el gobernante del dominio. Dentro de su cuerpo, todos los temas de su ámbito residen. Aquí es donde comienza la relación personal. Una vez que se ha establecido la propiedad del dominio, las responsabilidades de la administración-una relación íntima, amorosa y los protocolos para la atención adecuada, pueden comenzar. La metáfora de kahu funciona muy bien para ilustrar cómo todos los miembros de la familia tienen

una relación codependiente primal basa en el reconocimiento, la confianza y el respeto mutuo. El siguiente extracto de la conferencia de Abraham demuestra esto:

Reconocimiento comienza con uno mismo. A modo de ejemplo, imaginarse a sí mismo como un dominio, un reino, de los cuales usted es la regla y todas las células dentro de su cuerpo son sus temas. Todas las diferentes partes de su cuerpo son sus temas. Durante años, los sujetos han trabajado día y noche para perpetuar este dominio, para perpetuar este reino, este reino o esta Queendom, esta nación de Usted. Si pasado un poco de tiempo hablando con su cuerpo, tocando su cuerpo, dirigiéndose a su cuerpo como si fuera un ser, que sin duda responderá. Si no lo hace, entonces usted como el gobernante del dominio de sí mismo tendrá un conflicto en sus manos. Digamos, un día tienes esta gran idea de ir en una gran cruzada hacia la conciencia superior, hacia una mayor espiritualidad, y salir al balcón y todos los temas de su ámbito está allí. Qué te parece como un ser humano particular, debería seguir cualquier persona que no le reconoce? Como ser humano, le siga esta regla o cualquier persona que no se puede dar un cumplido, toda su vida? Al desarrollar una relación con su cuerpo que está basado en la atención constante y amorosa atención, sabiduría Kahuna enseña que el cuerpo se convertirá en un siervo ansioso por la mente. El cuerpo es sabio, intuitivo y de gran alcance; cuando es tratado con consideración y amabilidad, que felizmente le dará todo lo que se necesita para cualquier tarea o proyecto. Kahuna sabiduría enseña que el cuerpo se convertirá en un siervo ansioso por la mente. El cuerpo es sabio, intuitivo y de gran alcance; cuando es tratado con consideración y amabilidad, que felizmente le dará todo lo que se necesita para cualquier tarea o proyecto. Kahuna sabiduría enseña que el cuerpo se convertirá en un siervo ansioso por la mente. El cuerpo es sabio, intuitivo y de gran alcance; cuando es tratado con consideración y amabilidad, que felizmente le dará todo lo que se necesita para cualquier tarea o proyecto.

Tome un momento para preguntarse:

A medida que el rey o la reina de mi dominio, ¿qué tipo de regla estoy? No critico y castigar, o tengo amor, apoyo, guía, y alimentar con respeto, como un buen gobernante haría?

¿Qué tipo de relación hacer como un rey o una reina tiene con los temas de mi reino? ¿Escucho a sus necesidades, o sólo debo dar órdenes?

Cómo tomo los temas de mi reino por sentado hasta que estoy en el dolor?

¿Alguna vez he comunicado con mis órganos para averiguar lo que se requiere para optimizar o mejorar la funcionalidad?

EJERCICIO: Autocuidado-una semana de Exploración

Los temas de su ámbito necesitan sentirse reconocido y apreciado con el fin de darle más de lo que le están dando ya. Sólo trate de esta práctica durante una semana y ver qué pasa. Vea lo que sucede cuando se acerque a ella con una sinceridad amante, un diálogo de cooperación, y fácil aloha.

Preparación: Este ejercicio tiene una semana, por lo que puede decidir cuándo le gustaría hacer Preparación:

esto, y marcar en su calendario. Usted necesitará un diario para escribir sobre cada día, registrando su progreso en las siguientes áreas: Ejercicio, agua, alimentos, Bendiciones. En estas zonas, asegúrese de escribir lo que realmente hizo ese día, cómo se sintió al respecto emocional y la manera en que su cuerpo respondía a su atención. Además, escribe lo que cree que su cuerpo podría estar diciendo a usted, y ver si se puede sintonizar en lo que tu cuerpo te está diciendo que necesita.

Empezar: Durante siete días, usted será consciente de trabajo en el cuerpo de una manera nueva. Se esfuerzan por probar una nueva manera de hacer las cosas y dejar que su cuerpo le guiará en sus actividades. Mejorar o ampliar sustancialmente su programa de ejercicios. Al mover su cuerpo, tenga en cuenta. En lugar de forzar a su cuerpo para moverse, pregunte a su cuerpo la forma en que quiere mover.

Ponga música y tratar de mover el cuerpo libremente, simplemente dejar que te guíe. Cada día, elegir una forma de ejercicio que su cuerpo está pidiendo, y hacerlo con alegría! Mejorar la calidad de los alimentos que comemos y el agua que bebe. Pregunte a su cuerpo si eso es lo que quiere antes de consumir cualquier cosa, y comer conscientemente. Comer despacio y masticar su comida dos veces más que lo haría normalmente. Durante una semana, entre las comidas, beber más agua de lo que normalmente beber en otros momentos.

Ahora agregue un cuadro de diálogo diario personal, un flujo constante de bendiciones. Decir “Te amo” a su cuerpo, reconociendo las áreas que necesitan atención y aprecio. Para ello, mientras se relaja en la cama cada mañana y tarde.

Durante una semana, anote lo que sucede cada día: ¿Cómo se siente su cuerpo, hace peticiones, y responde. Se ha desplazado o salir a la superficie algo? Es que su cuerpo le dice nada? Recuerde que debe escuchar a su cuerpo y también responder a ella con dulzura. Está desarrollando un puente entre sus mentes consciente y subconsciente.

Entrenamiento de su cuerpo

Una vez que desarrollar una conexión mente-cuerpo fuerte, se puede entrenar a su cuerpo para hacer grandes cosas. Vamos a utilizar un atleta olímpico como el ejemplo. Los atletas entrenan desde hace varios años, la celebración de su cuerpo en la más alta consideración y estima. Ellos son muy conscientes de que con el fin de conseguir su cuerpo para hacer todo lo que quieren que haga, que tienen que tomar el mejor cuidado de la misma en todas las formas posibles. Es la calidad de esta relación primaria con su mente, cuerpo y espíritu que va a determinar su rendimiento físico en los Juegos Olímpicos.

Los atletas también usan las visualizaciones positivas y declaraciones como parte de la programación de su cuerpo para hacer las cosas que el cuerpo humano promedio no puede hacer! Se ejecutan repetidamente perfectos patrones de desempeño en sus mentes, que entrena su cuerpo interior para llevar a cabo su rutina elegido perfectamente. El setenta por ciento de entrenamiento de un atleta olímpico tiene lugar en su mente visualizando el rendimiento perfecto una y otra vez. Ellos son la programación de su cuerpo para el funcionamiento perfecto, habiendo aprendido que el cuerpo es una máquina orientada patrón que funciona sobre la base de patrones de funcionamiento con éxito y recibir recompensas. Curación funciona de la misma manera.

La salud holística es la ciencia de asistir conscientemente, amar y apreciar todas las partes de ti como una sola familia. Cada miembro de la familia tiene necesidades específicas y una función intrínseca para jugar en el éxito de su salud y el rendimiento general. Considere la práctica de una programación visual positiva próxima vez que estés a punto de comenzar una tarea difícil, tales como cumplir con alguien que tiene un conflicto con, haciendo algo físicamente exigente, o asistir a una reunión importante, por lo que puede despejar el camino de antemano para una beneficiosa los resultados para todos los involucrados.

Antes de comenzar la difícil tarea, simplemente sentarse, cerrar los ojos y ves haciendo la tarea. Ver que se hace con facilidad y gracia. Llamar a su ser superior para hacer la tarea para usted. No comience la tarea hasta que haya llenado su

cuerpo con los sentimientos de facilidad y gracia. El uso de estas habilidades mentales, se puede limpiar y despejar la vía antes de entrar en cualquier proceso importante, aspiraciones y con gratitud oración visuales.

EJERCICIO: Blessing su cuerpo-Una meditación de recuperación automática Preparación: La mejor relación tenga con su cuerpo para una salud óptima se cultiva a través del Preparación:

reconocimiento y bendiciones consistente. Mover o estirarse en el suelo durante varios minutos para abrir su cuerpo antes de comenzar. Este ejercicio se realiza mejor sentado o tumbado cómodamente con ropa suelta, para que realmente se puede conseguir en la curación de su cuerpo. Puede mover o tocar el cuerpo de ninguna manera se siente es más curativo como lo hace el ejercicio.

Empezar: Relajarse y cerrar los ojos, tomando en tres respiraciones profundas Ha. En la Empezar:

primera respiración mientras inhala, recoger la energía del aprecio y respeto dentro de ti. En la exhalación, ofrecer su aprecio y respeto a su cuerpo físico. Sobre su segunda inhalación, respirar profundo reconocimiento y respeto. A continuación, a medida que exhala, ofrecer el aprecio y el respeto a su intelecto (la mente). En su tercera respiración, inhale profundamente la energía de amar aprecio y respeto. En una exhalación lenta, ofrecer amor, el aprecio y el respeto a su ser superior y sus antepasados. Repita este proceso tres veces.

A continuación añadimos tocar, sentir, y bendiciendo a su cuerpo a este proceso, comenzando con los pies, en las puntas de sus dedos del pie. Tocar y ampliar su amor en las células de los pies usando el aliento. Respirar profundamente mientras sintoniza en cada parte de sus dedos, los pies y los tobillos.

Deje suficiente tiempo y espacio para escuchar lo que sus pies tienen que decir a usted. Respirar tu amor en cada una de las células de los pies. Continuar este patrón de respiración de su amor en las células del cuerpo, ofreciendo su aprecio por hablar con las células, y escuchando lo que las células tienen que decir a usted, mientras está tocando y masajeando sus pies, respirando amor en ellos.

Hacer esto para todo el cuerpo, poco a poco su forma de trabajo en sus tobillos, las pantorrillas y rodillas, hasta en sus muslos y caderas. Bendice a cada cadera uno a la vez. La cadera derecha es un punto de conexión a los antepasados masculinos. Cuando

usted viene aquí, tome un momento para ofrecer bendiciones a su padre y abuelo aquí. La cadera izquierda es un punto de conexión a los antepasados femeninos. Tómese un momento para ofrecer bendiciones a su madre y abuelas aquí. Respirar su amor en cada célula de su cuerpo, poco a poco su forma de trabajo hasta el estómago. El tacto y el masaje a su estómago, moviéndose a través de cada parte de su colon con reconocimiento y respeto. Bendice a todos los músculos, órganos y huesos del torso superior. Asegúrese de incluir los estómago, los intestinos, el hígado, el corazón, los pulmones, los riñones, las costillas, la columna vertebral, los brazos, las manos y los dedos.

Bless cada hombro de una en una. Reconocer la conexión con el divino masculino que se toca su hombro derecho, el altar de los abuelos. Este hombro es un punto de conexión a sus antepasados masculinos. A continuación, reconocer la conexión con la divinidad femenina que se toca el hombro izquierdo, el altar de las abuelas. Cuando esté listo, puede mover hasta el cuello.

Continuar este patrón de respiración amor divino en todas sus células, ofreciendo su aprecio y gratitud por hablar con ellos, diciéndoles que los amas. Escuchar lo que tienen que decir al tocar y masajear todo el cuerpo, un miembro de la familia a la vez. Asegúrese de tocar cada parte de la cara y el cráneo, y bendice a tu cerebro, las orejas, los dientes, la mandíbula, el cráneo y el pelo. Cuando haya bendecido a fondo cada parte de su cuerpo, tomar tres respiraciones profundas Ha de nuevo: una respiración para su cuerpo, uno para su mente, y uno para su espíritu. Tome un momento mientras está acostado sobre su espalda en el suelo para sentir las increíbles sensaciones de vitalidad que atraviesa todo su cuerpo. Permitir un poco de tiempo para una reunión sagrada de la familia. Respirar y expandirse en esta curación de la bendición para todo el cuerpo y todos los temas de su reino.

Cuando este ejercicio se lleva a cabo de manera efectiva, se sentirá un brillo o un calor hormigueo desde dentro y alrededor de su cuerpo. Su cuerpo siempre responderá a su atención amorosa.

Cuando se sienta satisfecho y en paz en esta práctica, surgen lentamente. Tome este resplandor con que en su día ... o de su tiempo de sueño.

Su cuerpo: Trabajo de replantear, Re-matriz,

y asumir la responsabilidad

Son más conscientes de la familia de las relaciones dentro de sí mismo y cómo sus habilidades de comunicación afectan su salud y el rendimiento general. Entonces usted será capaz de ayudar a otros a tomar conciencia no sólo de los mensajes sutiles que están recibiendo de su propio cuerpo, lo que puede ser obvio si se encuentran en cualquier tipo de dolor, pero también de los mensajes que están alimentando a su cuerpo sobre de forma regular a través de sus pensamientos, sentimientos y hábitos y comportamientos inconscientes.

Por ejemplo, alguien puede venir a quejarse de una mala hombro, rodilla débil, o la muñeca dolorosa. Pueden decir: “Este es mi hombro malo.” Usted puede pedir cortésmente para complacer a reformular lo que acaban de decir para dar las células dentro de sus hombreras que los sujetos de su reino-a, sensación de vibración positiva más consciente. Por ejemplo: “Este es mi hombro bueno que tanto amo. Se trata de tener un desafío en este momento, pero es cada vez mejor, y estoy dispuesto a perdonar lo que está causando el dolor “.

Una gran parte de ayudar a otros a sanar consiste en ayudar a la gente a aprender a “Reparent” a sí mismos.

Tenemos que capacitar a las personas para desarrollar relaciones saludables y amorosas con sus propios cuerpos. A veces, muchos de nosotros tienden a comportarse como si somos guiados por los estados de ánimo-nuestra felicidad de nuestro cuerpo queda sujeta a la forma en que está haciendo o sintiendo. Otras veces, se comportarán como un padre dominante en relación con nuestro cuerpo. ¿Cuántas veces ha dado su crítica cuerpo o forzado a hacer algo que no quería hacer o no se preparó adecuadamente para? Como padres en nuestra dinámica familiar, que tienden a querer a nuestros hijos a ser de cierta manera para nuestra propia comodidad y beneficio. La mayoría de nosotros que han tenido hijos saben que es muy difícil ser un padre amoroso cuando se trata de un niño que se porta mal radicalmente. Sólo queremos que obedezcan, y es difícil no enojarse cuando no lo hacen. Del mismo modo, a veces tratamos a nuestros cuerpos la forma en que podríamos tratar a nuestros hijos. Le damos órdenes y esperamos que ser seguidas. ¿Por qué? Debido a que nuestra mente piensa que está en control con respecto a nuestro dominio.

Queremos que el cuerpo para llevar a cabo todo lo que queremos que haga, aunque puede que no sea listo, dispuesto, o en condiciones de hacerlo.

Es mejor ser un padre justo, amoroso, cooperativo que desarrolla una relación íntima con el cuerpo y uno de respeto mutuo. Aprender a hacer su cuerpo

muy bien hacer algo y luego escuchar con atención por sus miedos, resistencia, y preocupaciones. Tenga en cuenta la analogía de regalías: cuando se sienten escuchados sus temas, que aportan una mayor cooperación a la tarea en cuestión, y cualquier patrón de miedo o resistencia disminuirá. Esta calidad de la atención va a construir la confianza entre todos los miembros de la familia; espiritual, física y emocional. Su mente subconsciente tiene mucho poder cuando se trata del proceso de manifestar sus deseos.

Como sanador, puede llegar a ser tan hábil en la escucha y la comunicación con su propio cuerpo de forma natural que se desarrolla su capacidad de escuchar y comunicarse con el cuerpo de otro.

Esta práctica despierta su naturaleza empática, y usted comenzará a sentir lo que el otro está sintiendo. Con mucha práctica atento, su cuerpo va a hablar en voz alta y clara para que después de un tiempo, y le dirá exactamente lo que necesita para una liberación óptima. Puede combinar tan profundamente con otro en una curación que su cuerpo va a escuchar y sentir todo lo que está pensando y transmitir a través de su contacto también. Sus observaciones, vibraciones, y las intenciones de curación se harán sentir en el cuerpo del receptor, y ellos responderán al entrar en alineación con una mayor frecuencia de vibración, de la cual se está generando con el amor, el respeto,

El cuerpo tiene una voz

La pérdida de un ser querido o ser herido a menudo puede desencadenar una respuesta emocional traumática. Incluso si se procesa con el máximo cuidado, el residuo de un trauma se almacena en el cuerpo, a menudo en los órganos, los hombros, y / o la espalda baja. Los AKA (cables de energía que corren entre usted y ellos) pueden pelarse, roto, o tapado y lleno de emociones más oscuras como el dolor, el juicio, el odio, la ira y el resentimiento. Esta conexión no saludable se convierte en una carga para su fuerza vital, que con el tiempo traerá dolor porque su energía se ha convertido en tóxicos. La toxicidad puede crear distorsiones, paredes, o agujeros en su campo de energía. Si usted está gastando más odiar energía de la que realmente tiene disponible para gastar, puede llegar a ser energéticamente quiebra en esa relación particular.

Al reconocer y perdonarse a sí mismo y los demás implicados, tal vez dentro de un Ho'oponopono o un diálogo de verdad, se borra el pegado, cristalizado asco (toxina) del cuerpo emocional. Después de desenredar el emocional y mental

temas, estas cosas pueden aliviarse del cuerpo físico, con la asistencia de una sesión de respiración o el tratamiento de la carrocería.

Hay muchas formas en que el cuerpo se comunica. El cuerpo comienza diciéndonos cosas en silencio, a través de sensaciones, emociones y sentimientos intuitivos, temores e ideas. Con el tiempo, si ignoramos los mensajes de tranquilidad del cuerpo, que comenzará a probar otras maneras de conseguir nuestra atención, mediante la atracción de algo de dolor o incluso la enfermedad. Con el tiempo, el cuerpo actúa como un niño testarudo, un arranque de cólera, y poco dispuestos a dejar ir de algo hasta que se cumplan sus necesidades. Una vez más, la dinámica de la familia juegan en todos los aspectos del proceso de curación. Depende de usted para ayudar a otros a descubrir lo que el cuerpo, la mente y el espíritu están comunicando, comunicando o no.

Muy a menudo cuando el cuerpo se reconoce de una manera que se entiende o puede sentirse escuchado y aceptado, que comenzará a dejar de lado el dolor de inmediato. El Gran Espíritu quiere que usted tenga lo que realmente deseo, y su cuerpo va a guiarlo hacia esta búsqueda, si te entregas al proceso. De esta manera, el dolor puede ser nuestro mejor maestro, que nos revela lo que se debe permitir que tengamos lo que queremos. Nos dará pistas cuando hemos cerrado nuestro corazón y nos animan a abrirlo de nuevo con atención amorosa incondicional. Utilice el dolor como una forma de llegar a la raíz del problema emocional que tiene lugar bajo la superficie.

Por ejemplo, el cuerpo puede ser la celebración de un patrón del niño interior herido tales como, “Tengo miedo. No me siento seguro”o‘Se siente como mi padre (o madre, u otra figura prominente de los padres) no me ama.’Estos mensajes se aprenden los patrones de la infancia y están profundamente arraigados. Está muy curativo para abordar el niño interior y descubrir lo que está tratando de revelar y liberación. El uso de la oración y / o la meditación puede ayudarle a buscar más profundamente en la psique y comunicarse con esa parte de la persona que está sufriendo. Puede trabajar con sus clientes y enseñarles a hablar directamente a su propio niño interior, una gran habilidad para practicar. Escuchar con atención y responder como un padre responsable a lo que el “niño interior” necesita con amor incondicional y aceptación.

Nuestro cuerpo-allá de la carne

El universo se puede acceder e influenciado por la comunicación a través del cuerpo. La misma sustancia consciente que compone las estrellas también conforma nuestra

cuerpo. El universo entero se puede acceder por mirar hacia adentro, porque dentro de cada uno de nosotros, existe una cuerda que conecta con el centro del universo. Su cuerpo está hecho de la misma sustancia que todo en la Tierra. unidades basadas en el carbono llenos de corrientes eléctricas (espíritu) y animado de vida de soporte. Estas corrientes eléctricas se obtienen mediante un suministro infinito de energía que es muy inteligente y altamente creativo. La fuente de toda la vida opera a través de todas las cosas para crear y mantener en su lugar una inmaculada realidad para todos nosotros para prosperar en mientras explora los misterios de nuestro cuerpo.

Meditación o viaje chamánico nos lleva a nuestro cuerpo a través de la respiración. Cerramos toda la estimulación externa y nos movemos hacia el interior. Cuando estamos en la meditación profunda o en trance visionario, el límite de nuestro cuerpo desaparece y es como si un portal se abre dentro de nosotros, y comenzamos a ir más allá de nuestro cuerpo. Nuestra conciencia entra en una dimensión superior, y nos encontramos con que nos encontramos en un amplio espacio ilimitado. A partir de este estado de apertura de la conciencia, nuestro espíritu puede viajar a otras épocas y otros lugares. Podemos conectar con otras personas en el nivel del espíritu. Esto es lo remoto de la curación se lleva a cabo. Cuando sanamos algo en el plano interno, que puede afectar a toda la familia, porque sus cuerpos están conectados a la nuestra. En este estado elevado de conciencia, también podemos comunicar con los seres superiores, el mundo de los espíritus, y sentir una conexión más fuerte con Dios, en comunión con la divinidad. Los chamanes usan estos estados de trance para influir en la curación de la tierra, otras personas, o para obtener una mayor comprensión del funcionamiento del espíritu. Esto a menudo se llama el tiempo de sueño.

La tierra es nuestro cuerpo

Al igual que el ambiente que nos rodea afecta a nuestro cuerpo, lo que vemos en el mundo que nos rodea es también un reflejo de nuestra realidad interior. Cuando vemos los problemas tóxicos en el medio ambiente, como la guerra, fusiones nucleares, los derrames de petróleo, los huracanes, las inundaciones o los incendios forestales, miramos al interior de respuestas a estos problemas. A pesar de estos problemas ambientales parecer respuestas a estos problemas. A pesar de estos problemas ambientales fuera de nosotros y fuera de nuestro

control, podemos asumir la responsabilidad de nuestro propio entorno de limpiar el desastre tóxico que hemos creado dentro de nuestras propias vidas, en nuestro cuerpo o en nuestra mente interior. La próxima vez que vea algo perturbador en las noticias, intente preguntando, “¿De qué manera lo que veo en el mundo existen dentro de mí?” Si ves la guerra, mirar sus relaciones para ver

donde se puede crear más paz. A continuación, empezar a limpiar su percepción con Ho'oponopono auto-identificación. Si ves los problemas ambientales, mira en su salud física y pregunte qué puede hacer para crear más armonía o desintoxicar su cuerpo y su hogar. Todo en el mundo exterior cambia a medida que cambia a sí mismo.

El mundo exterior es un espejo que refleja lo que está pasando dentro de nosotros, porque somos realmente uno. Somos la tierra, estamos hechos de su esencia y que sostiene nuestra vida con su amor. Cuando nos ocupamos de nuestros propios cuerpos, el mundo que nos rodea se transforma, lo que refleja la plenitud hemos fomentado dentro de nosotros mismos.

Como bodyworker, se le entrenarse para escuchar más profundamente a su propio cuerpo, así como los cuerpos de otros para escuchar lo que están dispuestos a revelar a usted, para que usted sepa exactamente lo que la profundidad de la presión o qué decir a abrir una grieta en la armadura alrededor de su corazón, o lo que la calidad del reconocimiento es necesario para reducir significativamente o liberar el dolor emocional y / o físico que se están reteniendo. Cuando se trabaja profundamente en el cuerpo de alguien en un masaje lomilomi, moviéndose muy lentamente a través de un golpe con la atención absoluta, en realidad se puede sentir lo que el otro está sintiendo. Su cuerpo le dirá cómo ejecutar cada golpe, a qué velocidad y en qué profundidad de presión. Su cuerpo y su cuerpo se ha convertido en “nuestro” cuerpo en ese mismo momento, como una presencia inmortal sanación fluye hacia ya través tanto para el dador y el receptor.

Cuando la vibración de su cliente levanta de baja a sus aumenta la conciencia y alta, que afectará a todas las áreas de su vida, ya que volver a casa, y sus seres queridos a ellos se sentirá la curación de ondulación en ellos también. En otras palabras, todos en la vida de su cliente se verá afectada en algún nivel por lo que acaba de pasar a ellos en su templo de sanación. Los animales, plantas, aguas y rocas recoger en esta vibración más alta. La tierra se transforma como a nosotros mismos y entre sí. Sus esfuerzos sinceros de curarse a sí mismo y los demás ondas ondulación de la libertad y la paz a lo largo y ancho, que se extiende a través del infinito a cada uno y todos los universos en todas las dimensiones.

[contenido]

7

El Cuerpo y la Lomilomi

Para combinar lo espiritual y lo material es la enseñanza más

importante del kahuna puede dar al mundo.

- Kahuna David Bray

En un masaje completo lomilomi (con aceite), el médico normalmente trabaja todo el cuerpo, de atrás hacia adelante. Se presta mucha atención al cuerpo como un ser completo, y muchos de los trazos sirven para integrar todas las partes del mismo. Este capítulo está dedicado al cuerpo, trabajando desde la cabeza hasta los pies, ofreciendo una variedad de maneras de ver y trabajar con el cuerpo. Esperamos que algunas de las ideas e información que aquí le inspire a profundizar más en el ámbito milagrosa del cuerpo humano. A pesar de sus raíces en las enseñanzas de Hawai, estas ideas son herramientas eficaces, ecléctico, tomadas de nuestra experiencia directa de aprendizaje, dando y recibiendo como Lomi carrocería chamánica.

po'o ( Cabeza)

La cabeza está relacionado con la mente y sus pensamientos. Se dice que toda enfermedad comienza con un pensamiento, y así toda la sanación también debe comenzar con un pensamiento. Es imperativo para relajar la mente para la curación a tener lugar, por lo que cualquier cosa hecha para calmar la cabeza o el cráneo ayuda a la mente a relajarse, el envío de este mensaje a todo el sistema nervioso.

Un poco de masaje del cuero cabelludo va un largo camino para relajar la mente tensa de una persona muy estresada. A veces, la secuencia de comandos se requieren para iniciar una sesión con un firme y profundo masaje del cuero cabelludo con el fin de una mente hiperactiva a ceder el control. Sólo entonces se permitirá que el cuerpo se relaje, para que puedan disfrutar del masaje. En las dimensiones superiores, el reino de la luz en hawaiano se llama 'Ao, para que puedan disfrutar del masaje. En las dimensiones superiores, el reino de la luz en hawaiano se llama y el

'Ao,

reino de la oscuridad, Correos.

reino de la oscuridad,

En lomi tradicional, la cabeza se llama

Correos.

Po'o. Correos

En lomi tradicional, la cabeza se llama

es también el

Po'o. Correos

palabra hawaiana para el reino de lo “no-manifiesto” donde toda la vida se origina. Cuando no-manifiesto se pone de manifiesto, comienza a reflejar la luz, nacido de Po, concentrada en una forma física, con lo que en el reino del manifiesto. Cuando el Kahuna habla de trabajar en el cráneo, le dice a buscar la luz en la oscuridad. En el interior del cráneo, que es muy oscuro, y sin embargo hay tanta actividad pasando en el interior del cerebro; cada pensamiento es una chispa de luz en la oscuridad que ahora ha vuelto a la vida. En lomi tradicional hay varias técnicas que se utilizan en la cabeza. Se presta atención a las placas del cráneo, sensación de hinchazón, bultos o zonas de difícil acceso, el masaje y la manipulación de las placas del cráneo para abrir, clara y liberar traumas o energía bloqueada con suavidad. Entonces la energía puede fluir libremente a través de la parte superior de la cabeza, abrir vías a la luz del espíritu. El hueso occipital es un área muy importante portal al alma.

Helelena ( Cara)

Helelena (

La cara es el reflejo de nuestros pensamientos y creencias sobre nosotros mismos. Se muestra nuestro estado de ánimo y cómo nos presentamos ante el mundo. Se desarrolla a medida que envejecemos. Un niño traumatizado llevará a cabo los patrones de tensión en su rostro. Cuando nos miramos en el espejo, a menudo nos proyectamos pensamientos no amorosos. Aprender a mirar a los ojos en el espejo y ver en su propia alma. Aceptar y amar todo lo que ves. Es muy poderosa para hacer esto como una práctica diaria. Puede ser una experiencia profunda para cualquier persona que ha estado proyectando afirmaciones negativas y juicios severos sobre sí mismos.

Se puede aprender mucho de una persona mirando su cara. Nuestros patrones de pensamiento dan forma a nuestro rostro a medida que envejecemos. Usted puede notar que algunas personas parecen tener un ceño permanente. Otros tienen líneas de años de alegría y risas. Algunas personas tienen líneas de años de dolor físico o emocional. Otros tienen una gran diferencia entre los lados izquierdo y derecho de su cara, que habla de un desequilibrio entre su interior masculina y femenina. La cara se transforma y revela muchas cosas durante una sesión de sanación. Ayuda a ver el rostro del cliente cuando sea posible mientras se trabaja en otras partes del cuerpo, ya que le mostrará cuando están lanzando (suspiros, reír o llorar), cuando se contraen (manteniendo la respiración, el endurecimiento de los músculos faciales ), y cuando se están expandiendo (sonriendo, relajarse, respirar profundamente).

Un buen masaje facial puede eliminar años de estrés, dejando al cliente más joven y sano. Con un enfoque chamánico a cara de masaje, podemos quitar las máscaras de la persona que ha usado en el mundo, la fachada del falso yo, y descubrir su naturaleza más auténtica. Es importante cuando se trabaja frente a prestar atención a la mandíbula. La mandíbula puede necesitar compensación, ya que puede contener una gran cantidad de tensión. Esta área se conecta directamente a hablar uno de verdad. Puede ser necesario que el cliente para dar una voz a los elementos necesarios que han de decir, pero me sentí inseguro decir, con el fin de liberar la tensión. En este libro que compartimos formas de hacer masaje facial como un ritual chamánico. Este proceso involucra conscientemente el cliente y reprograma su cerebro como que se borre su cara.

'Hai ( Cuello)

'Hai (

Llevar el peso de la cabeza es un gran trabajo! La cabeza es un objeto bastante grande y pesado, y el cuello es responsable de equilibrio y el apoyo durante todo el día. La rotación de la cabeza, y el estiramiento y el masaje del cuello son buenos métodos de alivio de la pesadez de estrés diario. Hay muchos movimientos específicos que enseñamos para ayudar a liberar la tensión en el cuello. El cuello puede ser visto como un puente entre la mente y el cuerpo, por lo que necesitamos para mantener la zona libre de obstrucciones. El cuello es el puente entre el cerebro-el comando central y el resto del cuerpo.

El cuello también abarca la garganta y la voz. Si hay un problema en el cuello, es importante tener en cuenta lo que las palabras no están siendo hablado. Puede ser que el cliente necesita para expresar algunos sentimientos sinceros, pero están frenando por miedo a lastimar a otra. Que el cliente hable estas sensaciones en el espacio sagrado que ha creado para ellos y tal vez hacer un sonido que proviene de su propia alma puede ayudar a desbloquear el cuello y el área de la garganta, usando su cuerpo emocional para expresar la liberación.

Po'ohiwi ( Espalda)

Po'ohiwi (

Los hombros están asociados con el plano horizontal. Aquí es donde llevamos a nuestros Kuleana personal (responsabilidades); trabajo, familia y relaciones. Los omóplatos llevan a menudo el estrés y la tensión que a veces se siente como rocas o como llevar “el peso del mundo.” En el ámbito de masaje, nos damos cuenta de que esto es a menudo el caso de la tensión superior de la espalda. problemas del hombro son a veces

causado por tensión repetitiva de un tipo de trabajo que puede causar daños físicos. El cuerpo está tratando de decirle a la persona a dejar de hacer lo que están haciendo, pero la persona sigue adelante, crear o agravar una lesión.

Los problemas en el hombro también puede ser causada por los recuerdos conservados en los huesos.

Debido a que hay tantos rincones y grietas en el hombro, hay muchos lugares donde los recuerdos hirientes puedan presentar. Los siguientes son algunos rotaciones conjuntas profundas para tirar de las memorias cristalizadas de la articulación del hombro, hacia abajo de los brazos, y fuera a través de las manos. Con un manto de perdón, podemos borrar nada, así que no es tan importante saber exactamente qué problema está atrapado en el hombro. Para aplicar el manto de perdón, tener la persona a concentrarse en el área del dolor y decir las palabras: “Sea lo que sea, elijo perdonar ahora. Lo que está causando este dolor, lo fijo gratis!”Mientras sostiene el hombro de la persona, puede balbucear rápidamente las palabras,“Esta es la liberación de los hombros, esta es la liberación de los hombros”una y otra vez mientras se trabaja en el área que está sosteniendo el dolor. Repitiendo las palabras con una convicción de amor, el cuerpo comienza a seguir sus órdenes suaves pero firmes.

Kuamo'o ( Espina)

La columna vertebral representa nuestra conexión vertical a la fuente. Kealohi llama a esta zona “el camino de la energía de Cristo.” Por esto, quiere decir que este es el camino de la luz divina, viajando por todo el cuerpo a través de los sistemas nerviosos complejos, ofreciendo toda la dirección del cuerpo y la información a través de impulsos eléctricos. Nuestra columna vertebral es nuestro sistema de apoyo interno, lo que refleja cómo nos sentimos acerca de nosotros mismos y la forma en que manejamos nuestras vidas. Se puede aprender mucho de la postura de alguien. ¿La persona que encorvarse, en un intento de proteger su corazón? ¿Se inclinan hacia delante, como si corriendo a través de la vida o vivir en el futuro? ¿O es que se inclinan hacia atrás por temor o sospecha? Hacen que se adhieren a cabo su vientre y la crisis de su lumbar inferior, dando al punto de drenaje de sí mismos, sin manteniéndose equilibrada? Es su columna vertebral rígidas, hinchadas y / o rígido, el miedo a expresar, reflejando la inflexibilidad, la terquedad, o falta de voluntad para perdonar? Es la columna vertebral suave, curvada, tambaleante, o es propenso a salir del lugar, lo que refleja la inestabilidad, inquietud o necesidad? Si hay algo fuera de lugar en la columna vertebral, puede interrumpir o desplazar la energía de todo el cuerpo. Los atletas lo saben muy bien.

Mediante la alineación de las vértebras de la

columna vertebral, es posible aliviar el dolor y aumentar su energía, claridad mental, la relajación, y el flujo. Cada vértebra se conecta a un órgano específico del cuerpo, de manera que se abre y se borre la columna vertebral, todo el cuerpo recibe la curación. Profundo, lomi lento trazos moviéndose arriba y abajo los procesos espinales con su plataforma de energía y / o el codo abrir el camino para que más luz o corriente eléctrica fluya a través del cuerpo, un método llamado de riego vertebral.

La gente se verá mucho más joven después de una buena sesión de lomi, porque cuando la columna vertebral está profundamente bajo riego, el sistema nervioso del receptor se abre, la limpieza de todo el cuerpo a través de la “autopista” del sistema eléctrico de la columna vertebral con potentes ondas de luz aloha. Utilizamos los patrones de respiración específicos ya que aplicamos golpes de codo profundas para despejar sistema en funcionamiento eléctrico del cuerpo a lo largo de la columna vertebral. El arriba y abajo, proceso de irrigación lenta muy bien anima y despierta el flujo y reflujo de la energía kundalini de la Tierra al cielo a través de todo el cuerpo. La columna vertebral se conecta a la caja torácica y los músculos que soportan la parte posterior. La parte posterior se puede ver como una capa protectora para los órganos vitales. Los nervios que rodean el corazón pueden almacenar recuerdos cristalizadas que necesitan de liberación usando lavado hueso.

Los accidentes cerebrovasculares en lomilomi a menudo se propagan hacia el exterior de la columna vertebral, abriendo el espacio entre las vértebras, costillas y los músculos circundantes. Los nervios que rodean el corazón pueden almacenar recuerdos cristalizadas que necesitan de liberación usando lavado hueso. Los accidentes cerebrovasculares en lomilomi a menudo se propagan hacia el exterior de la columna vertebral, abriendo el espacio entre las vértebras, costillas y los músculos circundantes. Los nervios que rodean el corazón pueden almacenar recuerdos cristalizadas que necesitan de liberación usando lavado hueso. Los accidentes cerebrovasculares en lomilomi a menudo se propagan hacia el exterior de la columna vertebral, abriendo el espacio entre las vértebras, costillas y los músculos circundantes.

OPU ( Vientre)

OPU (

El vientre es una parte muy importante de la mayoría de la curación de Hawai como el área del vientre se dice que es el centro de poder personal. Su ku se centra aquí y comunica sus mensajes a través de su vientre. Esta zona es conocida como el asiento de nuestras emociones, o el cesto de las emociones. La sabiduría del ku se comunica a través de sentimientos que se sienten en el vientre. Aquí es donde se generan nuestros instintos e intuición y expresaron. En hawaiano, el conocimiento intestino se llama na'au.

La parte de nuestro cuerpo que completa el procesamiento de nuestros alimentos, que separa los nutrientes de los materiales de desecho está sentado aquí, el colon. Toda la comida que comemos se procesa a través de nuestro sistema digestivo, y los nutrientes están distribuidos por todo el cuerpo. Es un proceso asombroso que involucra a todos los órganos que trabajan juntos como una familia. Cuando hay una alteración en uno de los miembros de la familia de nuestro sistema digestivo, que puede lanzar el saldo en todo el cuerpo.

Cuando nos ocupamos de los dos puntos, nos ocupamos de todo nuestro ser. Gran parte de la medicina de plantas de Hawai tiene que ver con la limpieza del colon. El procesamiento del miedo o resentimientos no resueltos o culpabilidad va junto con la limpieza de las toxinas del cuerpo. Para cualquier sanación definitiva para sostener, es importante para hacer frente a la dieta y la nutrición del cliente. Tenemos que prestar atención a lo que comemos cuando estamos estresados, algunos alimentos que creemos que facilitar nuestro estrés puede aumentar el estrés de manera exponencial.

Tenemos que prestar atención a lo que comemos cuando estamos alimentos, creemos que va a aliviar el estrés puede aumentar exponencialmente y tantos estresados. Esto es a menudo el caso cuando la válvula íleo-cecal se ha quedado atascado abierta, el reciclaje de las toxinas de nuevo en el cuerpo, cuando abrumado por el exceso de estrés, la válvula ileocecal se vuelve más sensible a las especias, alimentos ácidos, alcohol, cafeína y fibra de cereales. Entonces, ¿qué es “saludable” para comer se convierte en relación con la condición del colon. En realidad enseñamos ajustes para esta condición.

aka ( Conexiones energéticas)

El área del ombligo a veces se dice que es el centro desde el cual enviamos aka, la energía que nos conecta con todo lo que ponemos nuestra atención. La información viaja a nuestro cuerpo a través del alias. A través del conocido como somos capaces de sentir los sentimientos de los demás, la conexión con el ser superior en los que nos rodean, y nuestros antepasados. El vientre es donde tenemos nuestro “plato de la luz”, como se explica en el capítulo anterior. En ella podemos llevar a las piedras de la ira, culpa, vergüenza o culpa, dejando menos espacio para la luz.

Nuestros maestros de Hawai nos recuerda que todo lo que tiene que hacer es huli' el cuenco darle la vuelta! Las rocas caen, y su luz puede brillar una vez más plenamente. Hay algunos grandes movimientos de masaje para el vientre que ayudan en este proceso. Este tipo de lomi estómago se llama Huli Ka Opu. Se presta mucha atención a la barriga con una variedad de movimientos que siguen el flujo de la digestión, masajeando el hígado y el estómago en un movimiento circular. Las técnicas de masaje limpieza profunda de toda la longitud del colon, la liberación de los bloqueos emocionales y físicos.

maniobras específicas ajustar y alinear las válvulas intestinales y órganos de forma que nada atascado o fuera de lugar vuelve a su posición correcta.

iwi ( Huesos)

Los huesos llevan nuestro maná, la esencia espiritual de nuestro ser porque maná se almacena en la médula ósea. Del mismo modo, pueblo hawaiano tomó gran cuidado en la preparación y embalaje de los huesos de sus antepasados fallecidos y jefes. El espíritu de la persona fallecida fue pensado para vivir en sus huesos. Los huesos de las personas importantes fueron ocultados cuidadosamente en cuevas lejanas para que nadie pudiera meterse con el espíritu de esa persona después de abandonar el cuerpo. En lomi tradicional, se enseña que los recuerdos se almacenan en la piel del hueso, la fibra que rodea el hueso, adjuntando a los tendones, fascia, o músculo. Más tarde, vamos a compartir la técnica de lavado de hueso, que libera las memorias cristalizó a partir de la superficie del hueso, moviéndolo a cabo las extremidades.

Papakole ( caderas)

Las caderas están conectados a la pelvis y el sacro, que sirve como base para nuestra estructura, y que alberga los órganos reproductivos. Los problemas asociados con las caderas o la pelvis suelen estar relacionados con el sexo; dinero; estabilidad; y las relaciones familiares, como los abuelos de uno, cónyuge o los hijos de uno.

Nuestro chakra raíz también se ocupa de los temas relacionados con la seguridad, supervivencia y seguridad.

Algunos dicen que los ancestros se comunican a través de las caderas; el lado derecho se asocia con las relaciones masculinas, del lado izquierdo sería relaciones femeninas. En el templo de estilo Lomi hacemos profundas rotaciones conjuntas de las caderas que la energía abierto y de desbloqueo que se almacena en la articulación de la cadera, la pelvis y la zona sacro. La zona sacro también tiene muchos tesoros. Algunos maestros llaman a esta área “bien de nuestro ser.” Me enseñaron que almacena el proyecto en relación con el propósito de nuestra alma, así como las conexiones a nuestros hijos (nacidos y no nacidos). Es importante para masajear toda la zona sacro profundamente, con suavidad, con ternura. Hay muchos ligamentos y músculos que conectan alrededor de los bordes del sacro-una navegación digno para tranquilizar a su receptor. Lomilomi a menudo implica el masaje de los glúteos, y el trabajo de los contornos de la pelvis, la liberación de la tensión en el músculo psoas.

Wawae ( Los pies y las piernas)

Wawae (

Los pies son una parte primordial de nuestra estructura de la raíz que simboliza la forma en que llevamos a nosotros mismos, nuestra dirección (o falta de ella), y cómo nos conseguimos allí. Ellos se relacionan directamente con la forma en que nos conectamos con la energía de la Tierra. Cuestiones

en los pies, tales como arcos caídos creará un desajuste en la cadera, la columna vertebral, el cuello y la mandíbula. Las personas con una pierna más corta también tendrán este desafío. Prestar atención a los pies siempre que sea posible, y observe cómo el cliente está de pie. Esto afecta a la alineación de todo el cuerpo.

Es todo el pie firmemente en el suelo? ¿Qué tan fuerte y flexible son los tobillos? Son los pies hacia adentro o hacia afuera demasiado? Observe ahora si la persona se inclina a la izquierda (el femenino) o la derecha (el masculino). Todas estas cosas son un reflejo de cómo una persona de él o ella ve y navega este mundo.

En una sesión lomi, trabajamos las piernas completamente. Hay rotaciones profunda de la rodilla de la enseñanza de Kahu que se abren y liberan energía atascada. Tío Harry explicó que los terneros fueron llamados los “segundo corazón”, ya que la bomba de tanta sangre y oxígeno a través del cuerpo. Él nos enseñó a trabajar sólo las piernas y los pies, unos cuarenta minutos por pierna, con el receptor tumbado sobre su espalda. Esto se conoce como

kala'e, Lo que significa “limpieza de los ríos.” Al hacer esto, hemos aprendido a limpiar desde la cadera, todo kala'e,

el camino hasta la pierna y los pies y los dedos. Cuando pasas mucho tiempo trabajando en una parte del cuerpo, la transformación se lleva a cabo en todo el ser.

Los trazos lomi para el pie puede aliviar muchas dolencias y ayudar al flujo de energía no deseada a salir del cuerpo. Más adelante en este libro que compartimos un ritual de bendición que combina un diálogo interactivo y pediluvio, profunda limpieza de cada pie mientras limpiamos los cuerpos mental y emocional. Cuando el masaje de los pies, es importante prestar mucha atención a todos los músculos, los huesos y tendones, así como cada dedo del pie. Es útil usar un movimiento en espiral para rotar los tobillos y dedos de los pies profundamente, muy lentamente. Esto alivia parte de la presión de llevar el peso de todo el cuerpo.

Manamana Lima ( Manos y brazos)

Manamana Lima (

Las manos simbolizan nuestra conexión con los cielos. Se asemejan a las ramas extendidas de un árbol.

Las manos son la forma en que los dones de nuestros antepasados y el espíritu con el mundo que nos rodea, cómo nos ocupamos en nuestras comunidades. Las manos se asocian a menudo con dar y recibir.

En muchas escuelas chamánicas, la mano izquierda (femenina), se asocia principalmente con la recepción, y la mano derecha (masculino) se asocia principalmente con el dar. Esta idea puede ser

útil en la ceremonia sagrada, y también en la curación de trabajo, aunque en realidad las dos manos siempre están dando y recibiendo.

Difusión abierta cada mano para canalizar más luz es un medicamento muy eficaz. En una sesión lomi abrimos y masajear el centro de la palma de cada mano profundamente, a fondo, y tire y claro cada dedo, liberando la tensión en todo el cuerpo. Cuando las manos están bloqueados, no hay ningún lugar para la energía estancada para salir. Es común que los kumu lomi tradicionales para comenzar una sesión con la apertura de las manos y los pies del receptor antes de trabajar en el resto del cuerpo. Manos reciben información en forma de energía. Nuestra cultura basados en computadora produce antebrazos y manos estresadas, al igual que los puestos de trabajo de la fábrica, la construcción y la industria de servicios. Por lo que el masaje y borrar toda la longitud del brazo, desde el hombro, por las armas a las manos y los dedos fuera.

Ser atento. Si las manos del cliente tienen energía, pero se siente apretado y destacaron, la persona es probable exceso de trabajo, dar demasiado lejos y no está recibiendo suficiente. Si las manos son la energía débil y baja, que pueden estar tomando, pero no devolviendo suficiente.

[contenido]

8

La creación y activación

Espacio sagrado

ia 'Ike' no ka Loea i ke kuahu-

Un experto es reconocido por el altar que construyen

El altar o Lele

El altar o

se utiliza en la cultura hawaiana para la colocación de regalos que hacen honor a los dioses y Lele

diosas, ancestros y espíritus de la naturaleza. El proverbio hawaiano anterior se refiere a la capacidad de reconocer un maestro por la integridad con la que construyen su altar, como un altar significa el grado de formación queridos. Era importante para ellos para ofrecer los dones propios de dioses o diosas específicas con el fin de complacer a ellos y recibir sus bendiciones. Sin embargo, este no es el único altar que se refiere este proverbio.

Tome un momento y pensar en sí mismo como usted se sienta en su espacio sagrado de la existencia. En su espacio sagrado, que es usted, es el altar de su cuerpo, el altar de su mente, y el altar de su espíritu. ¿Qué pensamientos se coloca en el altar de su mente? ¿Qué tipo de sustancias se lo coloca en el altar de su cuerpo? Y, por último, qué regalos están ofreciendo el altar de su propio ser superior? ¿Cómo honrar su espíritu? Es importante colocar solamente los mejores regalos en su altar, el honor lo que sabe que es verdad, y reflejar la belleza prístina de lo divino dentro de ti.

En este capítulo, se menciona el montaje del templo de sanación, que también incluye la preparación de su cuerpo, mente y espíritu para una sesión de sanación. Cuando usted se prepara y el espacio templo con el cuidado y la intención, que vibran a un nivel de maestría, y más mana (poder espiritual) puede fluir a través de ti! Llamamos a este espacio de un templo, ya que es un espacio sagrado, creado y utilizado para la comunión con Ke Akua en el servicio a la luz de la hawaiana para la maduración de

conciencia dentro de cada alma humana aquí en la tierra. Cuando se crea y activa un espacio sagrado, es bastante humillante para presenciar las transformaciones que tienen lugar en nosotros mismos y otros que tienen el coraje de sanar.

La habitación: Crear un espacio sagrado

para la curación

Se puede crear un templo de sanación en cualquier lugar. Un aura de presencia divina es el subproducto de un espacio de sanación santificado. La gente puede sentir la santidad, una vibración inconfundible de inclusión cálido, similar a la sensación algunas personas al entrar en una catedral. Desde una perspectiva chamánica, una casa es un ser vivo que recuerda lo que ocurre dentro de sus paredes. Del mismo modo, una casa ha cambiado para siempre por las actividades curativas que participa.

Los ingredientes más importantes para un espacio de sanación son la limpieza, tranquila, y el calor. La gente va a venir con la mente ocupada, a menudo la sensación de fragmentación. Enfoque su espacio de sanación a facilitar la quietud de escuchar con atención a lo que hay que adelantar que hay que resolver, refrescado, o levantado, con un mínimo de distracciones. Sea creativo en la toma de su espacio templo. Sus guías espirituales y todos los ángeles que están ayudando.

Después de una curación ha sucedido, hay varios métodos para la limpieza de uno mismo y la energía del espacio que son muy eficaces. Estos pueden incluir oraciones, a las manchas, agua salada, aromaterapia, el repique de campanas, redoble de los tambores, música sagrada, y visualizaciones chamánicas para transmutar la energía. Todos los diferentes rituales o técnicas funcionan según el principio de makia: la energía fluye donde va la atención. Su propia intención sincera dirige el claro de la energía a través de sus palabras, pensamientos y acciones. La incorporación de algunas de estas técnicas en la sesión mantendrá la energía que se mueve muy bien. Después de la sesión, se abren las puertas y ventanas para dejar que el flujo de aire fresco a través de la habitación. Vacío o limpiar el suelo para mantener la habitación fresca y clara.

La recopilación de herramientas y

preparar la sesión de

Cuando se decide crear un espacio consagrado, reuniendo todas las diversas herramientas que desee para el trabajo de sanación, es como un juego de pistas. Estas herramientas que pueden ayudar a elevar las vibraciones para usted y su receptor a abrir, la entrega, y

permitir un flujo de energía curativa infinita. Esta lista incluye muchos de los elementos que utilizamos en nuestro templo.

Debido a que extraemos de varias influencias en nuestra práctica de curación, utilizamos las herramientas y objetos sagrados que tienen significado para nosotros y los que trabajamos. Usted puede usar cualquier cosa que le ayuda a concentrarse y aumentar el flujo de energía, la apertura de más luz, despejando el camino para que los milagros en aparecer. elementos para apoyar a su templo de sanación sugerido: Cristales, madera, o tótems animales para el elemento tierra Un pequeño cuenco de agua o cáscaras de las alas de los elementos agua y plumas para el elemento aire incienso, manchas, o velas para el elemento fuego traqueteos, campanas, cuencos, campanillas, o flautas para la curación de sonido pequeño cuenco de sal de Hawai alaea, flores, e inspiradoras imágenes Varias barajas de cartas de adivinación

bañera de pie de lavado, silla, tejidos, una jarra de cristal con gafas, y el agua potable Herramientas de masaje, libros de referencia, equipo de música con mesa de masaje de la música y el aceite de masaje, sábanas, fundas de almohada y dos almohadas un ojo Zapatillas (para los pies aceitosa)

Una toalla de baño (para tomar una ducha después de la sesión)

La construcción de un altar

El altar es un punto focal importante, para invocar la fuerza vital dentro de la naturaleza para la ayuda en la curación.

Es muy útil para reconocer los espíritus de la naturaleza de fuego; agua; viento; y piedra; y los reinos de plantas, animales y humanos. Puede utilizar piedras, cristales, madera o tótems animales para representar el elemento tierra.

Los depósitos, fuentes de agua, o un pequeño recipiente de agua se pueden utilizar para representar el elemento agua. Plumas, flautas, o los ventiladores se pueden utilizar para representar el aire. Una vela, salvia, hierba dulce, o incienso representa el elemento del fuego. También puede colocar otras herramientas de sanación chamánica en el altar para ser utilizado cuando sea necesario, tales como varitas,

tambores, cascabeles, campanas, campanas, cuencos, aceites sagrados, ofertas de hierbas o plantas medicinales. Si utiliza varias barajas de cartas para la adivinación, estos también pueden ser colocados en el altar.

En honor de Hawai, se puede colocar un pequeño tazón de alaea sal sobre el altar para reconocer la presencia de los antepasados de Hawai. También se puede utilizar para extraer / absorber cualquier energía negativa de ser liberado en la sesión, sobre todo cuando se coloca en la mesa de masaje. Otra manera de honrar a los antepasados de Hawai o de dioses y diosas es colocar un jarrón de flores frescas en el altar. En honor a sus ancestros o espíritus guías, colocar una imagen o un símbolo que los represente en el altar. Puede colocar fotos de sus seres queridos allí también. Puede colocar los alimentos en el altar para ser bendecidos y con energía durante la sesión de curación, y luego comer o después de ofrecerlo a los ayudantes espirituales, colocándolo fuera de la tierra. Cualquier cosa en el altar es bendecido y energizado por su presencia en la curación y oraciones. Como la mayoría de las sesiones comienzan con manchas cuando el receptor entra en la habitación, siempre tenemos un palo mancha y / o la vara de hierba dulce en un soporte resistente al fuego en el altar. Un ala de águila o plumas del búho, o el cuervo se utiliza para avivar la varita mancha que está iluminado por la llama de una vela centro que representa el fuego divino del Gran Espíritu.

Protocolo anterior al período de

protocolo previo a la sesión que sirve para alinear con los espíritus de la construcción y de la tierra que el edificio se levanta sobre los diversos espíritus de la naturaleza que rodean el edificio, y el espíritu de su receptor. Estos protocolos pueden ser lo más importante para la sanidad se desarrolle porque cuando una curación se lleva a cabo, el espacio templo también recibe una curación. Si el terreno o edificio está albergando espíritus de los disturbios, puede que se muestre en su sesión de sanación ... y usted puede no saber de dónde viene.

Antes de cada sesión, sugiero alinear con su propio ser superior, sus antepasados, y guías espirituales, y el ser superior, ancestros y espíritus guías del alma que vienen a recibir la curación. Hacerlo en un estado tranquilo y contemplativo con la intención. Configuración del espacio, la limpieza de la energía de la habitación, encender una vela en el altar, sentado en meditación para centrarse, y orar para recibir a todos en espíritu en el espacio todos sirven como formas de protocolo de apertura. protocolos

abrir portales sagrados para que la luz se vierte en, armonizando con los espíritus en los alrededores de su templo.

Las oraciones de apertura

Las oraciones son los dones que colocamos en el altar de nuestro corazón. Si oras antes de que llegue el cliente, es muy probable que va a activar un flujo de éxito de la gracia durante toda la sesión y después de las hojas de los clientes. El acto de la oración eleva su vibración de una manera poderosa que puede ser sentida por todos a su alrededor. Entonces la gente se curan simplemente por estar en su presencia.

Hay muchas maneras de orar; Dios tiene muchos nombres. Le animamos a sacar de cualquier fuente de espiritualidad que hable a su corazón y el alma y utilizar cualquier forma de oración, una canción o canto que funciona para usted por un protocolo de apertura. Es la sensación de profunda conexión que se obtiene cuando se canta o rezar para que altera las frecuencias!

[contenido]

9

Rituales para el Alma

Ritual tiene una forma de aprovechamiento de la energía cósmica potente y enfocándolo para un propósito específico. Aquí vamos a compartir algunos de los rituales eficaces que hemos desarrollado a lo largo de los años en honor al proceso de transformación alma y. Estos rituales se basan en influencias de muchos caminos diferentes. Pueden ser utilizados individualmente o incorporarse en cualquier tipo de sesión de la carrocería. Lo invitamos a probar, o tal vez adaptarlos a sus propios protocolos de curación.

Rituales y ceremonias pueden abrir una puerta a reinos espirituales, y crear un campo de la intención en la sala, a su alrededor y el receptor. Para cualquier ritual que sea eficaz, debemos estar en contacto las tres almas: cuerpo, mente y espíritu. El ku (cuerpo) ama a participar en todas las formas de ritual porque está siendo estimulado a través de los sentidos físicos. Cuanto más profunda es la impresión sensorial en el ku, el más abierto del cuerpo es participar y ofrecer su apoyo. El movimiento se acumula energía en el cuerpo que puede ser utilizado para el proceso de la creación. El Lono (mente) toma la energía que se acumula en el cuerpo y lo dirige mediante el uso de palabras fuertes y pensamientos enfocados durante cada fase del ritual. Cuando usamos un ritual para conectar y elevar nuestra conciencia al nivel del espíritu, la transformación se lleva a cabo debido a que los poderes superiores (na 'aumakua) intervienen en nuestro nombre aquí en esta dimensión física. intención sincera es todo en el ritual, por lo que una fuerte oración inicial y una final fuerte de oración de gratitud tanto a crear un contenedor de gran alcance para algo maravilloso a tener lugar. Uno de los aspectos más importantes de ritual es cómo se puede unificar el enfoque de dos o más personas en un propósito común, Honrando el Alma

Honi, a las manchas, la unción, el baño de los pies, la oración afirmativa

Aquí es un esquema de una sesión de sanación ritual:

Bienvenido al cliente con un abrazo o Honi

Bienvenido al cliente con un abrazo o

cuando entran en Guíalos hacia el altar

con velas para difuminar a limpiar su aura

Unja con una mezcla de aceite sagrado para honrar el espíritu dentro de su cuerpo Bañarse y masajes a sus pies en agua caliente mezclada con sal marina y aceites sagrados Abordar los cuerpos mental y emocional mediante la apertura de un diálogo de verdad Use una oración poderosa para conectar con el espíritu y establecer claras intenciones para el resultado llevarlos a la mesa de masaje para comenzar el tratamiento de la carrocería Como se puede ver, la combinación de todos estos potentes rituales tiene un significado impresionables en el receptor, lo que eleva el efecto del masaje y el tratamiento general de la carrocería. Puede cambiar o ajustar cualquiera de estos rituales para satisfacer las necesidades de un individuo por los impulsos que se sienten de la guía celestial que está presente dentro de ti. Estos rituales que bendicen alimentan las almas tanto del donante y el receptor en un nivel profundo y primitivo. Se activan los recuerdos antiguos y provocan la ayuda de los antepasados y nuestro creador. El receptor puede sentir el profundo respeto y el compromiso del profesional a medida que realizan estos rituales de bendición. En este lugar de confianza y seguridad, se dan cuenta que han llegado a un espacio en el que puedan entregarse totalmente para liberar su historia, finalmente dejarlo ir.

El Honi: Tarjeta del alma con Aloha

El Honi es un protocolo tradicional de Hawai, una fusión de dos almas a través de una respiración Ha. Fue utilizado como un gesto entre los miembros de la familia o amigos cercanos a reconocer una conexión espiritual compartida, en el fondo con esa persona. Hoy en día, esto sigue siendo una práctica común de muchos nativos de las islas del Pacífico, y se utiliza a menudo en

saludo y de despedida a mostrar respeto. Para participar en el acto de Honi es compartir en el Ha-el aliento de Dios al unirse a frente con frente (algunas se ven en los ojos del otro) y tomar una respiración juntos.

Corra la tinta: una tradición

sagrada para la limpieza

Preparación: La práctica de usar las manchas de cedro, salvia, o hierba dulce como incienso atados juntos en varas o palos para quemar en una manera controlada, es un ritual de bendición y purificación que se pueden realizar en cualquier lugar, en cualquier momento, siempre y cuando no interfiera con nadie alrededor tuyo.

Elegir qué tipo de hierbas a utilizar para su mancha. Usted necesitará un recipiente no inflamable para quemar la mancha en, así como un encendedor o una vela para encender su mancha. En la limpieza de Hawaii, bendiciones se realizan usando agua mezclada con alaea sal y una hoja de ti. A veces, la cúrcuma se añade al agua también. El agua salada se rocía sobre la persona o alrededor de la habitación de la misma manera se aplica la mancha.

Empezar: Cuando la luz de la mancha, orar con el espíritu de la planta que se está quemando, y humildemente las gracias por estar contigo. Pedir que produjera su bendición a limpiar, purificar y proteger a la persona, lugar o cosa que están limpiando. Esto se acopla con el espíritu de la planta. Estas plantas medicinales se queman y el humo se soplaron sobre la persona, lugar o cosa que está bendiciendo.

La limpieza de una habitación: Dé la vuelta a toda la habitación y hacer flotar el humo en todas las fronteras esquinas, puertas y superior e inferior de la habitación (humo puede abanicó con las manos o un ala del pájaro o una pluma que ha sido bendecido).

La limpieza de un objeto: Agitar la quema varita mancha alrededor del objeto en un movimiento circular decir una bendición para ese objeto que va a purificarse, bendito, y protegida.

La limpieza de una persona: Comience por avivar el humo sobre la parte delantera de su cuerpo, brazos, piernas y cabeza. Haga que dar la vuelta y hacer lo mismo en la parte posterior del cuerpo.

Orar en voz alta a medida que mancha, limpiar su aura, y lavarlos a la luz (y humo) con la inclusión respetuosa. Los ojos del receptor están cerradas, la inhalación de esta bendición, y puesta a tierra en la tierra, que viene totalmente presente. A menudo utilizamos

cantos de Hawai, oraciones y cantos para la bendición. Se puede utilizar cualquier palabra que venga a ti. Una oración que aparezcan manchas de simple sería:

Espíritu, purificar, bendiga, y proteger esta ... (lo que sea que se corra la tinta) ...!

Repita esta línea una y otra vez a medida que difuminar. Asegúrese de terminar siempre con la acción de gracias.

La unción con aceite y pediluvio

Este ritual se basa confianza y trae el cliente en un estado de corazón abierto de la relajación; una rendición más profunda. El ritual tiene cinco partes principales: Bendición del agua con la sal, la unción con aceite, el baño y el masaje de los pies, que comparten historia y el establecimiento de intenciones, y la oración afirmativa.

Preparación: Usted necesitará una silla y una gran cuenca para el lavado de pies. Su receptor se Preparación:

sentará en una silla, y se sentará en el suelo delante de la cuenca a sus pies. Llenar el recipiente con agua caliente y colocarlo sobre una toalla en el suelo delante de la silla.

Colocar alrededor de 2 a 4 cucharadas de sal en una pequeña taza o vaso, y colocarlo en el suelo a su lado, al lado del recipiente lleno de agua caliente. Las sales de Epsom funcionan bien, pero también se puede utilizar la sal de Hawai u otra sal marina natural, sales del Mar Muerto, o sal del Himalaya.

Hay muchas compañías que fabrican mezclas de aceites esenciales únicos y preciosos, y se puede construir una pequeña colección de aceites esenciales, el uso de aceites Cualquiera que sea que le gusten. Esta es una forma de medicina alcohol de la planta que puede ser muy fascinante para explorar. Usted puede investigar diferentes empresas y también la investigación de las propiedades curativas de las diferentes plantas para crear un conjunto de cerca de ocho diferentes aceites a utilizar para sus baños de pies sagrados. En nuestra halau, utilizamos los aceites Sagrado tacto, de la compañía del obispo Glenda Green, Originación Inspirado. Nos encanta este conjunto de aceites debido a que los temas y las fragancias son perfectos para este tipo de ritual. Hay ocho aceites de unción primarios en el conjunto; cada uno tiene un propósito santificado, bendecido por Jeshua (Jesús) e impregnada de las frecuencias potentes de: Abundancia, el perdón, la paz, la sabiduría, la alegría, la compasión, la inocencia, y el aroma de Cristo. Si no puede encontrar estos aceites, busque otras compañías que fabrican aceites con temas similares, o puede crear el suyo propio.

Tome su conjunto de aceites y ponerlos en una bonita bolsa de terciopelo o paño suave para que el receptor pueda sostenerlo en su regazo mientras se espera para tirar de un aceite ciegamente fuera de la bolsa cuando se le solicite.

Hasta entonces, colocar la bolsa de aceites en el suelo junto a la sal, cerca de su colchón frente a ellos y la cuenca del pie.

Empezar: Decir: “Por favor, tome asiento, y coloque un pie en cada lado de la bañera hasta que hayamos terminado de bendecir el agua.” La idea es tener la persona se siente sin poner los pies en el agua por el momento. Sentarse en un cojín de meditación firme en el suelo delante de la bañera, frente al receptor después de que les entrega la bolsa de unción aceites para mantener en su regazo.

Bendición del agua con sal

En primer lugar que va a utilizar la sal, llamando a sus cualidades curativas para el beneficio del receptor. La sal tiene la capacidad de extraer las toxinas, la negatividad y amargura. Recoger su recipiente pequeño (aprox. ¼ de taza) de sal, mantenga por encima de la pila de agua y decir, 'Keia ho'omaika'i WAI E (

taza) de sal, mantenga por encima de la pila de agua y decir,

Bendiga esta agua). Mientras

'Keia ho'omaika'i WAI E (

se vierte gradualmente las sales en un movimiento circular en el agua caliente, seguir diciendo 'Ho'omaika'i WAI keia E, dos veces más. Remover con los dedos en el agua hasta que las sales se disuelven completamente. (No tiene E,

pies en la cuenca de agua por ahora)

La unción con aceite sagrado-A Blessing

Ahora, invitarles a meter la mano en la bolsa de terciopelo y tire de una de las pequeñas botellas (sin mirar en la bolsa, por supuesto). Invitarles a meter la mano en la bolsa de terciopelo, y saque una de las botellitas de aceite (sin mirar en la bolsa, por supuesto). Cuando te entregan una de las botellas de aceite, levantarla hacia el cielo y el uso de las siguientes palabras y gestos para bendecir su cúmulo de almas. Vamos a comenzar con sus antepasados. Elevar la botella de aceite hacia el cielo y decimos: “Bendecimos a su ser superior y todos sus antepasados.” A continuación, mantenga la botella de aceite hacia fuera delante de usted sobre la cuenca, hacia su cabeza y bendecir a sus padres por cuenta propia, diciendo, “ bendecimos a la luz de tu alma que reside dentro de su mente.”Ahora, mantenga la botella de aceite sobre la cuenca en frente de su vientre, la bendición por haber dicho sí-mismo niño,‘bendecimos este cuerpo con amor infinito’.

A continuación abra la botella y coloque boca abajo con la mano derecha, a la espera de que las gotas caen en su palma de la mano izquierda, ambas manos sobre la cuenca de agua. Deje por lo menos tres gotas caer en la palma izquierda, a continuación, mantenga la botella sobre el agua

cuenca. Permitir que otros tres gotas caigan en el agua diciendo de nuevo, 'Keia ho'omaika'i WAI E (

cuenca. Permitir que otros tres gotas caigan en el agua diciendo de nuevo,

“Bendice

'Keia ho'omaika'i WAI E (

esta agua”).

Ahora ya está listo para ungir al cliente con el aceite sagrado de su elección. La celebración de las gotas de aceite en la palma de la mano abierta, tome su mano opuesta y tocar el aceite con la punta de su dedo medio.

Mueva lentamente hacia su frente, diciendo: “En este día, es un honor y una bendición para ungir a usted, querido hermano (o hermana) con infinita (use el nombre del aceite elegido por el cliente).” A continuación, utilizando el medio dedo de la mano de nuevo, con un poco de aceite, suavemente, hacer una pequeña X en la frente, entre las cejas (sobre la glándula pineal), a continuación, hacer un círculo alrededor de la X, encerrándolo. Decir: “... en su mente.” Realizar suavemente una X encerrándolo con un pequeño círculo en la piel sobre su corazón ... y decir: “...

en tu corazón.” Entonces hacer el mismo movimiento en sus palmas, de uno en uno mientras que el tiempo diciendo: “... y en su cuerpo.” suavemente hacer una cruz, encerrándolo con un pequeño círculo en el centro de cada palma. Por último, una cruz marca, encerrándolo con un pequeño círculo en el centro, en la parte inferior de cada pie y decir: “Donde quiera que camina, usted tendrá que caminar con el beneplácito de ... (nombre del aceite).”

Después de la unción cada pie , colocarlos en un recipiente de agua caliente a la vez.

A medida que la persona se sienta con los pies en el agua, infundir su ser con las cualidades curativas del aceite perfumado por tener que cierren los ojos, y traer sus palmas abiertas juntas delante de su cara, y respirar profundamente, en cada célula de su cuerpo el aroma del aceite que acaban de ser ungido con-un acabado muy potente! Se puede decir, “Ahora bendiga su alma con el poder de (nombre del aceite) al respirar profundamente y ofrecer este regalo a cada célula de tu cuerpo!” Que ellos tomen al menos tres respiraciones profundas, inhalando por la nariz. Esto permite que las propiedades medicinales de los aceites esenciales que van directamente al cerebro. Cuando terminan esto, pueden relajar sus manos y se inclina hacia atrás en la silla en una presencia más profundo en su entorno personal, infundida por la maravillosa fragancia unción, en la determinación tranquila,

El baño de los pies: un

homenaje antigua del Alma

Normalmente, las personas prestan poca o ninguna atención a sus pies sobre una base regular, así que tener los pies bañados con intención amorosa, una fragancia de curación, y una profunda

la curación de masaje de pies es verdaderamente el paraíso para la mayoría de la gente. Este antiguo ritual va camino de regreso; la Biblia tiene relatos de Jesús con sus pies lavados y ungidos por María Magdalena.

Cuando ungimos los pies de alguien pueden comenzar a sentir su conexión sagrada a sí mismos, y se sienten más a tierra en la querida Madre Tierra.

Escuchar cuidadosamente

El cliente debe sentirse absolutamente seguro y relajado en su templo para cualquier curación a tener lugar.

Este ritual, será el escenario para permitir que su corazón para abrir una grieta, y si tienen algo que pesa pesado en su corazón que necesita ser revelado o expresado, puede surgir durante estos rituales bendición.

Mientras que comienzan a sentirse algo asentado en esta experiencia tranquila, escuchar con mucha atención.

Algunas personas estarán dispuestos a compartir sus sentimientos y abrir de inmediato; otros pueden requerir algún tiempo o asistencia. Relajante en la quietud, comenzar a dar masajes a sus pies cuando sienta que es el momento perfecto para hacerlo. Esto permite que su cuerpo emocional para instalarse y ser consuelo, mientras que un cierto cambio interno comienza a tener lugar en ellos. Una vez que se promueven para hablar, puede ayudar a la persona a abrirse y compartir lo que está en su mente haciendo unas cuantas preguntas sencillas:

¿Cuál es el mayor reto de su vida en este momento? ¿Tiene alguna exigencia física en este momento? Cualquier dolor en cualquier parte?

¿Cómo es su relación con su ... (padre, querido, hijo, o compañero de trabajo)?

¿Hay alguien que le gustaría para perdonar hoy?

¿Hay algún sentimiento o algún patrón que desea liberar de su vida hoy?

¿Hay algún sentimiento o cualidad que le gustaría traer a su vida en este momento?

Bone lava a los pies

Ahora vamos a empezar con el hueso lavar sus pies. Con los dedos (suavemente al principio), para sentir y suavizar los grumos de tensión con presión firme pero suave en un movimiento en espiral utilizando un tempo de vals: uno-grumos de tensión con presión firme pero suave en un movimiento en espiral utilizando un tempo de vals: dos tres,

uno-

uno-

dos tres. Comenzando justo debajo del tobillo, clara entre todos los huesos hacia abajo y hacia fuera entre sus dedos de los pies, a continuación, a lo largo de los huesos y fuera cada dedo del pie, la liberación de lo que ya no le pertenece. lavado de hueso alrededor de los lados de sus talones firmemente para incluir sus tobillos. Estar muy atento a ser testigo de cómo el masaje en los pies y el corazón de la persona (revelando su historia) se afectan entre sí. El masaje de pies debe ser lo suficientemente suave para permitir que la persona a hablar su verdad sin distraerlos de recordar su historia, pero suficiente para crear un comunicado de la firma.

Reconocer, aceptar, lanzamiento

A medida que trabaja los pies, invitarles a seguir compartiendo. Todo lo que se habla en este espacio consagrado está siendo recibida por el solo espíritu y está siendo absuelto en el agua muy cargada que hemos bendecido y puesto delante de ellos. Las sales absorben la energía, ya que son pequeños cristales de la barriga de la Tierra. La historia de su receptor puede ser completamente recibido y se desvaneció por una frecuencia innegable

- la presencia de aceptación absoluta, incondicional. Para hacer esto a menudo se siente un poco intimidante porque la persona está revelando cosas que nunca han dicho antes con nadie acerca de sus sentimientos y comportamiento hacia los demás. Para ser recibido completamente, reconoció plenamente, y aceptó plenamente, es la forma más alta de la compasión amorosa. Lo que ofrece a todos los que están presentes es tan preciosa, verdaderamente inefable! A esto le llamamos el “diálogo de la verdad” porque se pone a la verdad del asunto, el corazón de la curación, que consiste en eliminar lo que no pertenece ya regresar a nuestra inocencia originaria.

Es importante aprender a hacer las preguntas correctas de la manera correcta, en el momento adecuado para llegar a la raíz de cualquier problema. Una buena intención general puede mantener como un facilitador para su sesión es volver a conectar con su fuente de poder personal, para volver a llamar su poder de dondequiera que han dejado, y para reunir a su cúmulo de almas. Cuando nos aferramos a juicios, miedos y creencias limitantes, que filtremos nuestro precioso maná. La mayoría de las personas han dado su poder a otras personas, lugares y cosas, los organismos externos de ellos como las instituciones del matrimonio, escuelas, bancos, iglesias, corporaciones y gobiernos. También se da el poder

distancia a otras personas: padres, hermanos, hijos, socios, u otras relaciones. Para ayudar al maná persona recuperación (poder personal) y aprovecharla, animarles a perdonar y liberar lo que hay que dejar ir, y luego se les pida a respirar abrir su corazón y reclamar su derecho de nacimiento divino mediante la conexión a la luz divina de verter en desde justo por encima de su cabeza.

La oración afirmativa

Terminar la sesión, apelando a un poder superior para la ayuda a la transformación que se está produciendo.

Tome las manos del receptor, y explicarles que ahora es el momento para orar. De esta manera se puede estar implicado en la oración: totalmente presente. Cuando están listos, tomar una respiración profunda, y comenzar a orar en su propia manera, utilizando la información que compartieron durante el pediluvio para la inspiración. Después de haber compartido su parte, siempre preguntarles si tienen algo que les gustaría añadir a la oración. Se autorización para el receptor a rezar en voz alta con usted para su propio crecimiento y el bienestar.

La oración afirmativa es un arte que cualquier persona puede dominar con la suficiente práctica. Afirma el deseado estado de bienestar, ya que está presente en nuestra realidad aquí y ahora. Se basa en el principio de ike,

principio de

nuestros pensamientos y palabras crean nuestra experiencia de la realidad. Cuando usted ike,

reconoce lo divino que vive dentro de usted y el receptor de todo corazón, y hablar una oración de este lugar y humilde confianza, la bendición que está llamando en será activada y recibe dentro del corazón y el alma de cada uno de ustedes. Nos recomiendan la práctica de la oración afirmativa, ya que es especialmente útil para manifestar un estado deseado de la salud y el bienestar. Aquí está un ejemplo de una oración afirmativa.

Creador divino, nos dirigimos a ustedes el día de hoy en la humildad de amor con el corazón abierto de licitación, pidiendo para recibir una bendición para ( insertar el nombre del receptor aquí).

pidiendo para recibir una bendición para (

Gracias por las lecciones de vida que ( insertar

nombre) ha experimentado como desafíos y para la sanidad que está teniendo lugar en este momento. Sabemos que nombre)

todo lo que necesitamos para resolver y sanar lo que hemos discutido aquí hoy, está dentro de nosotros ahora. Nos preguntamos prácticas en nuestros pensamientos, palabras y acciones que traerán armonía y la cooperación en esta situación. Estamos abiertos a recibir lo que es mejor para todos los involucrados y bendecimos parte de todos.

Mientras estamos aquí sentados juntos alineados dentro de la fuerza y la gracia divina, reivindicamos la bendición de la perfecta

la salud, la paz perfecta, y la abundancia absoluta de que es derecho de nacimiento de cada uno de ( insertar nombre).

Sabemos que aquí, en este momento, la bendición de esta oración está contestando está entrando en cada parte de nuestra conciencia, y se está arraigando en el centro de nuestro cuerpo, mente y espíritu como la verdad. Esta bendición está suscitando en la armonía y la curación en todos nuestros órganos, nuestro sistema nervioso, y todos los otros sistemas dentro de nuestros cuerpos. De hecho, todas las áreas de nuestra vida se ponen en alineación para el bien mayor, ya que ofrecemos y liberar esta oración. Gracias a Dios por esta bendición! Y así es!

Recuerde que debe ser específica y utilizar la información que le dieron en el diálogo de la verdad para crear su oración. El uso de la oración afirmativa para superar un gran reto, la ira, la frustración, y la oscuridad se desplomará como un cambio en la conciencia hacia sus recursos internos tiene lugar. Su mente se pondrá de manifiesto para recibir una nueva perspectiva o percepción, la apertura de un portal para la intervención divina. En esta forma de oración, que no está orando a nada fuera de ustedes, que está orando a la divina que habita dentro de ti y todo a su alrededor. Que está orando en un estado de unidad con lo divino, y con confianza declarar lo que sabe que es verdad.

Recuerde que todas las técnicas de curación sólo son técnicas que cicatrizan. Una buena oración reconoce cada uno de nosotros como ser uno con la misma fuente de amor. Esto nos da poderoso jugo a fluir hacia ya través de todas las técnicas. Es la presencia de la perfección como un dios personal tanto en el dador y el receptor que le dan las técnicas de la mana de curar. Es esencial para el receptor para expresar su sincero agradecimiento antes de cerrar la oración. Así es como se puede terminar esta colección de bendiciones con un final fuerte.

La oración de gratitud

oraciones de gratitud llevan tales vuelta energía de amor de gran alcance para nuestra fuente-Aquel Espíritu.

Cuando alguien viene a usted con un enorme desafío de tratar, tratar de usar la oración afirmativa con gratitud (tan difícil como puede parecer) para cambiar en el que está siendo arrastrado a enfocar su energía. Lo importante es poner su sentimiento sincero en las palabras. Agradecimiento de ayuda a facilitar el retorno al centro del río, donde la corriente de amor que puede llevar tanto para el hogar. Utilizar cualquier palabra de

gracias en su oración que funcione para usted; el receptor también puede añadir en lo que ellos están agradecidos por mucho, ya que esta es una oportunidad muy importante para ellos! Después de la oración y la bendición de estos rituales se han completado, la transformación se activa y continuará la apertura a medida que comienza a realizar la carrocería chamánica.

[contenido]

10

Técnicas lomilomi

En este capítulo vamos a compartir algunas técnicas básicas de nuestros lomi varios maestros que usan las manos y los antebrazos que se pueden aplicar a muchas partes diferentes del cuerpo. Vamos a compartir las técnicas de curación toque ligero, como Kahi Loa, el lavado de hueso, y otros rituales chamánicos de curación sagrados desarrollados por nosotros que el trabajo sobre el nivel del alma y el espíritu, así como el cuerpo.

También introduciremos algunos trazos que se pueden aplicar presión profunda que también se sienten muy relajante. Una enorme cantidad de maná puede fluir a través del corazón y las manos de un dador lomi.

Después de hacer lomilomi durante unos años, sus manos comenzarán a brillar. Es verdad. Que en realidad comienzan a irradiar con tanta luz aloha que adquieren este tipo de brillante aura, palpitante de calor sanación carismática, radiante de amor incondicional. Su corazón sagrado y las manos curativas se hacen uno al servicio de aloha. Tomar el mejor cuidado de sus manos, ya que son extensiones preciosos de tu corazón sagrado, creando una profunda paz de una raza humana en extrema necesidad de esto en este momento. Bendice sus manos curativas increíbles, y dejar que el flujo de bendiciones. Los regalos que dará a luz a través de sus manos son preciosos sin medida.

Kahi Loa de Serge Rey (Unidad Eterna)

Kahi Loa es una forma pura de la curación chamánica de Hawai desarrollado por Serge Kahili Rey.

Como el Dr. King explica en su libro La curación instantánea: “Para mí comenzó con mi tía de Hawai cuando estaba en mis veinte años ... Lo que hizo fue tan suave y dulce y sencilla que nunca pensé en ella como masajes desde hace bastante tiempo ... Tomé todo lo que aprendí de ella, agregó más cosas que aprendí

poco a poco de mi tío hawaiano, y organizado en el sistema que llamo Kahi Loa “.

toque ligero de Kahi Loa, técnica de sanación energética llama y se involucra los elementos de la naturaleza para el beneficio del receptor. El practicante guía al receptor en un viaje de sanación interactiva de meditación, la contemplación y comunión con el fuego, el agua, el viento y piedra, plantas medicinales, cristales curativos, animales de poder, y los seres humanos espirituales.

movimientos de las manos suaves se utilizan en todo el cuerpo, moviéndose desde la cabeza hasta los pies para relajar el receptor mientras el dador elimina la energía estancada de su cuerpo. Kahi Loa utiliza una intención compartida entre el donante y el receptor, ahora participar plenamente en su propia curación mientras recibe un masaje suave de la piel y la curación chamánica.

En Kahi Loa puede utilizar sonido, vibración, el color, la visualización, símbolos, zumbido, y palabras para aumentar el efecto de esta forma de medicina de la carrocería, pero profunda sublime. Porque se hace a través de la ropa sin aceite, es agradable para los jóvenes y adultos y se puede realizar en cualquier lugar. Incluso las plantas y los animales son receptivos a esta forma de medicina de Hawai. Te invitamos a explorar estas técnicas chamánicas. Todos los dones de la naturaleza están esperando para servirle.

Elementos, Elementales, y reinos: La

fuerza de la Naturaleza

Kahi Loa tarda el receptor en un viaje guiado que permite que se conecten a los espíritus asociados con cada elemento. A un chamán, el mundo está habitado por muchos, muchos espíritus. seres elementales son los espíritus de la naturaleza que co-crear formas de vida terrestres. Que habita en todas las formas de la naturaleza, que pueden ser de ayuda para todos nosotros. En otras culturas, son llamados devas, hadas, faunos, enanos y elfos para nombrar sólo algunos. Necesitamos ser capaces de abrir la posibilidad de que puede haber más en la vida de lo que parece. Tal vez estos seres desempeñan un papel igualmente importante y poderosa en nuestra existencia. Si nos falta de respeto el delicado equilibrio y el orden de la naturaleza, estas energías elementales pueden crear desequilibrios y la enfermedad ( “enfermedad”) en nuestros cuerpos y nuestro medio ambiente.

Respetando y reconociendo estos poderosos elementos y reinos de la naturaleza crea una cooperación armoniosa en nuestro crecimiento, abundancia y bienestar. En una sesión de Kahi Loa profundo, se permite que el espíritu dentro de cada elemento del fuego, agua, viento (aire), y piedra (tierra) -así como los espíritus dentro de los reinos de la naturaleza vegetal, animal y humano para activar curativo en el cuerpo, llevando a cabo una resolución armoniosa, pacífica a tener lugar.

viaje chamánico

En un viaje chamánico, a relajarse, cerrar los ojos, y utilizar su imaginación para crear un sueño de su propio diseño. Este proceso crea la curación en el nivel subconsciente. El proceso se ve facilitado por un guía que lleva a la persona a través del viaje. La guía habla con el receptor de una manera calmante, creando el marco para una escena o un resultado deseado a tener lugar. El tejido de la historia tiene el receptor en un lugar de curación dentro de su mente, donde se pueden realizar cambios importantes dentro de su jardín sagrado. La guía crea una situación para la curación, pero al mismo tiempo, les permite elegir ciertas partes de la historia por sí mismos, haciendo uso de las imágenes e ideas de su propia mente subconsciente. De esta manera, el receptor se puede conectar directamente y participar activamente en la curación de sí mismos.

En Kahi Loa, tomamos el receptor en un viaje en el que puedan conectarse a cada elemento y el reino de la naturaleza, y abrir y recibir muchas bendiciones curativas a lo largo del camino. Nunca se debe subestimar su poder como un sanador de influir en la realidad en esta dimensión. Las células suelen beber en la medicina de la energía del espíritu particular que usted y su receptor ha llamado. En la elevación de su vibración, el cuerpo-mente subconsciente va a dejar ir de cualquier patrón ya no es útil, su sustitución por una mayor elección. Un Kahuna entiende y domina el poder de Kahea “Hacer Kahea

sonar la llamada”, que es clave para el chamanismo hawaiano. Kahea implica la comprensión de su cúmulo de almas cuerpo / mente / espíritu y cómo unirlos por lo que son todos los involucrados cuando habla. Elija cuidadosamente sus palabras y combinarlas con una vibración que puede ser dirigida a dar resultados inmediatos. Cuando domines el uso de su voz en el trabajo de curación, se puede tomar la sesión a un nivel superior al hablar (o tarareando o cantando) directamente a la mente subconsciente de la

receptor. En Kahi Loa, la voz guía al receptor en un estado de trance de la totalidad. Cada célula tiene memoria de su propia perfección y la plenitud perfecta de un sistema integrado en el cuerpo. Como donante, para llamar y afirmar esta perfección de plenitud activa la memoria dentro de las células. La física cuántica nos demuestra que las diminutas partículas subatómicas que componen toda la vida son conscientes telepáticamente. Consciente y siempre cambiante, responden a nuestra atención e intención. Antiguos hawaianos lo sabían y podían comunicarse con estas partículas en la naturaleza, como influir en el clima por la comunión con una tormenta para ponerla en una resolución pacífica. En la antigüedad, el Kahuna sanó huesos rotos mediante la comunicación con las células dentro del hueso roto y animándoles a tejer de nuevo juntos. Había un dicho: Él pu'upa hiolo Wale no ka León I, “Una pared que obstruye cae ante el sonido de la voz.” La voz es de gran alcance. Se utiliza correctamente, puede instigar gran cambio. En Kahi Loa, el receptor utiliza su voz para sonar sus intenciones y tomar la responsabilidad de su proceso de curación. suave voz del donante acompaña a las técnicas que se utilizan en el cuerpo. El receptor elige piedras, plantas, animales y espíritus humanos para ayudar con su proceso de curación y se comunica al donante lo que están sintiendo en su cuerpo cuando haya cambios en el camino.

Técnica de Serge Rey Kahi Loa

Preparación: El receptor se encuentra en una cama o mesa de masaje. Ellos pueden usar ropa ligera, floja. Si les gusta, pueden utilizar una sábana sobre su cuerpo. En una sesión completa Kahi Loa, llamamos al espíritu de cada elemento, y luego llamar a cada uno de los reinos de la naturaleza. Sin embargo, puede utilizar cualquiera de estas técnicas en cualquier lugar, en cualquier momento. Generalmente comenzamos con el receptor boca abajo, y hacemos todos los elementos y los reinos vegetal y animal. Entonces tenemos que a su vez más y lo hacemos los movimientos de todos los elementos de nuevo y el vegetal, animal, y terminar con el reino humano.

Empezar: Indicar al receptor que los está llevando en un viaje de sanación, la conexión con los espíritus de la naturaleza, a partir de los elementos. Indicar al receptor que va a empezar llamando en el espíritu de fuego y luego pedirles que, “Cuando se piensa en el fuego, qué tipo de fuego viene a la mente? Qué

color es? ¿Qué cualidades tiene?”Entonces invocar el espíritu de fuego diciendo:‘Kahi gripe aviar y humana’y aplicar la técnica para el fuego.

Después de que ellos tienen una imagen clara de fuego en la mente, llamar en el espíritu de fuego y aplicar la técnica de fuego.

Comience en la parte superior de la cabeza con la carrocería. Descendiendo por el cuerpo, comunicarse directamente con las células, que volverá a configurar de acuerdo con su intención amorosa. Utilice sus palabras para reforzar las cualidades de fuego que la persona ha elegido. No es una orden contundente, sino más bien una llamada a la memoria de la armonía, la plenitud y la paz. Existen los elementos y reinos de la naturaleza dentro del cuerpo humano, y pueden ser convocados y llevados en alineación con intenciones curativas. Utilizar la respiración para mover la energía y limpiar el cuerpo de las zonas pegadas o densos a medida que trabaja.

Después de haber terminado de bajar ambos lados del cuerpo con el fuego, se puede anunciar que es el momento de llamar en el espíritu de agua. Haga que visualizar cualquier tipo de agua que viene a la mente. A continuación, usted invocar el espíritu de agua diciendo “Kahi Wai”, y aplicar la técnica siguiente, y así sucesivamente.

Hay un tipo específico de movimiento de la mano asociada con cada elemento que se aplica al cuerpo del receptor como el practicante mueve a través de los diversos segmentos de la sesión. Al comienzo de cada segmento, tiene al cliente a elegir una imagen para centrarse en cada momento. La idea es utilizar la primera imagen que viene a la mente. Cuando llaman en el espíritu de algo sin previsión, que están eligiendo su propia medicina energética perfecta. Haga que la persona a visualizar cada elemento en su mente y también comparten lo que están sintiendo, ya que meditan sobre las cualidades que se asocian con esa planta en particular, animal, o lo que están poniendo en su curación. Los elementos: ahi (

con esa planta en particular, animal, o lo que están poniendo en su curación. Los elementos: fuego)

ahi (

utiliza un movimiento de rastrillo de mano / dedo, la yema de los dedos y las uñas; Wai (

utiliza un movimiento de rastrillo de mano / dedo, la yema de los dedos y las uñas; agua) utiliza una

Wai (

presión suave pero firme, el movimiento lavado con todas las yemas de los dedos y las manos, que fluye sobre el cuerpo como, claro, agua corriente;

Makani ( viento) no utiliza ningún contacto físico, con las palmas abiertas para limpiar el campo magnético, tres Makani (

pulgadas por encima de la piel en todo el cuerpo; pohaku (

pulgadas por encima de la piel en todo el cuerpo;

piedra) utiliza todavía las manos (sin movimiento) con un

pohaku (

toque firme, a menudo con zumbido.

Cuando esté listo para llamar al espíritu de la piedra, pida el receptor para recoger un cristal o una roca específico para su curación, de nuevo preguntándoles lo que significa que

ellos. A continuación, el dador invoca el espíritu de ese cristal específico, “Kahi Pohaku”, llamar a sus cualidades curativas en varias partes del cuerpo que requieren este tipo de medicina.

Después de compartir cada uno de estos módulos elementales, el médico hace un llamamiento a los tres reinos de la naturaleza. El receptor capta una determinada planta, un animal en particular, y, finalmente, un espíritu humano para su curación.

la'au ( planta) utiliza los lados de las manos, alternando mano sobre mano en un movimiento circular, con los la'au (

dedos relajados, suaves cepillado abajo del cuerpo con un ritmo rápido y un ritmo rodando “molino de agua”. Holoholona dedos relajados, suaves cepillado abajo del cuerpo con un ritmo rápido y un ritmo rodando “molino de agua”.

( animal) utiliza las manos abiertas con una, penetrante, de exprimido lenta y profunda, torsión, y el amasamiento (

de los músculos.

Kanaka ( humano) utiliza toque ligero con unas pocas yemas de los dedos, que conecta los chakras, y leapfrogging abajo los chakras y luego las principales articulaciones del cuerpo. Si realmente quiere tener un acabado de gran alcance para la sesión de Kahi Loa, referirse al proceso de Kanaka se indica en el capítulo 11, en la sección Kaulike de la activación de oro del capullo.

Tradicional de Harry Uhane Jim

Hawaiano táctil Medicina

Harry Uhane Jim nació y se crió en el pequeño pueblo hawaiano de Anahola en Kauai antes de trasladarse a la isla grande en su vida adulta. Aprendió muchas cosas acerca de la curación y la energía de la orden del día con varios miembros poderosos de la familia y la comunidad. Tío Harry encarna el espíritu de aloha y lo comparte generosamente de una manera estilo hawaiano. Habla los secretos como un canal puro para los antepasados de Hawai y sus guías espirituales. Él sirve como unión, la fuerza incluyente que reúne a trabajadores de la luz en el círculo sagrado. Nos recuerda que todo lo que podemos ser agentes de cambio, en el servicio a la luz, y por medio de sus técnicas de trabajo corporal tradicionales que nos ayuda a anclar la alegría aquí en la tierra.

Muchas personas encuentran enseñanzas del Tío Harry refrescante porque Harry nos muestra que la curación puede ser fácil y divertido. Harry enseña a base de curación en un verdadero camino de Hawai. Ha destilado treinta años de aprendizaje y la práctica de lomilomi en lo que él llama Hawaiian táctil Medicina, y lo comparte como cinco técnicas sencillas que en las propias palabras de Harry, se realizan con “fácil aloha”.

Algunas de las técnicas de trabajo corporal que hemos aprendido de tío Harry incluyen: La creación de espacios: La creación de espacio entre los huesos y las articulaciones del cuerpo a través de la utilización de elevación, moviendo, sacudiendo, tirando, y golpeando en relación con la respiración completamente y profundamente para liberar energía atascada como el cliente respira profundamente.

Bone lavado: Limpieza y limpieza de la piel sobre los huesos, la eliminación de densidad o Bone lavado:

energías cristalizadas de las juntas a las extremidades.

po'o: técnicas de lavado de hueso se utilizan para la limpieza de todos los huesos de la cabeza y la cara.

Ha medicina aliento: Utiliza el aliento de vida para transmutar y clara emoción atascado y

“contratos vencidos” con uno mismo y los demás.

Laulima: La práctica de la imposición de manos, a menudo se realiza en un grupo.

Laulima:

Tío Harry comparte lo que ha reunido en su vida con los demás de una manera alegre y divertida. En sus enseñanzas, Harry nos saca de nuestra pequeña mente pensante o pequeñas mismos y en nuestra grandeza, nos ofrece una manera de ser lo suficientemente grande como para envolver y resolver cualquier problema con fácil aloha. Se ofrece un punto de vista de la soberanía espiritual en el cual uno puede liberarse de un lugar de víctima a merced de los dramas familiares y mundiales, y comienzan a sentirse en el centro de su universo como un ser segura, abundante y radiante poder.

Él nos enseña que sin el perdón, la curación no puede ser cumplida. Su famosa frase para todos sus estudiantes es: “Sólo hay dos clases de perdón ahora o más tarde!”

Tío Harry se basa en las enseñanzas de papá Bray, un kahuna potente y bien conocido que dejó un legado muy profundo que aún vive en la actualidad. He aquí una cita del libro de papá Bray, Kahuna de Hawai Religión:

Cristo enseñó el Reino de Dios está dentro de nosotros. ¿Qué significa esto? Los Kahunas enseñan lo mismo!

Dentro de nosotros son a la vez espíritu y materia. Debemos conocer los dos. Todas las formas en que el Kahuna tenían que curar, controlar la naturaleza,

para bendecir y maldecir se basan en éste secreto. La realidad es el verdadero, el error es lo irreal.

¿Cómo se puede reemplazar error con el Real? Tenemos que reflejar la luz de Dios y dejar de temer a la oscuridad. Incluso si una persona es débil que puede ser sincero en sus esfuerzos para superar el miedo.

Si es sincero Dios enviará ayudantes invisibles para dar fuerza y destruir las fuerzas oscuras. Poco a poco la confianza reemplazará duda. Amor sustituirá miedo.

Como Kahuna contemporánea, tío Harry incluye muchas influencias en sus enseñanzas y las invocaciones. Él es un canal para el espíritu y comparte mensajes de cambio de vida con sus estudiantes mientras se eleva con la transmisión Kahuna.

Mi trabajo no es para darle una lista que se puede leer más tarde. Mi trabajo consiste en encender la chispa de luz que vive en ti.

- Tio Harry

Bone Lavado Técnica de

Harry Uhane Jim

“Antes de que comenzara la hora del reloj, el sanador de Hawai vio el periostio (la piel del hueso humano) como la memoria caché en la memoria del movimiento físico, la memoria de las emociones dolorosas, y la memoria de los abusos están al acecho. Estas memorias almacenan uno tras otro, como rocas que con el tiempo se convierten en montañas. Pero esos recuerdos también pueden ser llevados a la superficie y se liberan a través de las manos en la curación llamado lavado de hueso “-. Harry Uhane Jim, Secretos sabios de Aloha.

curación llamado lavado de hueso “-. Harry Uhane Jim,

La limpieza de los huesos puede ser una experiencia relajante luz, o puede ir a un nivel más profundo cuando se aplica de una manera chamánica. Esta técnica puede liberar recuerdos de vidas pasadas, mientras que la limpieza de la Pilikia ( ye) de todo el linaje de la familia. Se puede hacer con una ligera Pilikia (

presión o con presión profunda, intensa. La clave está en sintonía con el guión. ¿Cuál es el cuerpo piden?

Una ligera presión, presión media, presión profunda o todos pueden ser eficaces en momentos diferentes para diferentes personas. Siempre se puede pedir información de la persona que está trabajando.

Preparación: El receptor se encuentra en una cama o mesa de masaje. Ellos pueden usar ropa ligera, floja. Si les Preparación:

gusta, pueden utilizar una sábana sobre su cuerpo.

Empezar: Tener la mentira receptor sobre su espalda, y coloque sus dedos sobre su esternón. Tío Harry enseña a usar las puntas de los dedos, comenzando en el centro de la

Administración en el pecho o el esternón, moviéndose hacia fuera a lo largo de los bordes de los huesos. Sus dedos están haciendo un ritmo de estilo vals: uno- dos tres, uno-dos tres,

dos-tres va en un pequeño movimiento en espiral a lo largo de

los huesos en el pecho, en los huesos de los hombros, los brazos hacia abajo y hacia fuera las manos.

Aplicar la misma técnica en movimiento a lo largo de los bordes de los huesos de las costillas, abajo en la pelvis y las caderas, luego por las piernas y los pies.

A continuación, llegar debajo del cuello y hacia abajo por lo que es cómodo de las vértebras de entre los hombros y mover el cuello, una vértebra a la vez, y hasta la cabeza. Tocar y eliminar cualquier energía estancada de todas las partes del cráneo y la cara. Puede trabajar con la energía necesaria para mover y liberar lo que no le pertenece, por la inhalación de amor en cada parte de la cabeza mientras se lava los huesos que se mueven en pequeñas espirales con un ritmo de uno-dos-tres. En silencio mantener un espacio de acogida y cuidado, sintiendo el cambio de energía a medida que trabaja suavemente a lo largo de los bordes de los huesos. Ver si se puede sentir cualquier bloqueo o cambios en la energía a medida que trabaja. Fomentar el receptor para respirar y estar al tanto de lo que están sintiendo. Fomentar el receptor para respirar y mantenerse al tanto de lo que están sintiendo, mientras guilding las energías para mover las extremidades.

Isla de masaje grande de la tía Margaret

Tal vez el maestro más bien conocido de Lomi es la tía Margarita Machado de la isla grande.

Ningún libro de lomi estaría completa sin una mención de honor de esta amada kumu. Su enseñanza era integral en su enfoque, que combina la limpieza de colon con agua salada del océano, hierbas y baños de vapor, así como de respiración, ho'oponopono, y masaje.

Ella fue uno de los primeros nativos de Hawai para compartir las enseñanzas de lomi abiertamente. Tía Margaret puenteado las viejas formas de Hawai y las del mundo moderno; trayendo lomi en el ámbito de la terapia de masaje. Para entrenar con la tía, se requiere un estudiante a residir con ella durante al menos un mes.

Además de sus clases de masaje, que serían limpiar su colon, tienen baños de vapor regulares y hacer Ho'oponopono diariamente por el océano. Durante este tiempo, el estudiante será capaz de curarse a sí mismos, el testimonio y participar en la curación de los demás y comprender algunos de los conceptos espirituales más profundos que un dador lomi necesita para tener éxito.

El Lomi de la isla grande es terapéutico y la crianza. Hay movimientos específicos para identificar grupos de músculos específicos, y también para eliminar y bombean la sangre fresca a través del cuerpo. Los diferentes movimientos de masaje fluyen sobre el cuerpo en un ritmo dancelike, muchos de ellos se asemeja a las olas del océano. Introducimos el golpe de la ola oceánica en la sección técnica que sigue.

Hubo una gran cantidad de atención que se presta a trabajar el vientre, y moviéndose lo que no pertenece a través de recuerdos sin perdón ho'oponopono liberadora y traumas almacenados en los tejidos. Aunque Tía enseñó muchas técnicas en este estilo de masaje, el uso de la oración, la fe y el amor para la curación estaban a la vanguardia de toda su enseñanza. Ella era conocida por ser un sanador muy intuitivo y dotado.

Ella era muy inteligente y perspicaz, y ella podría decir muchas cosas acerca de una persona con sólo mirar ellos. Cuando se le preguntó la tía Margaret cómo se lleva a cabo curaciones milagrosas en la mesa de masaje, ella solía decir, “Lomilomi es una obra de orar. Me encanta la persona que Dios hace el resto!”A lo largo de los años, un gran número de personas aprendieron lomilomi de la tía en su pequeña casa de playa en la costa de Kona de la isla grande, Hawaii. Uno de sus muchos estudiantes era Harry Uhane Jim.

Técnica Big Island Lomi de

la tía Margaret

Stroke Ocean Wave

Muchos de los trazos utilizados en el estilo de Lomi de la isla grande de la tía Margaret se parecen a las olas de lavado en la orilla. Los trazos de las olas oceánicas se aplican en grupos de tres en tres: la primera ola de ser el más corto, el segundo es un poco más largo, y la tercera ola siendo el más largo. Este patrón de tres golpes se repite típicamente tres veces. Este tipo de accidente cerebrovascular lomi se puede aplicar a cualquier parte del cuerpo, como los brazos, las piernas o la espalda superior. Vamos a demostrar que en un lado de la parte posterior del cuerpo aquí. Con las manos suaves completos, aplicar este golpe en un ritmo fluido, como un golpe de calentamiento con la luz a media presión, con un montón de aliento y amor.

Preparación: Tener su aceite de masaje muy útil para su aplicación. El receptor se encuentra boca abajo en una Preparación:

camilla de masaje. Esto se aplica mejor con el receptor que no usa ninguna ropa en absoluto. Use una hoja de cuelgue de áreas privadas y exponer sólo las áreas

usted está dando masajes (en este caso se desenvolverá todo un lado del cuerpo). Aceite del lado del cuerpo con reverencia y amor.

Empezar: Una vez que el aceite se distribuya de manera uniforme, es posible empezar el trazo olas del océano.

Empezar:

Deslizarse desde el tobillo hasta la rodilla, y acariciar la espalda hasta el tobillo. Deslizarse desde el tobillo hasta la cadera o justo por encima de la cadera, y luego acariciar hacia abajo. Glide desde el tobillo todo el camino hacia arriba y sobre el hombro y acariciar abajo todo el lado del cuerpo. Repita estos conjuntos de tres olas una y otra vez hasta que el cuerpo se calienta y relajado.

Sherman Dudoit Heartworks: tradicional

viejo estilo Lomilomi

Este estilo de lomi provenía de una poderosa Kahuna en Maui, y fue traído al mundo por Sherman Dudoit.

Este lomi “viejo estilo” era parte de una tradición ortopédica. En la antigüedad, los hawaianos usaron armas muy crudo en la batalla. Combinado con su arte marcial, llamado Lua, tendrían dislocar las articulaciones, carne lágrima, y romper los huesos sobre los efectos; guerreros regresaron de batalla en la necesidad de mucho cuidado. Esta forma de masaje tradicional hawaiano se llevó a cabo para aumentar la circulación, suavizar los músculos y preparar el cuerpo para el ajuste del hueso (ajustes de estilo quiropráctica).

Sherman fue elegido por su kumu en el estilo tradicional de aprendizaje, en el que el profesor eligió un solo estudiante para pasar la bendición de sus enseñanzas a. Sherman fue a ver a su kumu todos los días en su casa, y se entrenó con él de uno-a-uno, hasta que su entrenamiento estaba Pau ( completar).

Sherman se enseñaba técnicas de alineación estructural de Hawai por su kumu, que fue experto en la técnica de la fijación de hueso. Sherman evaluaría donde el desalineamiento estaba en la estructura de sus clientes, y luego realiza ajustes específicos de estilo quiropráctica durante el masaje lomilomi.

Para su sorpresa, Sherman fue informado por su profesor durante su formación que sería compartir y enseñar a este estilo de lomi todo el mundo. Fue kumu de Sherman que se decidió por el nombre de “Heartworks” para este tipo de lomi a realizar en el mundo debido a que el trabajo viene de y a través del corazón. Se le enseñó a tener cuidado de no cambiar nada de lo que le habían enseñado, y

para pasar la enseñanza a los demás exactamente como se le enseñó a él. Este es el significado de la tradición.

Después de su entrenamiento estaba completo, Sherman no se puso en contacto de nuevo con su kumu hasta justo antes de su muerte. Cuando llegó este tiempo, Sherman regresó a Hawai a la cabecera del kahuna. En ese momento, se le llamaba en lo que su kumu podría pasar en una bendición para Sherman antes de que su cuerpo fue enterrado. La práctica Hawaiian llamado “la transmisión de la bendición” se refiere a la respiración una respiración Ha en el cuerpo de su elegido haumana (

refiere a la respiración una respiración Ha en el cuerpo de su elegido estudiante) para impartir su

haumana (

maná y una transmisión energética de la medicina que llevan. De esta manera, el maestro vive a través de ese estudiante y la tradición se perpetúa. Mientras agonizaba, el Kahuna aprobó en su última bendición a través de su aliento a Sherman de este antiguo linaje, y que es cuando la formación de Sherman fue completa, se convirtió en kumu.

Sherman Dudoit No-Dual

Aproximación a la curación

El enfoque de Sherman a Lomi era reverente y meditación. Su formación espiritual centrada alrededor de la meditación, pasando mucho tiempo en silencio. Estas enseñanzas fueron llamados Advaita o no dualismo. No dualismo va más allá de los géneros, los deseos y percepciones de la mente del ego, la identificación con el cuerpo-directamente en la unidad con Dios. Esta es la mentalidad Sherman trajo a la mesa en sus sesiones lomilomi, pura comunión con lo divino.

La Técnica Heartworks

La base de cada sesión Heartworks es ser un regalo de aloha que viene de un corazón puro y abierto. El centro del corazón se llama pu'uwai. pu'u

corazón se llama

significa un montículo o una colina, y

pu'uwai. pu'u

WAI

significa un montículo o una colina, y

significa agua fresca, o de la sangre.

WAI

Lomilomi es verdaderamente una forma centrada en el corazón de la curación, y hay una manera particular funciona en una sesión Heartworks. Se coloca mucha atención en la respiración divina luz y el amor desde arriba, a través de la parte superior de nuestra cabeza, que Sherman llama “la boca de Dios” en nuestro corazón y hacia fuera a través de nuestras manos, ya que Lomi el cuerpo. Hemos venido a llamar a esta técnica de la “cascada de aloha”.

EJERCICIO: Cascada de Aloha

Sherman se le enseñó que el chakra de la corona, la parte superior de la cabeza es la

“boca de Dios”, en el que podemos invitar a la respiración Ha santo para entrar y fluir a través de nuestro corazón y nuestras manos sobre la que nos ocupa en el altar de masaje. Esta meditación también puede ser utilizado como centro de información personal en un proceso de Ho'oponopono. La luz se dibuja desde arriba puede limpiar las energías más bajas y los lazos emocionales de miedo, el juicio, y la limitación que tuvo lugar en el cuerpo, elevar y transmutar esas energías en luz divina pura. Conectar con su ser superior. Pedir su poder para lavar más que con la luz de la hawaiana como una cascada incondicional del amor divino. Visualizar de pie en una cascada radiante de luz se vierte sobre ti, lavando a través de ti como se respira desde arriba. Inhale Aloha cascada de luz desde arriba, hacia ya través de tu corazón.

En una sesión Heartworks, el dador está dirigiendo esta cascada de Aloha a través de su cabeza, su corazón y sus manos mientras trabajan. El cliente se siente su cuerpo, la mente y el espíritu de ser limpiados con olas de amor infinito.

Técnica Heartworks de Sherman Dudoit

El uso de las manos fue preferido por kumu de Sherman y se cree que tienen más maná de los antebrazos. El masaje fue todo acerca de aumento de la circulación de la sangre y el lavado de los fluidos linfáticos dentro de varios grupos de músculos, liberar la tensión con aloha. Los trazos fluyen traer nueva sangre fresca en los músculos, que oxigena las células y envía los nutrientes de curación en los órganos del cuerpo.

Preparación: Tener su aceite de masaje muy útil para su aplicación. El receptor se encuentra boca abajo en una camilla de masaje. Esto se aplica mejor con el receptor que no usa ninguna ropa en absoluto. Use una hoja para cubrir su cuerpo, cubriendo las áreas privadas y la exposición de las áreas que está dando masajes. En este caso, se desenvolverá todo un lado del cuerpo. Aceite del lado del cuerpo con reverencia y amor.

Empezar: Una vez que el aceite se distribuya uniformemente, puede comenzar la carrera alterna.

Empezar:

Stroke alterna el Cuerpo

Este movimiento utiliza las manos llenas, con los dedos ligeramente extendidos, y un movimiento alternante repetitivo, mano sobre mano, subiendo el vientre del músculo, repitiendo una y otra usando un ritmo acelerado.

Este tipo de lomi tradicional es muy repetitiva y rítmica, la creación de un trance para reducir la tensión en los músculos. No se mueven hasta la siguiente sección del cuerpo hasta la parte de la rama en la que estamos trabajando es calentado y enrojecida.

Comience en el tobillo, las manos llenas alternando con una presión firme, se mueve hacia arriba, desde el tobillo hasta la rodilla.

manos llenas alternando movimientos ascendentes con una presión firme, desde la rodilla hasta la parte posterior del muslo.

manos llenas alternando movimientos ascendentes con una presión firme, en la nalga y la zona de la cadera.

manos llenas alternando movimientos ascendentes con una presión firme, de un lado de la cadera de atrás y hacia abajo del brazo.

Alterna carrera descendente del Cuerpo

Deslizarse hacia arriba el brazo y posicionarse a la cabeza de la tabla y comenzar la carrera alterna va por el cuerpo en las siguientes secciones:

La parte superior de los hombros, en un lado de la columna

vertebral hacia abajo de la nalga hacia abajo del muslo de la rodilla hacia abajo la pantorrilla, la rodilla al tobillo

Después de calentar la parte posterior del cuerpo con estos trazos presión firme, a continuación, puede comenzar a aplicar una presión aún más profundo, utilizando Pulgares de baile y la carrera larga desde el tobillo hasta el cuerpo, alrededor del hombro, con las yemas de los dedos, y la espalda .

Templo de estilo Lomi

Kahuna Carrocería-templo de estilo Lomi de kahu Abraham

Un linaje de lomi que surgió en la década de 1980 y ha sido ampliamente adaptados a la cultura occidental es templo de estilo Lomi, que también se llama Kahuna carrocería. Su popularidad se debe a su mezcla única de enfoques tradicionales y contemporáneas para la curación. Se enseña como un masaje / baile que ofrece la intimidad espiritual a través de los estados de trance más elevados de conciencia a expandirse en la creación de cambios permanentes en su cuerpo y en su vida. Es una experiencia sensible, creativa y de flujo libre. El hombre que trajo Kahuna carrocería en el mundo es Kahu Abraham Kawai'i

Abraham nació en 1939, en Ho'okena, en la costa de Kona de la isla grande. En ese momento estaba prohibido hablar de Hawai, y mucho menos aspirar a convertirse en un Kahuna. Sin embargo, sus dones fueron reconocidos en una edad temprana y gravitó a las personas que lo conectan a la prudencia de los Kahuna. Más tarde en la vida, la formación Kahuna de Abraham le llevaría a las artes de hula kahiko ( antigua narración de baile) y lua (artes marciales de Hawai). Se convirtió en experto en la navegación, la geomancia, y la curación, todos jugando en su presentación ante el mundo y la carrocería desarrolló, practicó y enseñó.

Como Abraham viajó y enseñó a su modo de alineación sagrada, controversia creció. No vivió por los protocolos de sus compañeros o la moral de la sociedad en general. En ruptura con el entrenamiento tradicional que recibió, él desarrolló un estilo de carrocería chamánica de Hawai que fue revolucionario y únicamente suyo; uno que alterar profundamente la vida de muchos. Con un enfoque radical y aventurero a la vida, Abraham llevaría a sus estudiantes a través de niveles cada vez más profundos de descubrimiento de iniciación para crecer y fortalecer su poder personal y conexión espiritual dentro de su espacio de la existencia. En resumen, presentando desafíos para otros a superar, que les ayudó a encontrar y construir su fuerza de la base, así como el acceso a una conexión más profunda con el estrellas- la transformación de su juego interior como un guerrero espiritual.

regalo principal de kahu fue alineación a través íntima comunión, cósmico usando una forma de arte contemporáneo no tradicional llamado templo de estilo. La frase “del estilo del templo” implica que cada curación es una ceremonia similar a un antiguo rito de paso que se lleva a cabo en los templos de la antigüedad sagrada. Las características distintivas de Kahuna carrocería son:

golpes de antebrazo de flujo que son creativos, dinámicos y rítmicos. patrones geométricos sagrados se utilizan en un masaje / dance que abre y desbloquea la energía, vuelve a alinear con su verdadero propósito, y lo libera. Siguiendo el guión de su receptor de cuerpo / mente de un momento a otro en lugar de una rutina de rutina o terapia de masaje tradicional conjunto. Profundas, fuerza quirúrgico rotaciones conjuntos sobre los brazos y piernas, de compensación y la apertura de los hombros, las caderas, rodillas, codos, tobillos y muñecas.

Ka'aleleau ( el vuelo) chamánica trance / dance para la alineación cósmica, la expansión, la Ka'aleleau (

apertura de portales, y despejar un camino para la curación de transformación tanto en el dador y el receptor.

El término “estilo del templo” se deriva de un video / conferencia en Los Ángeles Tenemos 9

diciembre de 1987, donde Abraham presentó su obra al público. Habló de su demostración de algunos estilos del templo que seguir un guión:

“El ser superior de la persona que recibe el lomilomi que, ha contraído la bailarina, para llevar a cabo la rutina y leer su cuerpo como el guión. Debe aprender a leer su cuerpo como una bailarina lee un guión, y seguir la dirección de su cuerpo a medida que realiza la lomilomi “.

Kahu llevó a una onda muy específica Kahuna nunca había visto o sentido antes. El sabía cómo animar las células, utilizando lo que él llama “el aliento que se alinea el aliento,” de una manera tal como para llevarlos a una experiencia más profunda de la curación. Esto sirve muy bien para despertar a los que duermen, lento, o la energía bloqueada en el cuerpo físico, la mente, y también dentro de los reinos más profundos del alma infinita.

Nuevos patrones de flujo abrieron dentro del receptor. se despejaron vidas de equipaje expirado. El receptor se deja a menudo sin palabras, una sensación de vacío, y se preguntaba lo que había sucedido.

Aunque Kahu Abraham entrenó a varios maestros, muchos estudiantes tomaron lo que aprendieron de él y se sintieron llamados a practicar y enseñar por su propia cuenta. Cada uno desarrolló su propio estilo, sabor y presentación del trabajo de Kahu. Cuando se toca con otro aloha, es una fusión de las almas a la luz.

“Usted” desaparecen, y lo mismo ocurre con el “otro”. Los cuerpos se funden en un lujoso,

la unidad luminiscente. Usted es entonces en un viaje del alma con esa persona, nadando en un mar de energía que es el Universo de la otra, eliminando lo que no le pertenece. Con olas de Aloha cascada a través de la curación de los dos, que dan testimonio en el proceso de recuperación de lo que es la verdad absoluta de su ser-plenitud, el bienestar, la inocencia, y freedom.-Kealohi

Esto es todo lo que tiene lugar en el contexto de un masaje profundo, transformador con estiramientos asistidos y la carrocería chamánica. Éstos son algunos de los componentes básicos de lo que ha llegado a ser conocido como templo de estilo Lomi o Kahuna carrocería.

Técnicas templo de estilo Lomi

de Abraham Kawai'i

Trazos del antebrazo para Volver

Cuando compartimos lomi del estilo del templo, nos resulta útil para emplear los términos utilizados en la navegación de vela para la enseñanza de los trazos más profundos. Al navegar un barco en aguas poco profundas, se quiere evitar los arrecifes de coral al entrar en varios canales. Es lo mismo cuando se hace el masaje, usando los antebrazos y los codos como una herramienta de masaje. Se puede pensar en todos los huesos (la escápula, las caderas, el sacro, y la columna vertebral) como los arrecifes, y su antebrazo y el codo como la quilla de la embarcación, navegando a través de los canales, la dirección clara de los arrecifes durante el uso de una aplicación de una presión más profunda. Es muy importante seguir siendo consciente de cómo su codo es como la quilla de un barco. Hay que tener mucho cuidado para navegar alrededor ya través de los arrecifes con la máxima precaución, atenta conciencia y sensibilidad.

Transformacional Carrocería Strokes

masaje del estilo del templo se realiza utilizando principalmente los antebrazos como la herramienta presionando junto con algún claro canal profundo usando los codos. Le recomendamos que utilice la parte más ancha de su antebrazo alrededor de una pulgada y media desde el codo, como el principal presionar “herramienta” para este estilo de carrocería. En nuestra halau llamamos a esta herramienta de su plataforma de alimentación.

En Kahuna carrocería, el antebrazo y el codo se utilizan para reorganizar el flujo energético de la matriz del cuerpo, la apertura de canales claros de la energía vital, junto con todos los portales de energía primaria de su ser para que más luz puede entrar.

El uso de los antebrazos y los codos de esta manera tiende a salvar a las muñecas y las manos del dador lomi de una lesión de compresión. Estos golpes de antebrazo se puede hacer todo el camino hacia arriba y abajo del cuerpo mientras que el baile, utilizando una variedad de diferentes velocidades y presiones variables, mientras que la utilización de diferentes tipos de respiración para crear frecuencias que la reforma de la memoria celular dentro de los órganos del cuerpo. Muchos receptores han declarado que experimentaron una sensación de las olas del mar, o agua que fluye sobre ya través de todo su cuerpo.

En este tipo de carrocería, el practicante aprende a navegar en su danza, siguiendo el guión, corriendo patrones geométricos de presión y liberar en la espalda superior, se mueve la energía hacia arriba y abajo de la columna vertebral, así como tirando de él hacia atrás por los lados de la caja torácica con las manos abiertas, por encima de sus caderas para debajo de los brazos, a lo largo de la espalda hacia el centro de su pecho, y finalmente por el cuello hasta el cráneo.

La alternancia de izquierda a derecha en forma de ocho patrón a lo largo de su corazón se abre el chakra del corazón “trasera”, y equilibra las partes masculinas y femeninas del cuerpo y el cerebro. Cuando su mente comienza a dejar ir, de entregarse a las sensaciones placenteras, la energía estancada y la tensión también dejar ir y fluir aguas abajo y hacia fuera las extremidades.

Preparación: El receptor se encuentra boca abajo en una camilla de masaje. Esto se aplica mejor con el receptor que no usa ninguna ropa en absoluto. Use una hoja para cubrir su cuerpo, cubriendo las áreas privadas y la exposición de las áreas que está dando masajes. Tener su aceite de masaje muy útil para su aplicación. Aceite de la parte posterior del cuerpo con reverencia y amor.

Empezar: Una vez que el aceite se distribuya de manera uniforme, es posible empezar los trazos del antebrazo.

Empezar:

Trazos del antebrazo para Volver

Comience con los dedos en el trapecio, y se deslizan en el trapecio, aumentando gradualmente la presión a medida que se inclina en el trapecio con su antebrazo. Deslizarse hacia arriba con el antebrazo en posición vertical junto a la columna vertebral y presione firmemente en el espacio alrededor del omóplato.

Carrera de tres cuartos

Dé vuelta a su brazo y su cuerpo, posicionarse horizontalmente en el lado del cuerpo, y presione firmemente alrededor de la escápula, y luego por el lado de la espalda hacia las caderas con el antebrazo.

Cuando sus tierras antebrazo en el sacro, se deslizan por el hueso de la cadera hacia la mesa; el cambio a las manos, acariciar una copia de seguridad del lado del cuerpo, hacia los hombros, y comenzar la misma carrera en el otro lado del cuerpo que comienza en el trapecio

carrera completa

Para la carrera completa, al llegar a la zona de la cadera / el sacro con su plataforma de poder, se desliza hacia abajo de la cadera, y luego se deslizan hacia arriba en un ángulo, en la nalga, y la prensa y se inclina su antebrazo en el glúteo mayor.

Irrigación médula

La misma carrera puede realizarse con ambos brazos / codos, creando un profundo riego vertebral. Comience en el trapecio, y la prensa y el poder magra almohadillas en las trampas con ambos antebrazos y presione firmemente en el espacio entre los omóplatos y la columna vertebral y presione hacia abajo ambos lados de la columna vertebral con los codos, en los procesos espinales profundamente , hasta llegar a la zona de la cadera / sacro, y luego se deslizan hacia abajo, abriendo sus brazos, deslizando las caderas, extendiendo sus manos abiertas, acariciando una copia de seguridad de los lados de la caja torácica a los hombros.

Antebrazo Strokes en las piernas

trazos antebrazo profundas se pueden aplicar a las partes posteriores de las piernas, comenzando en el tobillo y se hunde en la parte posterior y lateral de los terneros, y luego la parte posterior y lateral de los muslos.

Las rotaciones conjuntas profundas Release

lomi estilo templo también puede implicar profundos rotaciones mixtas constituidas con el masaje. rotaciones conjuntas pueden ofrecer medicina curativa para la liberación de los temas que se celebra dentro de las articulaciones que no definidas, sin perdón, cristalizado energía. Estas rotaciones ofrecen una “limpieza” de las emociones que pueden estar atrapadas en los hombros, las rodillas, los tobillos, las muñecas, las caderas y los codos. Trabajamos con el aspecto de bola y cavidad de la articulación, frente a lo que ha estado allí y que no le pertenece, ofreciendo la libertad, a fluir en el sistema linfático. Luego, con masaje de tejido profundo, podemos

el flujo al exterior. Enseñamos estas rotaciones como una meditación en cámara lenta. Esto permite tiempo el cuerpo del receptor para relajarse bajo una fuerte presión incendio utilizando micromoments. La intención es la de limpiar y aclarar las articulaciones, ofreciéndoles más flexibilidad, como en un hombro congelado o cualquier otra restringida gama de movimiento que puede estar presente. Cuando se hace lo suficientemente despacio con el máximo cuidado, el conocimiento y el respeto, estas rotaciones pueden ser la medicina pero eficaz muy sensible para los que realmente necesitan sus articulaciones limpiaron las heridas emocionales y se cristalizan a partir de la energía sin perdón seres queridos, que incluiría sus antepasados.

[contenido]

11

Ritos sagrados

La alteración del mapa dentro del cerebro

Borrar el Pasado y el Futuro (decúbito prono)

Aquí es una técnica de trabajo corporal simple que hemos desarrollado para eliminar lo que no pertenece a la cabeza de la (estabilidad a tierra) Receptor de borrar el desorden de pensamientos ocupados de la cabeza para llevar el receptor en pa'a.

Preparación: Tener su aceite de masaje muy útil para su aplicación. El receptor se encuentra boca abajo en una Preparación:

camilla de masaje. Esto se aplica mejor con el receptor cubierto con una sábana, después de haber trabajado en la parte posterior del cuerpo, y justo antes de que está a punto de tenerlos a su vez más a trabajar en la parte frontal del cuerpo. Aceite del cuero cabelludo con reverencia y amor.

Empezar: Recordar al receptor que todo momento es ahora, y que su potencial infinito se puede Empezar:

acceder en este momento si están dispuestos a liberarse de los contratos vencidos y creencias obsoletas y obligaciones.

Esto se hace como darle un consejo telesketch al revés. Puede visualizar esto ocurra con los patrones dentro de su cerebro. Con los dedos como un 'borrador chamánica', con una aplicación rápida firme, con un rápido, vigoroso movimiento hacia adelante y hacia atrás para borrar los recuerdos no deseados y proyecciones de limitación: en primer lugar, verticales con una mano, y luego horizontales con la otra mano.

Una mano sostiene el occipital quieto mientras el otro hace lo rápido movimiento hacia adelante y hacia atrás.

Usted está pensando en abrir nuevas vías de flujo para ellos, despejando el espacio para los nuevos patrones de crecimiento, apoyando su potencial infinito. Este proceso se amplifica cuando se respira una cascada de aloha a través de su corona y hacia fuera a través de sus manos mientras se vierte la luz de un cambio positivo en su cabeza (po'o).

El pasado y el futuro en Pa'a

En este momento presente, aquí y ahora, podemos ser libres de nuestra historia, bendito y lleno de encanto, en el centro de la corriente de aloha infinita. En las enseñanzas huna de Serge Kahili King, el principio “ahora es el momento de poder” que se llama Manawa.

es el momento de poder” que se llama

En halau del tío Harry, “estar presente” se llama

Manawa.

pa'a.

En halau del tío Harry, “estar presente” se llama

Pa'a se

refiere a una base sólida, que se embala por completo, o sujeta firmemente. Se trata de estar presente, conectado a todos los elementos con su atención centrada en una tarea.

En esta ceremonia de curación, traemos el receptor hasta el punto de convergencia de tiempo, espacio, y la gravedad, donde la única conciencia de sí mismo lo que queda es una “ligereza-de-ser” vivo el amor. Las enseñanzas de un Kahuna sirven como un recordatorio de que todas nuestras historias están retenidos en la memoria de nuestras proyecciones pasado y debido a esos recuerdos, Llevamos limitantes de falsa esperanza, el miedo, y se preocupan en nuestro futuro. Cuando elegimos a estar totalmente presente en el momento, el pasado no se nos está afectando porque no estamos perpetuando recuerdos habituales. En algunos círculos espirituales (como ACIM), estos momentos se denominan “instantes santos”, donde potencial puro, cósmico para la interacción del espíritu (luz) y la materia (carne) residen. Estos son los momentos que cada milagro sanador se esfuerza por promover y experiencia.

Este próximo ritual puede ser una herramienta eficaz para la apertura de un cambio permanente, el uso de su voluntad, con una proclama a fuerte entrar en la corriente de posibilidades amorosas celebradas en el momento presente y nacer de nuevo. Se trata de la limpieza de varios portales energéticos en la cabeza y la cara mientras se estira y abrir el cuello y la columna vertebral.

Bone lavar la cara: se desprende de todas las máscaras anteriores de las Personas de soltar el pasado con bendiciones: Separación de las memorias de soltar el futuro con bendiciones: Separación de las expectativas Declaración de nacer de nuevo en cada momento Tomando el primer aliento en una nueva vida

Preparación: Tener su aceite de masaje muy útil para su aplicación. El receptor se encuentra boca arriba sobre una Preparación:

mesa de masaje. Esto se aplica mejor con el receptor que no usa ninguna ropa en absoluto. Utilice una hoja para cubrir su cuerpo, cubre la parte frontal de su cuerpo.

Este ritual es muy poderosa cuando se hace por su propia cuenta, sino que fue creado originalmente como uno de los varios procesos en una sesión de una hora de curación varios. Esto tiene lugar justo después de ayudar al receptor de la vuelta, como una transición a la rendición más profunda, antes de trabajar en la parte delantera del cuerpo. Se hace mejor con el receptor que se extiende directamente sobre la mesa, boca arriba, con un poco de aceite ya por debajo de ellos para que pueda deslizarse fácilmente sus manos debajo de su espalda.

Coloque una silla al final de la tabla, justo por encima de su cabeza. Aplicar una cantidad muy pequeña de aceite a su cara, ligeramente rastreo de las diferentes líneas en su cara con los dedos, a raíz de las fibras de la estructura ósea, contornos, y musculares.

Empezar: Comience con el hueso de lavar la cara. Esta parte de la ceremonia simboliza la eliminación de una máscara que representa la historia de siempre o la personalidad del ego. Eliminamos las identidades falsas que el cliente está presentando al mundo de modo que su verdadera identidad como la luz puede brillar a través.

1. La colocación de los dedos debajo de su barbilla y sus pulgares justo por encima de la barbilla, en el centro.

Presione firmemente, abriéndola profundamente con la punta de los dedos pulgares, presionando hacia abajo y hacia fuera de la parte superior de la mandíbula, moviéndose lentamente hacia las orejas, hasta que sus pulgares lleguen al lugar donde la oreja se conecta a la cabeza. (Haga esto tres veces, cada vez más firme.) 2. Colocar las yemas de los pulgares encima de los labios y debajo de la nariz, siguen el contorno del labio superior presiona hacia abajo, alrededor, debajo de las mejillas y hacia las orejas de nuevo.

(Tres veces, cada vez más firme.)

3. Uso de los pulpejos de los pulgares de nuevo, colocarlos en cada lado del puente de la nariz, en la parte superior. Masaje lentamente por ambos lados del puente de la nariz y empujan hacia abajo alrededor de las mejillas inferiores y hacia las orejas. (Haga esto tres veces, un poco más firme cada vez.) 4. Uso de los pulpejos de los pulgares de nuevo, comenzará en el mismo lugar, a cada lado del puente de la nariz, en la parte superior. Presione lentamente por los lados del puente de la nariz, la limpieza justo debajo de la mejilla, terminando en los oídos. (Haga esto tres veces, conseguir más firme.) 5. Uso de los pulpejos de los pulgares de nuevo, empezar en la parte superior de cada lado del puente de la nariz.

Esta vez, claro poco a poco a lo largo de las cuencas de los ojos, viniendo

lejos del puente de la nariz y en la parte superior del pómulo. (Ambos lados tres veces).

6. Coloque los pulgares alrededor ahora, para las miniaturas están apuntando lejos de usted y los inserta en la cresta superior de las cuencas de los ojos de ambos lados, en la parte superior del puente de la nariz, justo debajo de las cejas. Esta vez, se aplica una presión media, empujando con sus pastillas de pulgar en el “borde superior” de la cuenca del ojo, el lavado de hueso desde el puente de la nariz, debajo de la frente del ojo, hacia fuera, hacia el oído. (Haga esto tres veces.)

7. Borrar la frente de tensión y abrir el “tercer ojo” para recibir y transmitir más luz.

Comenzando con los pulgares apuntando lejos de usted, de lado a lado, apuntando hacia su nariz, pulse en el frente y abra lentamente la zona justo por encima de sus cejas hacia fuera del centro. Haga esto tres veces (inferior, medio y superior de la frente), terminando cada trazo en el lugar donde la oreja se une al cráneo.

Quitar sus manos del cuerpo del receptor en el medio de cada segmento del ritual, y que tendrá un mayor efecto cuando se tocan de nuevo. En la siguiente fase de este ritual, usted ayuda del receptor de borrar sus archivos adjuntos con el pasado y el futuro.

Somos líderes en el receptor en un ritmo de tres aliento haciendo tres segmentos con tres respiraciones profundas cada vez, y luego un último aliento (muy profunda y larga); En total es de diez respiraciones. Tres para el pasado (despejar el lado izquierdo de la cara), tres para el futuro (despejar el lado derecho de la cara), y tres para el presente, (limpieza de ambos lados de la cara). Por último, hacemos un inhalar y exhalar largo mientras limpiamos la columna vertebral y estirar la cabeza.

Borrar el Pasado y Futuro-

La apertura a la presente

Primera parte: borrar el pasado

Decir: “Por favor, repita después de mí: 'libero el pasado con mi bendición!'” El receptor dice: “Me libero el Decir:

pasado con mi bendición!” Usted dice: “Tomar tres respiraciones profundas y que así sea!”

Con su primer aliento, deslice su mano derecha, abierta, palma hacia arriba bajo su cuello, sosteniendo su cabeza en su palma. Con su segundo aliento, girar la cabeza ligeramente hacia la derecha. En su tercera respiración y exhalación final, traer la parte carnosa de su antebrazo izquierdo en contacto con su frente y suavemente deslice el interior del antebrazo de una vez por el lado de su cara. (Ojo: no se aplican ningún tipo de presión en su ojo!) Al final de ese golpe de antebrazo, se deslizan su mano izquierda hacia arriba a través de la parte superior del hombro y luego debajo de la parte posterior del cuello y apretar hasta la parte posterior de su cabeza, tirando la derecha más allá de la parte trasera de su cabeza. Tire de la energía del pasado fuera de la cabeza y tirar detrás de usted utilizando el poder de su intención. Ahora se va a repetir este segmento en el lado derecho de la cara, la liberación de los archivos adjuntos a su futuro.

Segunda parte: Borrado del Futuro

Decir: “Por favor, repita después de mí: 'Libero el futuro con mi bendición!'” Responden, A continuación, dice: “Yo Decir:

libero el futuro con mi bendición!” “Desde aquí, tomar tres respiraciones profundas, y que así sea!”

En su primer aliento, deslice suavemente su mano izquierda, con la palma hacia arriba, bajo su cuello y el soporte de la cabeza. En la segunda respiración, girar la cabeza ligeramente hacia la izquierda. En su tercera respiración y exhalación final, traer la parte carnosa de su antebrazo derecho en contacto con su frente y suavemente deslice el interior del antebrazo de una vez por el lado de su cara. Deslice su mano derecha debajo de su cráneo, apretando suavemente a medida que se peina el futuro fuera de su mente. Tire de la energía del futuro de la cabeza y tirar detrás de usted!

Con los recuerdos del pasado y las proyecciones del futuro fuera del camino, podemos ver cada momento como nuevo, sin freno de las ataduras con el pasado o en el futuro! En este segmento siguiente, que se llevará el receptor a través de un proceso de nacimiento simbólico.

La siguiente combinación de movimientos metafórica simboliza que vienen a través del canal del parto, renaciendo en el mundo de nuevo. Puede ser una iniciación del alma. En esta luz, que como el dador lomi es partera para la renovación de su alma.

Tercera parte: La apertura de la presente

Decir: “Repite conmigo, si quiere complacer. (Parecen ser muy clara con confianza, como Decir:

anuncio.) 'Elijo a nacer en cada momento nuevo!'”Dicen:“Yo

elegimos nacer en cada momento nuevo!”Después de esto, se dice,‘aquí, tomar tres respiraciones profundas, y lo hacen tan!’

En su primera respiración, ponerse de pie. En su segundo aliento, levante los brazos por encima de su pecho con las palmas hacia arriba listo para recibir su regalo de maná desde arriba. En su tercer y último aliento, llevar ambos antebrazos juntos por encima de su cara, maná

manteniendo el proceso de parto en su conciencia, ya que inhalan. A medida que se exhala usted dice, “Cuando esto último aliento exhalado está totalmente, contener la respiración a cabo.”

A medida que exhalan, traer sus antebrazos a cada lado de la nariz. Lenta pero firmemente presione suavemente hacia abajo y hacia afuera, limar ambos lados de su cara. Esto representa llevándolos a través del canal del parto, siempre tan lentamente, que están naciendo de nuevo.

Cuarta parte: Renacimiento

Estas medidas completan el proceso de parto. Comienza diciendo: “Ahora, toma la primera respiración a su nueva vida.” Dígales que inhale profundamente y deslice ambas manos debajo de su espalda, y se preparan para deslizar las manos hacia abajo, hacia su sacro. Usted necesitará una buena cantidad de aceite en las manos, los brazos, y la mesa debajo de la espalda, para tener suficiente de planeo para este movimiento.

Con la inhalación del receptor, se deslizan las manos por la espalda, una mano en cada lado de la columna vertebral, colocándolos justo por encima del sacro. Instruirlos para exhalar, “Ahora dejar que todo vaya!” A medida que liberan el aliento que han estado llevando a cabo, presione las yemas de los dedos para arriba en los canales a lo largo de la columna vertebral en ambos lados de la columna vertebral con firmeza, justo por encima del sacro. Entonces comienzan desliza muy lentamente por la espalda, los dedos almohadillas excavación en los canales, el dragado a cabo a lo largo de la columna vertebral. Tire todo el camino hasta a cada lado de la columna vertebral y continuar el recorrido hasta la parte posterior de su cuello, estirar y recoger la cabeza de debajo y levantándolo hacia el cielo, en la medida de lo posible.

Idealmente, este derrame cerebral ocurre en una exhalación larga, lenta, pero si tienen que tomar un segundo aire, que está muy bien. A medida que comienzan a inhalar de nuevo muy lentamente, con mucha suavidad colocar su cabeza sobre la mesa y permitir que se relajen en la quietud.

Laulima: imposición de manos

Laulima, o la imposición de las manos, es la meta para este ritual. Coloque las manos ligeramente con las Laulima,

palmas sobre las cuencas de los ojos o en la parte superior de la cabeza. Visualizar una cascada de luz aloha bajando por la parte superior de su cabeza en su corazón y las palmas de sus manos en su cara.

Respire profundamente varias veces y dejar que la cascada de aloha verter en ellos.

La recuperación del alma

Cuando alguien ha sido víctima de abuso físico, emocional o sexual como un niño, con mayor frecuencia fue enterrado en lo profundo de su subconsciente en el momento en que ocurrió. El cuerpo toma el trauma y la almacena como un recuerdo / imagen hiriente con una fuerte carga energética adjunta, y lo bloquea de inmediato para evitar más dolor. Cuando estas memorias integradas de sentimientos sin procesar se activan de manera similar, no puede haber una reacción fuerte como la memoria sube a la superficie para ser expresado y finalmente curado. Este es un procedimiento delicado que implica ser testigo, el reconocimiento y la liberación. A medida que el cliente entra en los recuerdos y las emociones, debe convertirse en el ancla para la compasión incondicional, firme y completamente presente.

Preparación: El receptor se encuentra en una cama o mesa de masaje hacia arriba. Ellos pueden usar ropa Preparación:

ligera, floja. Si les gusta, pueden utilizar una hoja o la luz manta para cubrir su cuerpo.

Empezar: Durante cualquier trauma extremo, parte del alma tiende a dejar el cuerpo cuando esto Empezar:

sucede. El resultado

es una fragmentación de

el alma, una

compartimentar dentro de la conciencia donde una parte del alma se amurallada, y parte de la persona queda atrapada en la edad que tenían cuando estaban traumatizados. Más tarde en la vida, cuando se activa, esto a menudo se manifiesta como un mecanismo de escape en respuesta a la intensidad. Todas las partes del alma necesitan ser reintegrado y reunió en el tiempo presente.

Una oración se dice para establecer la intención para el lanzamiento y la recuperación. Animar al cliente a llamar a la mente un momento en que estaban traumatizados. Haga que compartan su historia y todos los sentimientos asociados con el trauma. Cuando se han conectado a la raíz del trauma o recuerdos en su mente y su cuerpo, pedir al receptor para volver a llamar las piezas perdidas de su alma que puede haber sido separadas y dejadas en algún lugar cuando ocurrió el incidente. Recuerde que el propio receptor

aliento es el mayor motor de su energía, el mayor transformador de sus emociones y sentimientos.

La respiración consciente, junto con proclamas sincero puede convertir un desglose en un gran avance y en su estela, devolver uno a la paz. Durante el proceso puede hacer que se crean movimientos y gestos para hacer esto más real para ellos.

Ahora vamos a explorar algunas ideas simples que pueden ayudar a su trabajo de sanación para liberar el trauma y facilitar una recuperación del alma.

Ayudar al cliente a permanecer presente y conectado a tierra. Le recomendamos que les ayuda a expresar lo que Ayudar al cliente a permanecer presente y conectado a tierra.

sienten, para que puedan estar conectados en este proceso con usted. Mientras hablan, sinceramente les reconozca por lo que están sintiendo y diciendo para que se sientan escuchados. Si la ansiedad o el pánico se presenta, ayudar al cliente a permanecer presentes para que hagan respirar lentamente y mirar alrededor de la habitación, para ver que no hay nada que temer. la respiración consciente lenta es la clave para mantener la calma cuando surge una vibración traumática o ansioso. Mantenerlos conectados a tierra, tocar a la persona, mira en sus ojos, y tal vez tenga que beba un poco de agua, para evitar que en el momento presente. Pídales que compartan lo que están experimentando, manteniéndolos en la gracia como su historia se convierte sin pegar y sus sentimientos comienzan a fluir, descargando la infección emocional o toxicidad.

Reconocer el trauma y liberar su carga energética. Cuando una fuerte carga emocional se almacena Reconocer el trauma y liberar su carga energética.

en el cuerpo como los celos, el odio, el dolor, la ira, el resentimiento, o el miedo, el niño interior necesita un contenedor seguro para expresar estos sentimientos. Pedir a la persona a conectarse con el niño dentro de ellos y darle una voz, llamar a la asistencia de un poder superior para transmutar todas las energías asociadas a su memoria. Guiarlos a la aceptación de la historia tan sólo una historia. Algunos clientes pueden tener que revivir la memoria. Si muestran signos de movimiento en un ataque de pánico, su cuerpo puede empezar a temblar, contorsionarse, o llegar a ser rígida, ya que comienza a recordar estas memorias dolorosas. Es muy importante mantenerse muy atentos a estas ondas para la aceptación y la curación a medida que surgen a la superficie. Mostrarles la forma en que ahora están a salvo en el momento presente con usted en un templo de sanación sagrada.

Puede abrir un diálogo para recuperar la inocencia de todos los miembros de su historia, al permitir a la persona para compartir sus recuerdos y sentimientos. Mostrarles cómo su historia ha estado funcionando su vida y les ha causado suficiente dolor. A menudo utilizo la metáfora de su historia como una simple escena de una película de repetición-que no es real. Pregúnteles: “¿Qué lección has aprendido de esta experiencia?

¿Cómo se sentirá cuando la memoria de este trauma ya no le molesta? Lo que se vería eso a usted?”Ellos ofrecen una visión de cómo el libre van a estar sin él. A menudo hacemos una serie de respiraciones profundas Ha para procesar y “flush” la carga emocional.

Transmutar la energía y reintegrar a todas las partes del alma. Una vez que la memoria que hace daño ha sido Transmutar la energía y reintegrar a todas las partes del alma.

dado de alta, envolver al cliente en una luz de amor con total compasión. Pedir ayuda a un poder superior para transmutar cualquier energía asociada a los eventos relacionados con el tema. A menudo es útil para recitar junto con ellos: Lo siento, por favor perdóname, gracias, Te quiero recitar junto con ellos:

para disipar cualquier energía sucia

Lo siento, por favor perdóname, gracias, Te quiero

que está listo para ser lanzado. Después de que se active el proceso de perdón, ayudar al cliente a llamar a todas las partes de su alma de nuevo a ellos diciéndoles a respirar profundamente. A medida que respiran profundamente, hacerlo llegar y tirar de su alma de vuelta con energía. Y harán un gesto, abriendo sus brazos y abrazar esa parte de su alma que está siendo recuperada, colocándolo en su cuerpo, ya que repiten el mantra. Usted puede colocar sus manos donde quiera que se guían en su cuerpo, ayudando a tierra a ellos.

La eliminación entidad

Cuando hubo trauma extremo en la historia familiar, a menudo las almas de los antepasados que participan tienen tanto sin resolver que no ascienden a la luz-permanecen atados a la tierra. Estos espíritus de la tierra carecen de suficiente energía vital a subir, y necesitan ayuda. Es nuestra responsabilidad de ayudar a estos espíritus a subir, y esto a su vez ayuda a la evolución de todo el linaje familiar. Estos espíritus están buscando la resolución y la dirección.

Si el cliente ha sido objeto de abusos, a veces hay un lazo energético entre ellos y su abusador.

Debido a que hay un agujero creado en el aura (o alma) de la persona que estaba traumatizada, esto se convierte en una abertura en un espíritu puede unir a la persona viva. A veces un espíritu ancestral se adhiere a una

descendiente que está repitiendo un patrón similar. Otras veces es simplemente una masa oscura de la energía.

Sea cual sea el trauma, comienza un ciclo negativo de la persona que se escapa su energía en estos espíritus o formas energéticas que no pertenecen, creando un desequilibrio en el cuerpo, mente y espíritu. 'Unihipili es la palabra hawaiana para este persistente de no deseada attachments-, pegajosa “el alma que se aferra.” Esto también puede implicar patrones y eventos de vidas pasadas con archivos adjuntos energéticos a las almas que estuvieron involucrados en los eventos traumáticos de otras vidas. Todos ellos se pueden borrar y tratadas con el tiempo, pelar las capas como una cebolla.

“Atención médica convencional termina con la muerte, y esto es una bendición para muchos que pasan sus últimos días en el hospital. Por otro lado, los chamanes saben que a veces se confunde el alma después de la muerte y no puede encontrar su camino al otro mundo sin ayuda. De hecho, con la muerte súbita y violenta o el suicidio, la persona fallecida es a menudo inconscientes de haber dejado su cuerpo. El alma puede vagar confundido por su incapacidad para conseguir lo que quiere. Viniendo a través de otra persona cuyas defensas son débiles, los muertos pueden entrar en 'agujeros' o vacíos en el alma de esa persona. Una vez dentro, la persona muerta manipula la vida de la persona en vivo. Esta es la forma más común de la posesión.”- Eliot Cowan, Medicina del Espíritu de las plantas.

Cowan,

Esta es una pérdida de la energía de la persona y puede causar todo tipo de comportamiento destructivo.

Este ciclo disfuncional puede atraer a otras energías que también se pegan en el cuerpo, la creación de la depresión, confusión, tendencias adictivas, y la enfermedad fatal. El patrón negativo vive a través de la descendencia hasta que estén listos para elevar su vibración y crear un patrón saludable en su propia vida.

Es esencial para el viaje del alma para darse cuenta de su verdadero camino y su verdadero propósito en la vida, y para dar pasos hacia alinearse con su divinidad, facilitando nuevos patrones que promueven el bienestar. Si la persona sana a los problemas que crearon el agujero en su alma, que pueden volver a ser un todo y ser integrado, libre de cualquier otra entidad que pueda haber sido lixiviación fuera de su energía.

Preparación: El receptor se encuentra en una cama o mesa de masaje hacia arriba. Ellos pueden usar Preparación:

ropa ligera, floja. Si les gusta, pueden utilizar una hoja o la luz manta para cubrir su cuerpo. A veces es útil tener la habitación con poca luz, con una vela encendida en su altar y una varita mancha disponibles para difuminar la habitación,

a sí mismo, y el receptor. (Véase la sección sobre las manchas para las direcciones en las diversas técnicas.) Empezar:

1. Cambiar el modelo, y elevar la frecuencia

1.

Una oración se dice que establece la intención por la liberación y la liberación de las energías no deseadas, invitando a Jesús, el Espíritu Santo, Dios, o nui Ke Akua para ayudar. Cuando la persona que el alma es unir a, comienza a tomar decisiones basadas en el amor, en lugar de miedo, el agujero en su aura se vuelve sanó, y los lazos energéticos conectados al espíritu atado a la tierra se afloja, debilitado. La entidad se altera porque ya no está siendo alimentado por la depresión o la desesperación de la persona. A veces se tratará de volver a entablar la persona en el comportamiento negativo de mantener su lugar en su cuerpo. Si la persona permanece en la pista al no alimentar el patrón disfuncional, el espíritu no deseada tendrá que salir porque no hay manera de permanecer unidos. Esta “alma perdida”, entonces se puede guiar de nuevo en la luz divina pura una vez más. Si el host se involucra en el comportamiento que atrae las energías negativas, el espíritu permanecerá atraídos por ellos, y el patrón continuará hasta que algún tipo de intervención se lleva a cabo. Si esto no sucede, el espíritu puede comenzar a enganchar en sí de nuevo en esa persona o buscar un nuevo huésped, uno que lleva un patrón similar o un problema que necesita ser resuelto.

2. Ordenar a la entidad a dejar

2.

Para liberarse, la persona que viene a usted para la curación puede conscientemente, con amor y firmeza pedir este “ser” para salir de su cuerpo y dirigirlos hacia la luz. Esta es la primera parte de un alma de recuperación energética. En algunos casos, no es hora de que el espíritu de dejar sin embargo debido a que la persona no ha recibido la lección completa a través de la conexión. En este caso, todavía se puede ordenar al dejar de ser, esperando su liberación inminente, al tiempo que permite más tiempo para el desprendimiento de tener lugar. Haga que hablar con la energía por primera vez en sus propias palabras, y luego hacer que la persona use las palabras “Por la autoridad de mi alma, te lo ordene

dejar mi cuerpo ahora, y volver a la luz!”que ellos tomen una respiración profunda y exhale a cabo, liberando la energía.

3. Llame a recuperar su poder

3.

Como sanador, se puede participar en la recuperación de los aspectos del alma de su receptor que se une a estos patrones injustificadas, llamando de nuevo su preciosa energía se escape a través de estos archivos adjuntos, y la integración de la energía de nuevo en su matriz energética. Usted puede tener la persona que utilice las palabras “Por la presente reclamar todas las partes de mi alma que se han perdido, fragmentados, o distorsionados debido a este patrón. Llamo a todas las partes de mí para volver, para venir juntos ahora como uno “.

4. Desactive la energía, cortar las cuerdas

4.

Puede tirar de las formas oscuras de la energía de su aura, y separar la energía de la conexión de la entidad para el cliente. Un OKI ( corte) se puede realizar, que es un corte del cordón unido al OKI (

ser que usted está liberando. Estos seres parasitarios obtener la energía del campo de energía, causando todo tipo de distorsión y dejando a su anfitrión vulnerables y desequilibrada. Cuando se libera la entidad, hay un espacio que queda detrás que necesita ser llenado. Si hay rasgaduras o roturas en el campo áurico de su cliente, que deben ser reparadas y selladas con la luz sagrada después de soltar la que se ha unido. Utilice movimientos de la mano intuitivos con la intención de limpiar la energía y suavizar las áreas ásperas en el campo energético del receptor. Que el receptor tome varias respiraciones profundas, pidiéndoles que llenar su aura con su propia luz.

Corra la tinta se puede utilizar para limpiar y despejar el aura, así como para proteger a la persona y usted mismo.

5. Llama a los ángeles para entregar el espíritu de la luz

A menudo nos encontramos con que en una sanación lomi muy profundo, espíritus son fácilmente liberado y trasladado a la luz. Son más a menudo con ganas de ser puesto en libertad, y que sólo tiene que ser reconocido, amado y dada una dirección definitiva. Una vez que se muestran el camino a la luz, que cooperarán y seguir adelante. Hay mucha ayuda de los reinos superiores

disponible para ayudar a estas almas perdidas en su viaje hacia la luz. Hay ángeles que se les ha asignado el papel de las almas perdidas marcando el comienzo a la luz. Cuando se llama a ellos, los ángeles de la guarda se reúnen por encima de la mesa y abrir un portal desde arriba (que a menudo ha sido descrito como un embudo en espiral de la luz). Los ángeles y espíritus ayudantes toman el espíritu atado a la tierra con amor y tire de él hacia arriba en los reinos superiores. Es un proceso muy bonito, nada que temer. A veces varios seres todos deciden salir al mismo tiempo, como si hubieran estado esperando una oportunidad para avanzar hacia el siguiente nivel de su evolución, y están dispuestos a ir hacia la luz. Cuando se sienta entidad adherida o un ser que necesita ser movido a la luz, a menudo es útil para usted y / o que el cliente utilice las palabras “libres! ”Entonces dirigir la energía hacia arriba, la respiración en el portal. Todo ser tan sólo pretende ser amado a la luz.

De vez en cuando, es posible encontrar casos más difíciles o graves de la posesión que no se puede manejar. Al igual que antes, esto no es nada que temer. En los casos de posesión desafiante, rodearse de una luz protectora, confía en que el amor prevalece todo el trauma, sea paciente, y saber que el asunto pueda ser resuelto en el tiempo. Estar atentos y comprobar con el receptor para ver cómo se sienten. Seguir haciendo todos los métodos que hemos mencionado hasta que se sienta completa. Continuar orando por el receptor-dejar ir y dejar a Dios! Cuando se sienta completa, terminar por rezar en agradecimiento.

La activación de oro del capullo

Cuando una sesión de curación es completa, este momento tan delicado requiere a menudo ritual sagrado para implantar una impresión permanente de alteración dentro del receptor, afirmando en todos los niveles de su ser que un cambio ha tenido lugar. Con esto en mente, Kealohi creado el capullo de oro como un rito de paso celeste, un proceso que encapsula la curación, sellándolo a la luz de oro cósmica. Puede ser utilizado como un acabado a una sesión de Kahi Loa o al final de un masaje, o simplemente por su propia cuenta como una activación del cuerpo de luz donde el receptor puede recibir sanidad, mensajes, o visiones del espíritu.

Componentes del proceso de activación

Parte uno: Fundición de estrellas

Parte uno:

La segunda parte: La construcción del capullo de oro

La inhalación de chispas de luz sagrada mientras lentamente tirando de la hoja de llenado todas las células de los huesos, la sangre, y la carne (especialmente los órganos) con luz Llenando todo el aura con chispas de oro puro sagrados de whitelight Equilibrar los circuitos neurológicos, mientras que los ángeles tejer el capullo de oro Parte tres: La activación del capullo de oro

Parte tres:

Llamando en Kanaka-un espíritu humano

Kaulike-el toque de un ángel de activación de final del capullo del arco iris barridos-reconociendo las bendiciones del cielo y de la tierra

La primera parte se llama el “reparto de estrellas”, invocando una conexión con los cielos. La segunda parte que llamamos el “capullo de oro”, ya que crea, activa, y sella el receptor en un campo potente de luz dorada-blanca dentro y alrededor de su cuerpo.

En la tercera parte, el cliente llama a un ser que sea o haya sido humano (vivo y fallecido son ambos muy bien) a los que les gustaría ser bendecidos por acentuar además una conexión de curación de su elección. En esta etapa final de la activación, la curación se hace por espíritu y continúa ya que se encuentran sobre la mesa en su capullo, transformándose en la más reciente versión, la más alta de sí mismos. Muchos clientes han declarado que durante esta parte de la sesión se sintieron el espíritu de la eligieron tocarlos o realmente hablar con ellos telepáticamente. Una mujer había elegido a su padre que había fallecido varios años antes, y después de este proceso, las lágrimas corrían por sus mejillas. Como ella no compartía conmigo que ella había elegido, vi sus lágrimas y le preguntó si se encontraba bien.

El reparto de estrellas

El reparto de estrellas se utiliza para simbolizar el sentido más amplio, exterior de lo que somos como un ser cósmico. Abraham, Serge, Harry, Sherman, y muchos otros grandes maestros nos han hecho conscientes de que somos uno con el universo entero. Cada uno de nosotros tenemos acceso a todo el cosmos desde dentro. Para potenciar esta idea, una reconexión de alma a estrellas gesto fue desarrollado utilizando una hoja para crear un dramático comienzo al ritual. Este proceso consiste en llamar a nuestros antepasados estrella, aspirando el maná de las estrellas, y soplando en la hoja. A continuación, como un mago podría hacer, la hoja se lanza sobre el receptor, cubriéndolos con un manto de estrellas.

Preparación: El receptor se encuentra en una cama o mesa de masaje hacia arriba. Ellos pueden usar ropa ligera, Preparación:

floja. Cubrir su cuerpo con una sábana. (Si se usa como cierre de una sesión de masaje, el receptor puede ser desnudados pero puede necesitar una cortina más pequeño escondido alrededor de los senos y la zona pélvica.) Empezar: Recoger la hoja, la celebración de su longitud horizontal. Las manos deben ser un poco más de ancho de los hombros; de pie en un lado de la mesa. Levante los brazos extendidos por encima de la cabeza en alto delante de usted entre usted y la mesa de masaje. Ahora mirar hacia arriba. Establecer su intención y llamar a la bendición de los antepasados estrellas. Respirar la energía de las estrellas, la visualización de la Vía Láctea y todas las constelaciones anteriores que entran en los pulmones, mientras inhala por la boca. Y

luego, un golpe en la hoja, llenando la hoja con estrellas al exhalar completamente.

Llevar la hoja hacia abajo un poco para que los brazos están extendidos en frente de usted mientras que sostiene la hoja con bastante firmeza. Ajustar la hoja tres veces al traer las manos un poco más cerca juntos y tirando de ellos rápidamente. Ahora tire la hoja completa de estrellas: lanzarlo sobre la persona como si le están echando una red para atrapar peces, horizontalmente alrededor de dos o tres pies sobre el cuerpo del receptor.

Permiten flotar hacia abajo, cubriendo por completo, los envuelve en un manto de estrellas de sus hermanos y hermanas de luz cósmica de todos los universos conocidos y desconocidos.

El Capullo de Oro

Preparación: A su vez las luces de la habitación hacia abajo. El receptor debe estar hacia arriba, cubierto con una Preparación:

sábana hasta el cuello y hacia abajo sobre sus dedos de los pies. En

la mayoría de los casos, el receptor estará en un trance muy profundo como su sesión de sanación llega a su fin. Si el receptor está sin ropa, asegúrese de tener otro ropaje asegurado en su lugar sobre la ingle, y otro asegurada sobre el área del pecho si es necesario para la privacidad, porque usted va a sacar la hoja superior.

Empezar: Instruir a su receptor diciendo: “Imagine que la habitación está llena de chispas de luz dorada, Empezar:

que desciende del cosmos. Estas pequeñas chispas de luz se arremolinan y girando en todas direcciones, y están magnetizados por su amor. Quiero que ahora para comenzar un patrón de respiración. Inhalar estas pequeñas chispas diminutas, de oro de la luz blanca. Inhale profundamente en las células de su cuerpo, a partir de las yemas de los dedos de los pies. Respirar en estas chispas y llenar todas las células de los pies con estas pequeñas chispas, desbordando cada célula con este regalo de amor de la luz cósmica.”

A medida que comienzan a inhalar polvo de estrellas, estar por encima de su cabeza y muy lentamente llevar a los bordes de la hoja en sus hombros, y tirar de la sábana sobre su cuerpo muy, lentamente llevar a los bordes de la hoja en sus hombros, y tirar de la sábana sobre su cuerpo muy lentamente para destapar los pies, luego los tobillos, las pantorrillas, rodillas, caderas, manos y abdomen, los codos, los hombros, el cuello y la cara. Mientras que usted está tirando de la hoja, guiarlos a través de cada parte del cuerpo, ya que está expuesto. Instrúyalos para llenar todos y cada célula de las partes del cuerpo de la parte inferior de los destapa de hoja. Repita la siguiente una y otra vez a medida que arrastra la sábana hasta el cuerpo. “Respira profundamente, y llenar cada célula de su cuerpo con estos exquisitos partículas de luz divina pura. Llenado de los huesos, la sangre, y la carne de llenado y desbordante cada célula con pequeñas chispas de luz de oro, blanco. ! Llenado y rellenado, llenando cada célula individual con este precioso regalo de la luz cósmica”(porque se ha asegurado su ropaje más pequeña sobre el área de la ingle y / o de mama, se puede tirar de la hoja todo el camino hacia arriba y fuera de la cara; Llenado del Aura con Luz

Después de que la hoja se ha eliminado totalmente, caminar a un lado de la mesa y llevar a cabo el reparto de estrellas, una vez más, cubriéndolas con un manto de estrellas de la Vía Láctea. Una vez que la hoja ha sido lanzado de nuevo y es plana en la parte superior de ellos, lo meten perfectamente debajo de su barbilla y instruirlos, diciendo:

“Ahora comienza a respirar

una vez más, llenar tu aura con chispas doradas eléctricos de la luz. Y al exhalar, por favor respirar estas hermosas partículas de luz hacia tu aura, llenar tu aura con luz blanca dorada. Desde aquí, tomar unas cuantas respiraciones, y al exhalar, ampliar su aura a cabo en toda la habitación, llenando la habitación con las estrellas minúsculas, al igual que la Vía Láctea!”

Equilibrio circuitos neurológicos Mientras

Tejiendo el Capullo de Oro

Ahora comenzará a tejer su capullo energético. Mantenga cada conjunto de puntos durante al menos siete segundos mientras se conecta intencionadamente la energía entre los puntos. Mientras lo hace, su receptor ha participado rellenando su aura con las pequeñas estrellas de luz dorada. Situarse en el lado de la mesa al lado de la mano derecha de su receptor.

1. Localizar la esquina superior derecha (la esquina más cercana a usted) de su hueso púbico, con el dedo medio derecho. Plantar la punta de su dedo firmemente en la esquina superior.

2. Ahora localizar un punto en su ceja más cercana a usted cerca del centro de su cara, en el canto interior superior de la cuenca del ojo. Firmemente plantar su dedo medio izquierdo allí. Imagine la energía de unión entre estos dos puntos, mientras que suavemente tarareando, tonificación, o repetir, “yo soy, yo soy, yo soy ...” una y otra vez, la activación de una conexión energética entre estos puntos.

3. A continuación, cruzar a su punto de la ceja izquierda con el dedo medio izquierdo, manteniendo el dedo a la derecha en la esquina derecha del hueso púbico, de nuevo entonando “Soy” en varias ocasiones, corriendo la energía hacia atrás y adelante con su intención. La conexión está ahora en diagonal, que va desde la ceja izquierda de la persona y la esquina derecha del hueso púbico.

4. Ahora mueva el dedo medio derecho hasta la otra esquina superior izquierda de su hueso púbico. Ambos de los dedos están ahora en el lado izquierdo de la persona, el hueso púbico, y los puntos de la frente. Hum, entonar, o en voz baja repetir “yo soy”, se ejecuta la energía.

5. A continuación, llevar su dedo medio izquierdo de nuevo a la ceja derecha de la persona

punto. Visualizar un arco diagonal de energía, murmurando “estoy” repetidamente, yendo y viniendo con sus ojos. Hay cuatro puntos de polaridad que se han equilibrado hasta el momento.

Es hora de llamar a los ángeles para reunir encima de la mesa. Pide a los ángeles para tomar las chispas blancas de oro de la luz y comenzar a girar un capullo de oro alrededor de su aura. Indicarle al receptor, “Ahora es el momento de que a todos los ángeles y los antepasados aquí para tejer esta luz en un capullo de oro del amor y la protección de curación; espiral de cintas de la luz de oro alrededor de su cuerpo. Vueltas y vueltas que van, desde la cabeza hasta los dedos de los pies, hilatura y tejedura un hermoso capullo de oro alrededor de su cuerpo.

6. Si bien se centran en esto, mueva el dedo medio derecho a la mitad de su hueso púbico, en el canto superior.

7. Coloque el dedo medio izquierdo a un punto justo debajo de la nariz y por encima de su labio superior, en el surco nasolabial (chuleta). Visualizar en marcha energía de su coxis hasta la parte posterior de la columna vertebral, sobre su cabeza a su otro dedo.

8. Por último, mueva el dedo medio izquierdo centrada justo por debajo de su labio inferior y ejecutar la energía de la cresta del pubis hasta la parte delantera del cuerpo de debajo de sus labios. Ahora que ha completado el equilibrio de su sistema nervioso y puede activar el capullo de oro.

Kaulike: Espíritu-Assisted activación

Al término de la serie polaridad de equilibrio para el sistema nervioso, comenzamos la activación; incubando la nueva versión, la más alta de viaje de su alma en la Tierra. Continuamos con una técnica aprendida del Dr. King llamó kaulike, o “para equilibrar de manera uniforme.” Este es también el último módulo que utilizamos en una sesión de sanación Kahi Loa llama Kanaka, que se utiliza para llamar al reino humano. Este proceso implica la conexión con un espíritu que ha sido o está siendo humana. Algunas personas van a recoger uno de sus padres o hijos, una pareja o un ser querido que está vivo o que ha fallecido. Algunos optan por Jesús, María, el Arcángel Miguel, o un espíritu guía que les gustaría conocer mejor.

El toque de un ángel

Enganche el receptor diciendo: “Para activar finalmente su capullo de oro, me gustaría que elija un ser divino ser tocado por. Esto puede ser alguien todavía en un cuerpo, o alguien que ha estado en un cuerpo. Puede llamar a este ser en silencio o en voz alta; abierta a su corazón para recibir todas sus bendiciones curativas.

Cuando usted está sosteniendo esta siendo firme en su corazón, asiente con la cabeza y que voy a tocar ya que su presencia “.

Cuando las señales del receptor que están listos con un movimiento de su cabeza, levantar y abrir los brazos extendidos para recibir la bendición del espíritu eligieron estar con ella. Después de la fusión con el espíritu, lleva las manos a su corazón, permitiendo que el amor de ese espíritu para el que está en la mesa para venir a través de usted para bendecir el receptor.

Conexión de los Chakras

Preparación: Este es un toque de luz, sin embargo, un contacto muy intencional usando un par de yemas de los dedos Preparación:

sobre cada uno de los chakras al principio, luego la conexión con las principales articulaciones. Ambas series de puntos comienzan en la cabeza y se mueven hacia abajo el cuerpo. En primer lugar, LeapFrog sus manos por los puntos de chakra, por lo que siempre está en contacto con una mano mientras la otra mano se está moviendo a un nuevo chakra. A medida que toque cada lugar en su cuerpo, mantener el pensamiento y el sentimiento de “Te amo. te quiero. Te amo “, permitiendo que la bendición del espíritu fluya a través de ti.

Empezar: Después de que el receptor asiente con la cabeza indicando que están listos para la activación, de pie en un lado de la mesa de masaje, colocar unas yemas de los dedos de una mano en su chakra de la corona (la parte superior de su cabeza) y un par de yemas de los dedos de la otra mano en su chakra de la frente, (el frente). Mantenga los dos primeros puntos, la corona y la frente, el tiempo suficiente para dar tiempo a que el espíritu humano que escogieron para enchufar a ellos por completo antes de mover el dedo que estaba en la parte superior de la cabeza hasta el chakra de la garganta, que conecta el tercer ojo a la chakra de la garganta. Mover la mano que estaba tocando la frente y lo coloca en el corazón, que conecta la garganta y el corazón. Mantenga esta posición durante unos siete segundos. Tomar la mano que estaba en contacto con la garganta para la parte superior del abdomen justo debajo del esternón, que conecta el corazón al plexo solar. Mantenga estos puntos durante unos siete segundos,

ombligo (chakra sacro). Conecte la energía entre los dos puntos, mientras que en silencio repetir “Te amo”, tocarlos como el espíritu de la que ellos han elegido.

Anuenue: El arco iris Conexión

Cielo y la Tierra

Cuando llegue centro del ombligo de la persona como usted va abajo del cuerpo, coloque una palma abierta (dedos juntos) tres pulgadas sobre la corona de su cabeza y la otra palma abierta tres pulgadas por debajo de su chakra de la raíz, en la base de la columna vertebral,

no tocar el cuerpo. Envío de amor a través de sus manos, visualizar un arco iris con un extremo en la parte no

inferior de la rabadilla y un extremo sobre su corona. Mueve las manos hacia arriba lentamente en un arco más juntos, conectando las dos manos sobre el corazón de unos dos pies por encima de su cuerpo. Enviar el arco iris en su corazón. Este gesto se baña la corona y los chakras raíz en luz del arco iris y se une en su corazón.

Conexión de las articulaciones

La segunda parte de kaulike trae el “toque de un ángel” para equilibrar las principales articulaciones del cuerpo. En lugar de leapfrogging, se mantiene lados izquierdo y derecho del cuerpo y se mueven las dos al mismo tiempo. Colocar unas yemas de los dedos de cada mano muy suavemente en cada lado de su cuerpo en las articulaciones, a partir de los lados de la mandíbula, luego los hombros, los codos, las muñecas, las caderas, las rodillas, los tobillos y dedos de los pies. Su forma de trabajo del cuerpo, terminando en el dedo gordo del pie. Mantenga cada conjunto de puntos durante tres o cuatro segundos.

Anuenue: Tierra a la tierra del arco iris,

Anuenue:

Reconociendo el Cuerpo

Sellar la sesión con un gesto amplio, comenzando en el suelo justo debajo de sus pies, al final de la tabla.

Erradicar el arco iris en la tierra, con lo que una bendición de la tierra. Levantarla con sus brazos extendidos, barriendo desde encima de sus pies, sus piernas, sobre su parte superior del cuerpo, la cabeza y la espalda hacia el suelo, ofreciendo la bendición de vuelta a la tierra.

Con esto se completa el reconocimiento de su existencia como un ser humano, de carne y hueso. Nuestro cuerpo proviene de la tierra y un día volverá a la tierra. Dar gracias.

Anuenue: El cielo al cielo del arco iris, reconocimiento de la Anuenue:

Espíritu

Para reconocer su existencia como espíritu, estar a la cabeza de la tabla (el final justo por encima de su cabeza) y se enfrentan al receptor. Llegar a sus brazos en alto, extendidos por encima de su cabeza, las palmas hacia arriba, abiertos al don de la luz aloha que se está ofreciendo a los mismos desde el espíritu. Visualizar la recepción de una esfera de oro de la luz en sus manos abiertas. Al recibirlo, tire de la energía hacia abajo desde arriba y compartirlo con la persona sobre la mesa. Trae la bendición de lo alto de su cabeza, barriendo sus brazos todo el camino a través de la parte superior de su cuerpo, de más de la cabeza y el pecho, hacia abajo sobre sus piernas y de los pies, y de regreso al cielo. Con esto se reconoce el espíritu que habita dentro de ellos, como ellos y para ellos. Nuestro espíritu se forma a partir de la luz y algún día volverá a la luz.

Dentro Correos- Cubrir los Ojos

Con cuidado, coloque una almohada ojo o funda de almohada doblada sobre los ojos de la persona. Los ángeles se hará cargo en este punto; se llega a descansar y testigo, la celebración de un espacio sagrado para el milagro para arraigar más profundamente en su ser. A menudo nos hemos sentido la sala se llene de seres en este punto, mientras que orar en agradecimiento por ellos. Esta es otra oportunidad para que los antepasados de la persona a ser también presente, tocando en su propia manera amorosa. Sentarse en una silla o acostarse en el suelo junto a la mesa de masaje y fusionarse con su dicha, presentes dentro y alrededor de ellos, inundando el espacio templo con impecable presencia del cielo. Mientras que la persona descansa, incubando dentro de su capullo, la selección perfecta de música suave mejorará aún más la profundidad de la experiencia. Este es un momento feliz, flotando en un mar eterno de potencial infinito,

Un fuerte comienzo y un final fuerte es imprescindible para cualquier ritual que sea eficaz. Al comenzar con los protocolos de apertura descritos en este libro, la realización de algunas técnicas de trabajo corporal chamánicas en la parte posterior y frontal del cuerpo, y finalmente termina aquí, creando un campo de energía curativa altamente cargado que el espíritu puede trabajar a través de, el receptor tendrá una la experiencia chamánica que recordarán para siempre en algún nivel. Tal vez van a estar en comunión con un antepasado que tiene un mensaje directo para ellos, o tal vez

viajará muy profundo en su capullo, y luego surgir con renovada inocencia. Las posibilidades son infinitas. Disfrutar de esta experiencia!

[contenido]

12

Nosotros nunca estamos solos

'Aku Ike,' Ike mai, kokua aku, kokua mai; pela la

OHI ka Nohana 'Ohana.

Reconocer y ser reconocido, ayudar y ser

ayudado; tal es la vida familiar.

Si ha llegado a este punto en el libro, es probable que tenga algunas ideas e inspiración de cómo utilizar la carrocería chamánica sagrado y principios de curación de Hawai para transformar su vida y las vidas de los demás. Tal vez le gustaría comenzar a experimentar y practicar algunas de estas ideas, pero no tienen acceso a un maestro. Nos gustaría animarte a aprovechar la ayuda de los seres votos en el mundo de los espíritus que juegan un papel muy importante en todo el mundo del viaje de sanación. En verdad, nunca estamos realmente solo-una miríada de espíritus guía vendrá a nosotros cuando sea llamado con el corazón abierto, humilde, sosteniendo expectativas positivas. Esta es la esencia de la fe, y con el tiempo se convierte en nuestra conexión aún más eficaz. Corresponde a nosotros, a la medida de nuestras posibilidades, a creer en un poder superior y abierto para recibir la orientación. Nuestros ancestros y espíritus guías no nos juzgan. Desde su perspectiva, que sólo nos encanta, porque pueden sólo el amor es real. En este sentido, pueden ser llamados por su sabiduría, y podemos poner nuestra confianza en nuestros guías para ayudarnos a desarrollar nuestras habilidades de curación, energizando nuestras manos cuando nos toque a alguien.

Al ver la energía y la comunicación

con guías de espíritu

Si usted es consciente de ello o no, hay muchos seres que velan por nosotros todo el tiempo. No siempre podemos verlos porque viven en una dimensión o frecuencia diferente que nosotros.

Los seres humanos se han dotado de gran poder conectarse y acceder a nuestros antepasados y nuestros ángeles de la guarda personales, guías espirituales, maestros ascendidos, y muchos otros seres a los cuales podemos extraer. Aunque puede parecer imaginado o creado por la mente, se puede llevar un significado muy fuerte a nivel emocional. En un nivel espiritual, le puede influir abriendo el camino para co-crear un milagro. Con paciencia y práctica, uno puede empezar a escuchar las voces de sus guías, y canalizar los mensajes pertinentes de la región de los espíritus. Usted puede aprender a comunicarse con estos seres, y ver lo que sucede cuando uno cree; que son realmente aquí para ayudarle en su evolución.

Ábrete a la posibilidad de que está pasando más de lo que puede ser capaz de ver a simple vista.

Imagínese que usted podría entrenar sus ojos para ver de una manera completamente nueva, revelando lo que había estado oculto desde su visión de todo este tiempo. Se ha registrado en la historia que cuando los primeros exploradores europeos comenzaron a visitar lugares de la isla remotos, los isleños mirarían hacia el océano, y muchos de ellos no podía ver los barcos de los exploradores, porque no tenían ningún concepto mental o de referencia para entrega en su percepción de la realidad. No tenían ninguna posibilidad de ver algo que no sabía que existía, por lo que su mundo visual no se extiende tan lejos. No fue hasta que alguien que fue entrenado para ver más allá del campo de visión normal podría sentir algo. Tal vez el chamán de la tribu daba al agua y se ajustó o cambió su percepción de manera que las naves aparecieron en la distancia, justo ante sus ojos. Así como estas personas en la antigüedad tuvieron que aprender a ver los barcos, no es posible para nosotros ver varios reinos del espíritu, hasta que nos ajustamos nuestra percepción de ser capaz de ver de esta manera.

EJERCICIO: ver y sentir la energía

Preparar: Sentarse cómodamente en una habitación tranquila o fuera en la naturaleza.

Preparar:

Empezar: Para la práctica de cambiar su percepción o ver la energía, entrecerrar los ojos y dejar que las Empezar:

cosas van un poco fuera de foco, con lo que a la vista de la energía que rodea a todas las cosas. Usted puede hacer esto por sentado y mirando a sus dos manos, ellos sosteniendo cerca de dos pies de distancia de su cara. Moverlos hacia la otra un poco, sintiendo la energía que se interponga entre las manos, y mirando a los

el espacio donde los dedos se conectan con el espacio que les rodea. O bien, puede tumbarse y mirar arriba en un árbol, mirando el espacio en el que las ramas se conectan al cielo. Cierra los ojos, y luego, lentamente abrirlos. A continuación, cierre lentamente de nuevo y abrirlos lentamente de nuevo. Después de un tiempo, el enfoque y unfocusing su mirada, usted puede comenzar a ver la energía que viene de los dedos, o sentir una sensación de hormigueo o energía caliente en sus manos. Si usted practica esto en la naturaleza, usted comenzará a ver los intercambios energéticos que tienen lugar; lo que se centran

/ unfocus en comenzará a brillar. Los de tipo ojo libros de magia son muy grandes para este tipo de prácticas. Al relajar los ojos, y suavizando su mirada-no permitir que lo que cree que debería ver ninguna prácticas. Al relajar los ojos, y suavizando su mirada-no permitir que lo que cree que debería atención- entonces lo que estaba oculto a la vista antes, se hará visible y revelar un espectro mucho más amplio de la realidad para ti.

El desarrollo de un sistema de

navegación del Augurio y signos

Cada uno de nosotros tiene una forma única de interpretar la energía que teje a través de nosotros, como nosotros, y para nosotros, que nos conecta con todos los seres. Para algunos, el reino del espíritu se siente más que visto. La presencia de un espíritu podría enviar una sensación física, como la piel de gallina, calor, o la sensación de que alguien nos toca. Mirar y escuchar los signos y presagios, porque los espíritus activos pueden causar energía elemental en la naturaleza para animar, anunciando su presencia para llamar nuestra atención. Que están ofreciendo para comunicar algo de valor para nosotros, transmitir alguna información útil que nos va a abrir para ver o sentir cosas de manera diferente. Hay mensajeros a nuestro alrededor, todo el tiempo, si estamos prestando atención.

Cuando lo invisible quiere que presta atención, hay muchas señales que suelen ir inadvertido, que se convierten en no bloqueada, cuando nos sintonizamos con el momento presente, plenamente consciente, profundamente escuchando. Pedir a los espíritus votos para darle una señal cuando están esperando para informarle. A continuación, confiar y abrirse a su propia intuición para leer las señales que vienen.

Puede asociar diferentes animales o aves con diferentes significados, y el espíritu va a enviar el animal o una imagen de ese animal para decirle si usted está en el camino correcto o no. Asegúrese de anotar si el animal está vivo o muerto, su estado de salud, su comportamiento, y lo que estaban pensando cuando apareció.

Ángeles parecen disfrutar de la comunicación a través de la luz y el sonido. En el balcón en su casa, a menudo hemos oído las que no se ven afectados sólo una nota en la campana de viento, zumbido lentamente cuatro veces para conseguir nuestra atención, mientras que la otra campana de viento (varios pies de distancia) no se mueve porque no hay viento, en absoluto. Pueden golpear un objeto de un estante o hacer una puerta de apertura o cierre. Usted puede estar sentado en su sala de estar y las luces comienza a parpadear. O puede estar caminando por la carretera y de repente la luz cambia de alguna manera, una farola va dentro o fuera, o las nubes se disponen de una manera muy peculiar. Observe lo que estabas pensando o hablando cuando ocurrió el misterioso cambio en su entorno. Estos signos son siempre notable cuando podemos descansar en nuestra unidad con todo lo que es. Usted ve, porque no son seres físicos, Ellos ofrecerán suavemente su ayuda, pero van a ser sutiles en su acercamiento; su “voluntad” no se nos ha impuesto. No pueden influir en nuestra dimensión física a menos que invitar o los llamamos aquí, a través de nuestra voluntad. Si estás interesado en una conexión más profunda con un espíritu guía, saludar, reconocer con gratitud, y darles la bienvenida en su corazón y su espacio de la existencia. A continuación, abra amplia para recibir los mensajes sublimes. Sus guías comenzarán a darse a conocer en su propia manera única. Solo presta atención y confianza lo que viene a usted como usted se mueve a través de su día.

reconocer con gratitud, y darles la bienvenida en su corazón y su espacio de la existencia. A continuación, abra amplia para recibir los mensajes sublimes. Sus guías comenzarán a darse a conocer en su propia manera única. Solo presta atención y confianza lo que viene a usted como usted se mueve a través de su día. reconocer con gratitud, y darles la bienvenida en su corazón y su espacio de la existencia. A continuación, abra amplia para recibir los mensajes sublimes. Sus guías comenzarán a darse a conocer en su propia manera única. Solo presta atención y confianza lo que viene a usted como usted se mueve a través de su día.

A través de un reconocimiento reverente, se puede sentir los ancestros y seres espirituales a su alrededor.

Su amor es palpable. Ellos quieren que se sepa que están dispuestos a ayudarle en todo lo que son capaces, para promover su bienestar y el bienestar de sus seres queridos. Pedirles ayuda sobre temas específicos en su vida. Si estás interesado en la asistencia a curarse a sí mismo, pueden trabajar con sus antepasados que lo guíe hacia los maestros adecuados y las experiencias adecuadas para ofrecerle a sus necesidades en el momento. Tal vez te guían para recoger este libro. Esta es la parte más interesante de todo esto. Como los llamamos en este plano de existencia a través del canto, el canto y la oración, para que nos ayuden en nuestro trabajo de curación, en realidad nos convertimos guiada en nuestro servicio a ellos, como la gracia entra en nuestra vida de una manera cada vez mayores.

Al crecer en conciencia a través de la experiencia, vemos que nuestra experiencia aquí en la tierra es temporal. Que más allá de nuestro cuerpo, tenemos una identidad, una esencia, un espíritu hecho de luz que vive para siempre. Los guardianes y guías sirven para

recordarnos que hay más en la vida de lo que parece, y más energía disponible para nosotros de lo que podemos imaginar.

[contenido]

13

Nalu Pule Oo (Oración Potente

meditaciones)

Pule Oo ( poderosa oración) crea

Pule Oo (

lokahi (

poderosa oración) crea

la unidad), dentro de una espiral

lokahi (

ascendente para la regeneración de pono (bondad), permitiendo divina de derecha a fin de aparecer.

- Kealohi

La oración es un acto de devoción, una comunión sagrada con nuestra divinidad personal. Esto significa para conectar profundamente con la fuente de energía infinita de toda la vida de la gracia que reside dentro de todos los seres y anima todas las cosas. No importa dónde nos encontramos o lo que está pasando con nuestras vidas, somos uno con toda la creación. Es más eficaz para orar desde este lugar de la unidad con la fuente. Porque en este lugar, no hay falta, limitar o separación. Oren para saber que la oración ya ha sido contestada. Escuchar cuidadosamente durante y después de la oración que trae guía y consuelo y ayuda a cultivar el valor que se necesita para madurar, crecer espiritualmente a través de todas las circunstancias que se encuentra. Aprender a rezar en agradecimiento todo el tiempo, y su vida se convertirá en una río de amor y bendiciones en la acción para todos los seres.

La oración como Medicina

La gente viene con todo tipo de quebrantamiento, emociones atascadas, y el dolor en busca de alivio o una manera de salir de sus circunstancias. Muchas personas piensan que están solos en su dolor, indefenso y víctima. Cuando se siente a orar con alguien en necesidad de un impulso, puede cambiar su conciencia a una fuerza interior y una fe profunda que tiene acceso a la fuente de vida universal para resolver cualquier problema o desafío terrenal. Todos los problemas aparecen dentro de una experiencia de separación

de uno mismo más alto (a veces llamado el Dios mismo). Una oración es un pedido de amor para ajustar nuestra perspectiva de una situación. Una profunda oración y uno se puede sentir en su cuerpo, es una meditación, y cuando se combina con la respiración consciente, se convierte en la medicación. Puede ayudar en el cambio de nuestro punto de vista y nuestras opciones en un arreglo más manejable para todos. Una oración poderosa genera un estado de trance positivo, que se aplicarán cuando cualquier situación requiere una vibración edificante. Cuando usted tiene un dolor de cabeza, se trata de alcanzar la medicina; cuando se siente miedo y la separación, se llega a la oración. Una buena meditación oración tiene sus raíces en la verdad más elevada subyacente: solo el amor es real

subyacente:

y

solo el amor es real Dios es todo lo que hay. Todo lo demás es una ilusión o una percepción Dios es todo lo que hay.

errónea. Al diseñar su oración en torno a esta verdad fundamental, se empieza a ver que todo es sagrado. Todo se conecta a un diseño divino, y la oración es una manera de sintonizarse a esta corriente divina de energía que existe para nosotros empleamos y disfrutar. Todo lo que no les sirve cae, y se puede avanzar en la dirección correcta desde un lugar de confianza, fuerza renovada, y la claridad.

Orar por otros

Puede utilizar la oración para ayudar a otros con la curación de larga distancia. Esto se realiza mediante la conexión con la frecuencia más alta en y alrededor de usted, sintonizarse a sí mismo a ella, y luego enviarlo al alma de otro, a través del “canal de espíritu.” Se puede recurrir a la luz divina y la gracia, a través de la bendición y el reconocimiento, al principio o al final de cada día y enviar esta nui aloha a través del

“interior-net” a cualquier persona que necesita curación. El yo superior del receptor es siempre receptiva a las bendiciones de amor. Puede rezar por la salud y el bienestar de otro, siempre y cuando usted no tiene ningún programa para interferir con su camino de vida o su libre voluntad. Ore para que el receptor se acordará de su verdadera identidad como el amor. A través de la visión sagrada, verlos tan perfecto, entero, inocente y libre.

Convocar a sus ángeles de la guarda de brillar la luz sobre ellos, para ayudarlos a encontrar en su corazón para perdonar, liberar y dejar ir “heridas preciados”, y cualquier falta de perdón y acuerdos expirado. Oren para que su Divinidad viene hacia adelante para bendecir a su niño interior para que puedan ser capaces de ver su propia inocencia y la inocencia de los que han jugado un papel en hacerles daño o tal vez lo que les deja.

Al orar por la curación de otro, orar con gratitud que su cúmulo de almas

- su cuerpo, mente y espíritu que es su firma única en esta vida se vuelva a alinear en armonía y gracia. Si comparten una historia con usted en que es parte de su curación, dar a la historia de la divinidad y la pregunta que usted será capaz de desengancharse compasión de su historia mientras se escucha con cuidado y lo recibe en la Santa espacio que da refugio para ellos. Orar por ellos para recordar el amor, porque usted sabe en su corazón que sólo a través de nuestro amado sin condiciones somos capaces de trascender todas las cosas. La presencia del amor crea una forma de gravedad de nuestra alma que restaura la totalidad de nuestra existencia.

Que el sol brille mucho tiempo sobre ti, todo el

amor que te rodean, y la luz pura dentro de

guiarle en su camino

- una bendición irlandesa

Oración por Ho'oponopono

La oración puede levantar lo puede sentir como las cargas más pesadas (piedras) de miedo y sufrimiento, pérdida personal, la culpa, la ira, el trauma, la traición y el abandono de su tazón de fuente de luz. Levantar estas cuestiones dolorosas, así como el estrés diario y las tensiones siempre es una práctica saludable para cualquier persona, no sólo un chamán o curandero. Una buena oración perdón puede y le exime de muchas circunstancias pesados e incómodos que pueden serle de compromiso con las ya sea personalmente o con otras personas, ya que facilita un cambio definitivo en la percepción a un nivel superior a aligerar su carga. Como dice Glenda Green en su libro Amor sin fin: Jesús Habla: Para resolver un problema es necesario primero en verla desde un nivel más alto, ganando así una perspectiva más amplia. En el ámbito de la sanidad física esto es obvio. Un médico o un centro médico sólo puede detener a una enfermedad, evitar que se progresa, reducir la infección, y proporcionar condiciones donde puede producirse la curación. La actualidad de la curación es siempre un milagro que sucede en un nivel superior a través de la restauración de la integridad. No importa cuál es el problema, la curación siempre viene de un nivel más alto.

En la antigüedad, en Hawai, ho'oponopono tradicional se practica cada noche con toda la familia antes de acostarse. Las historias nos dicen que todas las generaciones estaban presentes en la sala de estar para que esto suceda. Esto se hizo para despejar cualquier resentimiento que nadie puede estar llevando a fin de no tomar esos resentimientos en su tiempo de sueño. De esta manera, habrían dormir con la conciencia tranquila y se despierta refrescado, renovado y sin obstáculos de ningún quejas desde el día anterior. Todavía es una buena práctica de hoy, nunca se van a la cama enojado. Es una buena práctica para limpiar tu conciencia cada noche cuando se pone su cabeza sobre la almohada. Al igual que en una oración antes de dormir, que está honrando inocencia sagrado dentro de sí mismo y los demás, haciendo uso de agradecimiento dentro de perdón.

La siguiente oración creado por morrnah simeona es para la curación personal. Se utiliza para la limpieza de su cuerpo y liberar el niño interior de las ideas, pensamientos negativos o creencias tu mente se ha aferrado a lo largo de los años. Utiliza la mente a concentrarse tomando la mano del niño y guiarlo a abrirse al ser superior y recibir claridad y orientación. En la limpieza de estos archivos adjuntos del cuerpo-mente, va a extraer rocas de su plato de luz, abriendo un espacio claro para mayor orientación, inspiración y creencias que traerá energías curativas en toda nuestra corriente de vida. Puede recitar esta oración para traer pono al clúster alma de su ser mental (madre) a su ser físico (niño) con la ayuda de su ser superior o

'aumakua (padre).

Divino Creador, Padre, Madre, Niño como Uno. Oh mi hijo, le

perdóname por todos mis errores, en pensamientos, palabras, obras y acciones que he acumulado y sometidos a lo largo del tiempo? A

medida que su madre hoy en día,

Te perdono por todos sus miedos, resentimientos, culpas, inseguridades y frustraciones.

Ven y toma mi mano, y reverentemente, pedir al Padre, nuestro 'aumakua, a unirse a nosotros y mantener nuestras manos.

Como una unidad de dos, por favor pedir al Padre que se unan a nosotros y hacer que el tres de nosotros una unidad de uno. Dejar que fluya el amor de mí a usted y de nosotros al Padre. Permitir que el creador divino nos abrazan en el Círculo divina del amor.

Al repetir esta oración, enfocar su energía en resolver el Pilikia ( problemas) en la limpieza de la Pilikia (

subconsciente hasta que el problema ha levantado. Llame a su ser superior para deshacer las proyecciones negativas repitiendo: “Lo siento, por favor perdóname, gracias, Te amo.”

Para sueño tranquilo

Sanar su cuerpo a dormir llenando su cuerpo con la luz y el amor. Cierra los ojos y respirar profundamente, inhalando luz en cada parte del cuerpo, empezando por los pies. Use “Te amo”, como su mantra. Imagínese pura luz está llenando todas las células de los dedos de los pies, luego los tobillos. Mover hacia arriba las piernas de las rodillas, respirando la luz en todos sus huesos, en los muslos, la relajación de las caderas y parte superior del torso entero, respirando la luz en el abdomen, el hígado, el estómago, el pecho abierto, y todo alrededor de su corazón radiante! Respirar y sentir la luz que es brillante desde su corazón y viajar a través de la sangre a todas las partes de su cuerpo. Respirar la luz de tu corazón los brazos ahora, todo el camino hasta la punta de cada dedo, uno a la vez. Bañarse en este brillo y estar en paz con su día a medida que la pongo a descansar junto a su cuerpo-mente.

Alabo el día de hoy, perdono a este día. Libero a este día, bendigo el día de hoy. Gracias Dios por este día.

Gracias por todo el amor que fue compartida, en cada momento, con todo el mundo. Que todos los seres descansar en paz esta noche.

Te amo, y estoy agradecido de ser uno contigo y toda la creación!

La meditación Mana

Cierra los ojos y comenzar un patrón de respiración profunda. Coloque su lengua en el techo de la boca y mantenerlo allí durante esta práctica. Respirar la luz a través de su corona en la parte superior de la cabeza, dibujo en su área del corazón. En la exhalación, llenar su vientre con la luz. Centrarse en la inhalación abundante, pura, llena de luz

amor, a través de la parte superior de su cabeza. Al exhalar lentamente, depositarlo en su vientre. Pronto se sentirá un calor radiante allí. Haga esto hasta que sienta la paz interior. Para mejorar esta meditación, colocar las manos sobre su vientre.

De Soñando a Streaming

Tantos sueños nunca se harán realidad; a menudo los que nunca podría plan que realmente hacen. Jugando en las olas del tiempo y el espacio, que se alimentan mutuamente, revelando nuestra pertenencia.

El sol arde hacia abajo como la madre se despierta. Ella oye los niños que juegan en la puerta del cielo.

Resplandeciente calor abre el corazón, tomar una respiración profunda y dejar que la luz brille, la entrega total a la corriente del amor divino, ondulación y sanando todo a su paso! “Ahora” es nuestra guía “donde” siempre está aquí; este “momento” es todo lo que somos pura conciencia, como el amor.

No tenga ningún miedo, el amor está aquí. Ya no soñando, ahora estamos streaming- resplandor de felicidad.

Oración para abrir el corazón

Decir esta oración con amor a medida que inhala y exhala, la expansión a través de su chakra del corazón.

Pu'u hamama WAI ( Mi corazón está abierto) creador divino, padre, madre, hijo como uno, abro mi corazón para recibir todas sus bendiciones: Pu'u WAI hamama ... Abro mi corazón para revelar lo que soy como usted: Pu'u WAI hamama ... Abro mi corazón para compartir estos dones sagrados con todo: Pu'u WAI hamama

...

Abro mi corazón a la bendición de una vida llena de propósito: Amama: Amén-por lo que es!

E aloha Pau ole: El amor no tiene fin

Para abrir una sesión de sanación

Como facilitador, se puede trabajar con la persona que recibe la curación para formar y recitar con devoción, una abertura bendición / oración para iniciar la sesión. Tener el

el receptor establece una intención clara de lo que les gustaría a liberar durante su sesión y una intención clara de lo que les gustaría poner en su vida y hablar en la oración. Este protocolo establece las bases de un tono de curación definitiva para la sesión.

Aquí está un ejemplo de una oración a menudo utilizamos:

'Aumakua, Aloha, Mahalo! ( espíritus guardianes, que te quieren, te damos gracias!) que llamo a todos nuestros guardianes, guías, y los antepasados de apoyo en esta curación. Llamo a nuestros seres superiores divinas, la grandeza de espíritu para presentarse y bendiga al niño divino dentro de cada uno de nosotros.

Yo llamo a Gran Espíritu para traer la ola perfecta de aloha para llevar el alimento curativo y bendecir ... (nombre del receptor) con el amor divino, para ayudar a que liberen a (inserte sus intenciones aquí) ... y llevarlos ... (inserte sus intenciones aquí ).

Para terminar la oración con un canto de Hawai o bendición, aquí es una bendición corta gimotear en hawaiano creado por Serge Kahili Rey que se puede utilizar en cualquier ceremonia o la curación.

'Aumakua, mai ka po ola WAI, ho ike a, mai ike ola. ( ser superior, antepasados, sacarán las

'Aumakua, mai ka po ola WAI, ho ike a, mai ike ola. (

aguas de la vida del cielo y manifestar esta bendición.)

Amama, Noa UA, Lele Walea ku ala! ( ¡Que así sea! Esta oración es liberado. Volar y manifestar!) Proclamación de un sanador a Ke

Akua (creador)

Se necesita valor para salir en el mundo y ofrecer su energía curativa a los demás. Ayuda a comenzar cada día, ofreciendo a sí mismo a ser un instrumento de curación, y confiar en que el espíritu le guiará en cada paso del camino! Esta oración abre el camino para que Dios traiga milagros de servicio en su vida. Se puede decir esto cuando se le pide que tomar un gran riesgo para ayudar a alguien a sanar y desea establecer un flujo más profundo dentro de la corriente abundante de voluntad y el poder divino.

Aloha Ke Akua! ( Saludos de amor al Creador)

Aloha Ke Akua! (

Le venimos dando las gracias por el regalo de la vida actual, y por esta oportunidad de estar más cerca de usted, a través del servicio de amor que damos a otros. Podemos hacer esto, porque estamos trabajando para ti, Dios, el espíritu de unidad, la armonía y la paz!

El Espíritu Santo siempre nos está protegiendo y velando por nosotros. Esta es la obra de Dios, y siempre estamos seguro abrir y sanar. El más grande amor y devoción siempre nos traen las personas perfectas, para crear el perfecto cambio, en el momento perfecto, en la forma perfecta, en la medida perfecta. para un cambio perfecto para tomar su lugar. Amama, que así sea! Y así es! Mahalo nui Ke Akua'

Las cuatro declaraciones de la Halau

Puede convertirse Kahuna “ondas de aloha” en la costa de alguien, compartir la bendición de bienestar y gratitud con todos los que son invitados en su templo de sanación. Sin embargo, antes de ofrecer asistencia a cualquier otra persona, es aconsejable para centrarse en la meditación y / o la oración. Se puede usar cualquier oración que funciona para usted para armonizar su cúmulo de almas (o meditar en silencio), que toma una fuente de aloha y luego ofrecer a los demás.

Aquí están las cuatro declaraciones de la halau de tío Harry Jim Clase haumana Libro de trabajo. Están diseñados para el donante lomi recitar antes de realizar cualquier curación. Cuando se habla como una oración a los efectos de la activación, estas declaraciones son poderosas herramientas energéticas que animan la divinidad en forma, permitiendo que el cielo se muestre en la tierra para usted y su receptor.

1. Mi presencia en el halau es una manifestación sagrada de mí a mí mismo para la ducha agradecimiento, el crecimiento y la felicidad a todo mi ser, ya través de mí al receptor.

2. me centro para introducir y sostener la sien para lomilomi en el WAI pu'u, el espacio sagrado del corazón. Desde el corazón y en el corazón, la esencia de mi luz, mi 'Uhane, soportes, guías, y gracias a mi tacto.

3. encomiendo la energía de certeza a la abundancia y la perfección de mi intuición como estoy radiante a la luz de aloha.

4. Voy a mi voluntad de desconexión compasivo, estoy sufrida por aloha, el aliento de Dios está en nuestra presencia.

Es muy importante entender plenamente la potencia de estas declaraciones. En el primero, se está anunciando que este espacio es creado por usted y para disfrutar el proceso de curación que está a punto de desarrollarse.

Cuando usted encarna el sentimiento de gratitud, el crecimiento y la felicidad, el receptor se darán cuenta de esta vibración y comenzará a sentirse mejor mientras se abre a su propia naturaleza divina.

En la segunda declaración, que está abriendo el portal de su corazón sagrado de manera que la grandeza de su espíritu puede ayudar y apoyar a la carrocería que está haciendo.

En la tercera, se ancla a sí mismo en la energía de certeza. Puede confiar en su intuición y la confianza que va a hacer lo que es perfecto en el momento perfecto con el amor perfecto.

En la cuarta declaración, usted está afirmando que a través de la desconexión compasivo, su voluntad de hecho permite la curación a ser realizada por la persona sobre la mesa en cooperación con todas las guías del alcohol: usted no usa su propia energía; deja que el flujo de energía a través de usted. No es necesario para que pase nada; que acaba de aparecer completamente presente con un corazón dispuesto a estar presente como testigo de la curación tiene lugar con amor. Cuando venimos de un lugar de la desconexión compasivo, no tomamos en cualquier energía negativa de la sesión de curación, debido a que la alta vibración generada dentro del espíritu de aloha transmuta todas las frecuencias inferiores a la luz pura.

Al recitar estas declaraciones, que ha dado el trabajo de sanación a la energía de la halau, en la confianza de que van a tener lugar un milagro o cambio en la percepción. Para una comprensión más profunda de la obra de Harry tío Jim, es muy recomendable la lectura de su libro Secretos sabios de profunda de la obra de Harry tío Jim, es muy recomendable la lectura de su libro Aloha.

Oración para abrir a conciencia de Cristo

conciencia de Cristo es el mismo tipo de frecuencia que aloha. Se compone de puro amor incondicional que está conectado a una fuente de fuerza y orientación. He aquí una poderosa oración sintonía de Jesús, escrito en los

Jesús, escrito en

Camino de Maestría,

los

publicada por la Fundación Shanti Christo:

Que Cristo habite solos dentro y como esta creación que pensé que era yo mismo.

Que Cristo solo informar a cada pensamiento, cada respiración, y cada elección. Que el amor directo cada paso.

Que el amor transformar este viaje en el tiempo,

que con el tiempo podría realmente conocer la realidad de la eternidad, la santidad de la paz, la santidad de la intimidad y la alegría del amor del Padre. Amén

Curación Meditaciones de oración

En el que ofrecen la oración como la medicina, tanto la energía no deseada se puede borrar en lo que parece poco tiempo, porque la oración auténtica sucede fuera de tiempo. Antiguos hawaianos entiende el poder de la palabra hablada. Las palabras fueron elegidos cuidadosamente y hablan con la intención y la vibración, haciendo coincidir cada palabra con emoción para darles más maná. Así que disfruten de este proceso!

Aquí está el proceso delicado que compartimos para activar la voluntad de sanar, comprometiéndose a dejar de lado los juicios, confiar y entregar todos desalineación a un poder superior. Se puede utilizar en sí mismo, y ofrecerlo a los demás. Traer su pasión en las palabras que usted está hablando. Si se quiere, se puede diseñar sus propias variaciones de esta oración que sea aún más personal. Utilizar cualquier palabra que se siente como más conveniente, cómoda y adecuada. Si no resuenan con decir “Espíritu Santo” en la oración, puede utilizar “Confío y la entrega a mi bien más elevado”, “mi propia luz”, o “la luz de mi alma.”

Recuerde que los mejores resultados se alcanzan por la repetición lenta con dedicación. Se puede hacer varias veces al día, durante los tiempos de crisis, o es muy recomendable que se recita esta oración /

meditación antes de ir a dormir por la noche, cuando la mente consciente se ha rendido. Cuando nosotros

sueño, no puede haber ninguna resistencia de esa parte de nuestra mente que no cree en milagros. Esto se sintoniza con la autocuración y compromete al cuerpo para dejar ir. Sugerimos recitar esta oración durante siete días antes de una sesión de carrocería. Muchos clientes han declarado que encantó hacer esta oración, ya que les ayudó mucho que se alinean con su voluntad de sanar que cuando finalmente llegaron para la sesión de la carrocería, muchas cosas fueron liberados fácilmente. Aquí está el formato para el uso de este protocolo como un ritual.

Encontrar un lugar tranquilo y relajante para sentarse. Cierra los ojos y comenzar a respirar profundamente en el corazón de su corona hasta que se sienta centrado y listo para comenzar. Cuando se sienta presente y centrado en tu corazón, abre los ojos y leer en voz alta la auto-sanación oración lentamente con sinceridad. Cuando haya terminado de leerlo, cierra los ojos y respirar profundamente en todo el cuerpo.

Abre los ojos y leer de nuevo. Más lento esta vez. Después de la segunda vez, cierra los ojos y respirar de nuevo esta proclama en todas las células de su cuerpo.

Abre los ojos y leer una tercera vez, tomando una respiración lenta y profunda entre cada línea, una línea a la vez.

Cada vez que repita la oración, dicen que más y más lento con más convicción, saboreando cada palabra y su potente capacidad de curar todas las percepciones erróneas. Repita toda la oración en voz alta por lo menos tres veces o más, hasta que se sienta un cambio sustancial en su campo de energía como se le cae más profundamente en ella cada vez. Se sentirá como en su cúmulo de almas cuando ha sido completamente activado. Cuando se sienta como en uno con su ser superior, permanece en silencio, con los ojos cerrados, meditando, la inhalación de las frecuencias de absoluta confianza y entrega a la perfección dentro de nuestra divinidad.

Autorreparación Meditación Oración:

Ejemplo uno (forma corta)

Me amo profundamente.

Me perdono por todo.

Perdono el mundo y todos los demás por todo.

Confío, y si entregase al Espíritu Santo, la luz de mi alma, que me guía, me directo, y me cure.

Gracias a Dios por esta bendición!

Autorreparación Meditación

Oración: Ejemplo dos

En esta versión de la oración, a la que llama en la sabiduría de Dios a medida que fluye dentro de ti a través de su ser superior como dices estas líneas:

Me amo por completo, ya que sé que me amas.

Me perdono por todo, como usted me ha demostrado mi inocencia. Perdono el mundo y todos los demás, como usted me ha mostrado: somos todos inocentes.

Confío y entrega a la Divinidad que habita dentro de mí, para guiar, dirigir, y me libre de todas las limitaciones autoimpuestas y proyecciones, para que pueda encarnar el amor que yo soy, en mi cada pensamiento, palabra y obra. Me entrego al amor que me enseñe a vivir en perfecta armonía con toda la gracia.

Gracias a Dios por esta maravillosa bendición! Libero a

esta oración, y permitir que sea así! Y así es!

Orar no verbal para curar el cuerpo

Kahu Abraham explicó que en la antigüedad, un kahuna utilizaría el concepto de familia para comunicarse con el cuerpo, haciendo que se responda a sus intenciones. Los diminutos seres de su mundo físico, como los átomos y las moléculas son familiares; van a responder y unirse como una familia cuando se aplica una determinada calidad de la inclusión y la dirección, utilizando Ha respiración. La respiración se convierte en su oración cuando se combina con intenciones amorosas. Esta es una forma de orar que va más allá de las palabras, ya que en este espacio sagrado del conocimiento consciente, puede comunicarse telepáticamente con las células, las moléculas y átomos que componen todas las cosas. Kahu dijo: Unidad quiere responder a la unidad, el amor y quiere responder al amor.”Ese mismo principio de la armonización y la familia también se relaciona con el cuerpo físico.

Los dioses que regían las fuerzas de la naturaleza también se descartaron los niveles celulares, la moleculares y atómicas. Puede ser que sea difícil para el mundo moderno a entender que los pueblos antiguos estaban preocupados con los reinos moleculares y atómicas. Cuando llegaron los misioneros, condenaron el contacto con todos los dioses. Sin embargo, los hawaianos tenían una conexión a la vez científica y espiritual a los elementos, y se cree que los dioses tenían influencia vibratoria durante toda la vida, desde lo alto a lo lejos. Por lo tanto, Kahuna fueron capaces de cambiar la estructura de sintonizarse a sí mismos a estos dioses, tener una comunicación con ellos para poder hacer una cicatrización ósea instantáneamente o ser capaz de incluso llevar a una persona muerta a la vida.

El cuerpo responde al lenguaje del tacto y el movimiento. Basta con tocar su cuerpo con una gentil compasión, y comienza a mover sus manos de manera intuitiva sin embargo, parece que quiere mover, y sus oraciones vibracionales serán transmitidas a las células del cuerpo. De esta manera, usted está invitando a las frecuencias del amor y de la unidad en las moléculas y átomos, elevando su vibración para reunirse con usted en un nivel más alto. Las moléculas y los átomos tienen memoria y recuerdan su alineación correcta. Su toque de amor con palabras amables (o pensamientos) les recuerda suavemente de su alineación perfecta, lo que permite que se produzca la transformación a nivel celular. Siempre lleve la confianza afirmativa y la pasión amorosa a sus pensamientos y palabras para obtener los mejores resultados.

Ike Mana (la conciencia de milagro):

¿Quién soy yo como conciencia?

¿Qué pasa si no había yo separado, sin personalidad para comparar con los demás? ¿Qué pasa si sólo había un punto de vista, es decir, “usted” como la presencia amorosa de la conciencia, siendo testigo de todo lo que en sí sin identificación o el significado absoluto, sólo su “punto de que” ser consciente?

Imagínese descansando, escuchar, sentir, tocar, todo ... como usted, sabiendo que no estás en sí, sino simplemente la conciencia. Estás vivo y en armonía con todo lo que es, simplemente son el espíritu de la conciencia y, como la conciencia, se le da muchos regalos para compartir con su comunidad. Guarda silencio y abrir su presencia a medida que abre su corazón sagrado. Permitir que el espíritu de amor a vivir a través de todos sus regalos; desbordamiento y nutrir todo el mundo y toda la creación. Comparte tu bondad ilimitada con y por todos,

influir en todos los aspectos de su corriente de vida con amor. Probar esto por un día, moviéndose a través de su día, no identificarse con su personalidad o sus identidades elegidas, sino simplemente como la conciencia. Deje que su oración sea para cumplir con todo y todos sin juicio, al verlos como realmente son, a través de los ojos de un ángel. Mira las que se reúnen con la compasión y la voluntad de estar presente con ellos como conciencia para un solo día. Usted puede comenzar a ver todos los que conoces en una luz diferente, más allá de su exterior y en su esencia como experiencias de la conciencia viva.

Las proyecciones resolver hirientes en las relaciones: La historia de Wayne Kealohi Powell

Durante el desarrollo de mi práctica de curación, estaba estudiando tanto Un Curso de Milagros (UCDM) y la ciencia-Kahuna la forma de aloha. Estaba enamorada de ambos sistemas; validaron las antiguas verdades que reside en el alma, lo que permite que abra una relación con el Espíritu Santo y auténtica divinidad de mi alma. Estaba tan emocionado por esto que quería compartirlo con mi madre, una devota cristiana para los que el Espíritu Santo era su mejor amiga. Un día Fotocopié la primera introducción de cincuenta páginas de ACIM sobre el tema “¿Qué es un milagro?” Y lo envié a mi madre. Pensé que quería a los términos cristianos que expresan cómo el Espíritu Santo se mueve y nos bendice. Justo antes de que selló el sobre grande, decidí tirar Serge King Little Pink Folleto de Aloha para dar el paquete de un arco iris de Hawai se llenaba de sabiduría y la luz aloha.

Dos semanas más tarde, recibí en el correo una de doce páginas, carta escrita a mano de mi madre. Ella escribió que los principios de Huna eran obra del diablo. Ella aparece cada principio, uno a la vez, y luego aparece al menos una docena de versículos de la Biblia que apoyaron su proyección después de cada principio, concluyendo al final de los siete que iba al infierno para el seguimiento de las obras del diablo. Yo estaba profundamente herido por esta proyección porque en ese momento, yo estaba en un camino que fue el máximo que me convierta en un ministro de antiguas verdades sagrados para la Iglesia del Santo Espíritu de Sancti Spiritis. Mi madre nunca dijo una palabra sobre las cincuenta páginas de ACIM que fueron escritos por el Espíritu Santo, no una palabra! Sólo condenado con su pasión cubana en toda su fuerza la Little Pink Folleto de Aloha. Estaba devastada, aplastado, y desconcertado.

Unos años más tarde, me quedé muy mal tan mal que no podía salir de la cama. No podía comer y que era muy difícil caminar hasta el baño sin colapsar debido a la fiebre era tan alta. Me sentí como si estuviera muriendo. Cuando estaba allí en la cama, volví a leer la carta de mi madre y lloré. Duele tanto, al no ser validado por mi propia madre. Nos amábamos tanto pero fueron atrapados en un bucle de proyección juicio.

Me vio como equivocada, sin saber el “verdadero” Dios. Yo me veía como alguien que es totalmente guiado por Dios, mi primer amor. Yo estaba estudiando el “yo soy” enseñanzas de presencia, la ciencia Kahuna, y ACIM en ese momento. Después de una quiebra y el divorcio desagradable y con tres hijos, estas enseñanzas estaban ayudando para distraer mi mente ocupada por lo que mi corazón podría comenzar a sanar. Me encontré proyectar sobre ella un juicio acerca de cómo ella sanar. Me encontré proyectar sobre ella un juicio acerca de cómo me vio. Yo estaba proyectando que era

ella

ciega y groseramente equivocados, sin saber el verdadero Dios en absoluto. Estas proyecciones hacia la otra se prolongó durante dos años después de enviar el paquete a su ACIM. Entonces oré ese día para su resolución. En mi vulnerabilidad y debilidad, oré por nuestra relación, por un milagro que el amor de alguna manera volver a nosotros. Esto es lo que sucedió.

Dios (como guía o ángel), me dio una visión clara con una explicación: “Siga la sensación de miedo y la condena se siente de su madre. Seguirlo y seguirlo hasta su fuente “Empecé a reflejar la forma en que había visto este patrón temprano en la vida.; sucedió con mi primera esposa y yo no sabía qué hacer, entonces tampoco. Con mi madre esta vez, estaba decidido a hacerlo bien. Seguí su proyección de condena y encontró que conducía directamente a su mente. Esto no fue una sorpresa para mí, porque sus palabras no se sentía de amor. Le dije a Dios, “¿y qué?” Dios dijo: “Eso no es donde su proyección origina.” Y continuó: “Siga todo el camino a su origen.” No me había dado cuenta antes de que su mente no donde ella estaba proyección comenzó, porque yo estaba buscando con mi no donde ella estaba proyección comenzó, porque yo estaba buscando con mente. Mi corazón se

mi

convirtió en curiosidad así que seguí sus pensamientos más y condujeron a su corazón, de todos los lugares. Esto hizo que no tiene ningún sentido para mí, ¿cómo podría el juicio y la condena venir de su corazón?

Dios me mostró donde el pensamiento se inició en su corazón: su origen era en realidad un pensamiento puramente amoroso, uno de salvación para su hijo que tanto amaba y quería ver en el cielo un día después de este mundo nos tanto había liberado. Ella estaba tratando de salvarme porque era la forma en que se enseña como un cristiano que me quiera.

Cuando vi lo mucho que mi madre me amaba desde el interior de su corazón, con el corazón derretido, y no tenía más voluntad para juzgar ella por mí juzgar. Vi su inocencia absoluta y estaba tan enamorado de ella, que yo le escribí una carta en papel y se lo envié a ella.

Cuando recibió la carta, me llamó por teléfono y me dejó un mensaje. Ella estaba llorando al tiempo que expresa su alegría de que iba a mí, ver a su hijo, en el Cielo. Su nueva proyección era que Jesús había “salvado” yo y ahora se va al cielo. Ahora escucha con atención: todo lo que dije en la carta era que me sentí abrumado por lo mucho que me amaba y que me sentí tanto amor por ella a causa de lo mucho que se preocupaba por mí en mí querer ir al cielo cuando muera. Le di las gracias por ser mi madre y por todo lo que me dio como yo estaba creciendo. Yo la colmó de gratitud de mi corazón desbordante. Nos hicimos tan cerca; era como si la condena nunca había pasado nada. Ves, lo que ocurrió fue el bucle de proyección estábamos corriendo entre sí rompió cuando he cambiado de enfoque y vi lo que había en su corazón. Sólo entonces pude ver claramente lo que estaba en mi propia. Los sistemas de creencias que estábamos corriendo desapareció en la cara de la verdad más brillante: “sólo el amor es real.” -ACIM. Esto es una verdad absoluta; no cambia, es cierto siempre y para siempre. Nuestros corazones conocen esto y se nutren de su fuerza absoluta para disolver todo el sufrimiento absoluto. Las proyecciones no son reales, así de simple. La proyección de la condena de mi madre fue creado en su mente por un sistema de creencia limitante. El amor que tiene para mí fue desvirtuada en sus raíces por sus creencias, ya que se levantó de su corazón y se convirtió filtrada a través de sus ideales cristianos. Todas las guerras suceden de esta manera.

Los hombres creen de manera diferente sobre algo y elegir morir intentar validar su autenticidad. Siempre hay otra manera de Pono! Cambiando nuestra percepción de la gente regenera Los sistemas de creencias que estábamos corriendo desapareció en la cara de la verdad más brillante: “sólo el amor es real.” -ACIM. Esto es una verdad absoluta; no cambia, es cierto siempre y para siempre. Nuestros corazones conocen esto y se nutren de su fuerza absoluta para disolver todo el sufrimiento absoluto. Las proyecciones no son reales, así de simple. La proyección de la condena de mi madre fue creado en su mente por un sistema de creencia limitante. El amor que tiene para mí fue desvirtuada en sus raíces por sus creencias, ya que se levantó de su corazón y se convirtió filtrada a través de sus ideales cristianos. Todas las guerras suceden de esta manera. Los hombres creen de manera diferente sobre algo y elegir morir intentar validar su autenticidad. Siempre hay otra manera de Pono! Cambiando nuestra percepción de la gente regenera Los sistemas de creencias que estábamos corriendo desapareció en la cara de la verdad más brillante: “sólo el amor es real.” -ACIM. Esto es una verdad absoluta; no cambia, es cierto siempre y para siempre. Nuestros corazones conocen esto y se nutren de su fuerza absoluta para disolver todo el sufrimiento absoluto. Las proyecciones no son reales, así de simple. La proyección de la condena de mi madre fue creado en su mente por un sistema de creencia limitante. El amor que tiene para mí fue desvirtuada en sus raíces por sus creencias, ya que se levantó de su corazón y se convirtió filtrada a través de sus ideales cristianos. Todas las guerras suceden de esta manera. Los hombres creen de manera diferente sobre algo y elegir morir intentar validar su autenticidad. Siempre hay otra manera de Pono! Cambiando nuestra percepción de la gente regenera “Sólo el amor es real.” -ACIM. Esto es una verdad absoluta; no cambia, es cierto siempre y para siempre. Nuestros corazones conocen esto y se nutren de su fuerza absoluta para disolver todo el sufrimiento absoluto. Las proyecciones no son reales, así de simple. La proyección de la condena de mi madre fue creado en su mente por un sistema de creencia limitante. El amor que tiene para mí fue desvirtuada en sus raíces por sus creencias, ya que se levantó de su corazón y se convirtió filtrada a través de sus ideales cristianos. Todas las guerras suceden de esta manera. Los hombres creen de manera diferente sobre algo y elegir morir intentar validar su autenticidad. Siempre hay otra manera de Pono! Cambiando nuestra percepción de la gente regenera “Sólo el amor es real.” -ACIM. Esto es una verdad absoluta; no cambia, es cierto siempre y para siempre. Nuestros corazones conocen esto y se nutren de su fuerza absoluta para disolver todo el sufrimiento absoluto. Las proyecciones no son reales, así de simple. La proyección de la condena de mi madre fue creado en su mente por un sistema de creencia limitante. El amor que tiene para mí fue desvirtuada en sus raíces por sus creencias, ya que se levantó de su corazón y se convirtió filtrada a través de sus ideales cristianos. Todas las guerras suceden de esta manera. Los hombres creen de manera diferente sobre algo y elegir morir intentar validar su autenticidad. Siempre hay otra manera de Pono! Cambiando nuestra percepción de la gente regenera Nuestros corazones conocen esto y se nutren de su fuerza absoluta para disolver todo el sufrimiento absoluto. Las proyecciones no son reales, así de simple. La proyección de la condena de mi madre fue creado en su mente por un sistema de creencia limitante. El amor que tiene para mí fue desvirtuada en sus raíces por sus creencias, ya que se levantó de su corazón y se convirtió filtrada a través de sus ideales cristianos. Todas las guerras suceden de esta manera. Los hombres creen de manera diferente sobre algo y elegir morir intentar validar su autenticidad. Siempre hay otra manera de Pono! Cambiando nuestra percepción de la gente regenera Nuestros corazones conocen esto y se nutren de su fuerza absoluta para disolver todo el sufrimiento absoluto. Las proyecciones no son reales, así de simple. La proyección de la condena de mi madre fue creado en su mente por un sistema de creencia limitante. El amor que tiene para mí fue desvirtuada en sus raíces por sus creencias, ya que se levantó de su corazón y se convirtió filtrada a través de sus ideales cristianos. Todas las guerras suceden de esta manera. Los hombres creen de manera diferente sobre algo y elegir morir intentar validar su autenticidad. Siempre hay otra manera de Pono! Cambiando nuestra percepción de la gente regenera El amor que tiene para mí fue desvirtuada en sus raíces por sus creencias, ya que se levantó de su corazón y se convirtió filtrada a través de sus ideales cristianos. Todas las guerras suceden de esta manera. Los hombres creen de manera diferente sobre algo y elegir morir intentar validar su autenticidad. Siempre hay otra manera de Pono! Cambiando nuestra percepción de la gente regenera El amor que tiene para mí fue desvirtuada en sus raíces por sus creencias, ya que se levantó de su corazón y se convirtió filtrada a través de sus ideales cristianos. Todas las guerras suceden de esta manera. Los hombres creen de manera diferente sobre algo y elegir morir intentar validar su autenticidad. Siempre hay otra manera de Pono! Cambiando nuestra percepción de la gente regenera lokahi ( la unidad), dentro de una espiral ascendente de agradecimiento por la buena, la santa, y el hermoso para prosperar en nuestras vidas.

lokahi (

Oración para poner fin a las

proyecciones de conflictos y la liberación

Decir esta oración cuando se ven atrapados en un conflicto, un ciclo de juicio con alguien que cuida mucho. Este es un llamado a su ser superior para borrar sus proyecciones y ver el antes tan inocente. Tal vez están viniendo de un lugar de

distorsionada amor, sin embargo, se conoce el amor entre vosotros es la única cosa que es real. Y

recordar siempre que sólo se necesita una para poner fin a un conflicto entre dos o más, porque todo lo que ven, sienten y piensan que está siendo generada por, e influenciado dentro de su propia mente, Ike.

que ven, sienten y piensan que está siendo generada por, e influenciado dentro de su propia mente, Cuando

Ike.

percibes algo, que tienden a creer en lo que perciben, por lo que cuando se altera su percepción, que tendrá una experiencia totalmente diferente.

Esta oración se utiliza para detener a sí mismo cuando siente que sus juicios nube su estado de ánimo y necesita la ayuda de su ser superior o el Espíritu Santo para intervenir y corregir su forma de pensar.

Sugerimos que cuelga esto en el refrigerador por lo que cuando se olvida de perdonar, usted tendrá un recordatorio práctico cerca. El área de la cocina es el centro de la casa y donde mucha comunicación con los miembros de la familia que pasa. Conflictos a menudo termina teniendo lugar aquí porque el conflicto es un tipo de comida para las relaciones. Tenemos que aprender a digerir todo el drama y el trauma con nuestro amor. Sin perdón, sin la curación real o duradera en realidad puede tener lugar. Recuerde que debe ir vertical; decir esta oración a su ser superior. Usted está disculpando a su propia divinidad para juzgar a otro.

Toda curación es Self-Healing

He juzgado ____ (nombre de la persona o situación) como menos que perfecto. Asumo toda la responsabilidad de esta proyección.

Lo siento. Por favor perdoname. (Ahora respira verticalmente hasta que se sienta un cambio.) Invito al Espíritu Santo, la Luz de mi alma para corregir mi forma de pensar, cambiar mi percepción para que vea la inocencia de todo el mundo, y me ayude a perdono por estas proyecciones hirientes.

Elijo ahora para ver la luz de Dios en todos nosotros, ahora y siempre. (Ahora respira verticalmente hasta que sienta un cambio en su alineación energía con la luz.) Gracias ... Te amo ...

La oración afirmativa por

Wayne Powell Kealohi

Este mantra corto afirmativa es una canción que fue escrita como una declaración de propósito para recordarnos lo que somos, por qué estamos aquí, y ser humilde, que perdona, y auténtico en todo lo que hacemos. Puede cantar sus oraciones en la voz completa al conducir su coche, caminar por el bosque, o tomar una ducha, imaginando la luz blanca de verter en ti. Te invitamos ahora a ser la única alma que son, y dejar que su luz brille, con toda tranquilidad, y poderosamente a través de todo lo que hacen. Deje que su vida se convierta en una próspera ejemplo de amor en acción. Este es el mayor regalo que podemos compartir con todos nuestros seres queridos.

Este es un buen mantra para recitar o cantar en la ducha todos los días!

Ke aloha o ke Akua ( la gracia de Dios) Soy la luz

Ke aloha o ke Akua (

de Dios que nunca falla soy el amor de Dios, en

todo prevalece Soy la paz de Dios para perdonar y

en la gracia de Dios vivo para siempre ...

[contenido]

Conclusión

Siempre se puede contar con la autenticidad de su propia alma para atraer la autenticidad dentro de las almas de los demás en todo lo que hacen. Si te mueves por la vida que expresa su propio auténtica verdadero ser, siempre encontrará apoyo y el aliento de otros que resuenan con usted en el camino. El camino de la curación es único para todo el mundo, y hay que hacer lo que es correcto para usted. No se puede complacer a todo el mundo; cuando sigue tu corazón, corre el riesgo de ser juzgado por ser diferentes. Cuando no se juega por las reglas, usted invita a los celos de los que lo hacen. Siempre hacer lo mejor posible y luego darle todo depende de la fuente, lo que permite una autoridad superior a tomar el relevo. Rendición. Prosperar en todo lo que son realmente, y compartir, compartir, compartir, es por eso que vine aquí, para prosperar en el amor y extender nuestras bendiciones a todos los seres.

Por encima de todo, recuerde que estamos todos juntos en esto. Ninguno de nosotros sabe realmente lo que está pasando, por lo que el sentido del humor a menudo puede ser su mayor aliado en todas las circunstancias de la vida. Todos cometemos errores, y todos nos perdemos en el camino. Vamos a dejarnos de reír, y como vemos el humor en cada situación, abierto a ver más alegría, la luz, la inocencia y la belleza. Que los antiguos ritmos del espíritu en movimiento se levante, se mueven a través de ti, que llevas, y guían su camino a casa.

[contenido]

Glosario

ahi: fuego

Ahonui: la paciencia, la tolerancia

'ai: cuello

'ai:

'Aina: el espíritu de la tierra

También conocido como: un órgano de sombras energético que conecta todas las cosas akahai: cuidado oferta, la bondad, la modestia, la dulzura, la ternura, sin pretensiones, modesto, discreto

Akua: Dios o el espíritu (

Akua:

nui akua)

Dios o el espíritu (

gran espíritu

nui akua)

alaea: tipo de arcilla roja obtenida de lugares específicos en las islas de Hawai, muy alta en óxido de hierro

Aloha: esta palabra encarna todas las cualidades de amor incondicional, que se utiliza a menudo como un Aloha:

afectuoso saludo entre amigos, familiares o seres queridos (aloha mana), milagroso poder del amor incondicional, (Aloha Nui), o gran amor

anuenue: arco iris

anuenue:

'Ao: la luz, el reino del espíritu, semejante al cielo, un lugar donde muchos espíritus angélicos habitan

'Awa: esta es una hierba sagrada para el pueblo hawaiano, la raíz se bebió ceremonialmente,

'Awa:

también conocido como kava en otras islas del Pacífico

e kala mai: Perdón, perdón, que pedir permiso para entrar o para pedir perdón e kala mai:

ha'aha'a: humilde, modesto

ha'aha'a:

ha'i ha'i: el masaje de ruptura a punto para cuando el cuerpo está lleno de dobleces y el sistema nervioso ha'i ha'i:

necesita ajustes

ha'i iwi ha'i: la práctica hawaiana de reposición de huesos

ha'i iwi ha'i:

halau: un colectivo de personas que comparten un conjunto de conocimientos específicos o linaje transmitido de un maestro, al igual que en el hula o lomilomi

Halawa Valley: un valle situado en la isla de Molokai

haole: una persona no nativa de Hawaii, en especial a una persona blanca

haumana: un estudiante que está dedicado al aprendizaje de un cuerpo específico de conocimiento haumana:

heiau: un sitio ceremonial sagrado o lugar reservado para personas específicas o los dioses, a menudo marcadas por paredes heiau:

de roca y carteles pidiendo a la gente a no introducir o eliminar cualquier rocas helelena: cara

helelena:

hilina'i: confianza

hilina'i:

Hoi Hoi: la sustitución de los órganos que están fuera de posición hoku: estrella

hoku:

Honi: un beso, en estilo hawaiano, esta es una forma de saludo cuando se presionan las narices al lado del otro y la Honi:

respiración se comparte. El saludo donde tocan la frente es una forma maoríes ahora es utilizado por muchos hawaianos.

ho'omaika'i: traer a la bondad, a llamar en una bendición

ho'omaika'i:

ho'opono: para corregir, o traer la armonía

ho'opono:

Ho'oponopono: hacer las cosas bien, un proceso hawaiano para la resolución de conflictos interior o exterior, el perdón, y llevando a una relación correcta

hula: tipo de baile procedente de Hawai

huli: para girar o voltear; cambiar

huna: oculto o pequeña; huna es el nombre dado a las enseñanzas de la espiritualidad de Hawai por huna:

Max Freedom Long, y más tarde Serge Kahili Rey

'Iao Valley: Un valle sagrado en la isla de Maui

'Iao Valley:

Io: esta es la palabra para el halcón de Hawai, a veces asociada con nuestro creador

'Imua: para empujar hacia adelante, para cargar por delante

'Imua:

iwi: huesos

iwi:

Kahea: para que suene una llamada

Kahea:

kahiko: la forma más antigua de hula, un baile de contar historias kahiko:

Kahi Loa: un estilo de carrocería chamánica impartido por Serge Kahili Rey Kahi Loa:

kahu: un cuidador

kahuna: sacerdote, mago, ministro; un experto en un campo particular o conjunto de conocimientos, como la pesca, la navegación, o la construcción de canoas; uno que gana

el dominio sobre los aspectos espirituales de la obra y la espiritualidad como una forma de vida La kahuna ' au Kahea: un cura que se cura con palabras

kai: el agua de mar que se encuentra cerca de la orilla

kai:

kala'e: para borrar, como en la eliminación de piedras de un canal de riego Kanaka Maoli: nativos de Hawai

Kanaka Maoli:

Kane: un dios hawaiano asociado con la creación y el océano; en las enseñanzas Huna, Kane se refiere a los aspectos superiores de conciencia de la humanidad

Kaona: el significado oculto de un poema o una canción

Kapu: sagrado; para impedir la entrada, o restringido

kaulike: para equilibrar de manera uniforme; palabra usada por Serge Kahili King por una técnica de equilibrio de kaulike:

la energía

Keiki: niño, descendiente

Keiki:

Kino: forma física, como en el cuerpo

ku: de mantenerse en pie y erguido; se refiere al principio masculino un Dios Hawaiian asociado con los ku:

aspectos primarios del hombre en Huna enseñanzas, (Ku) nombre dado a la mente del cuerpo, o la conciencia del cuerpo

kuahu: altar

kuahu:

kuamo'o: espina

kuleana: una responsabilidad ha asumido y aceptado el honor

kuleana:

kumu: esto se refiere a la fuente de un conjunto de conocimientos, su profesor o instructor kupua: uno que posee mana, poder especial, como un mago, chamán

kupua:

kupuna: un anciano estimado

la'au: una hoja o una planta

la'au lapa'au: el uso de plantas medicinales para la curación

Lani: los cielos

laulima: la práctica de la imposición de manos, a menudo compartida en un grupo con fines curativos laulima:

lokahi: unidad

lokahi:

lomi: para amasar o exprimir, al igual que en el masaje lomi:

lomilomi: la práctica del masaje estilo hawaiano

lomilomi:

Lono: un dios hawaiano asociado con la paz y la agricultura; en las enseñanzas Huna, Lono es el nombre que se utiliza Lono:

cuando se hace referencia a la mente consciente de uno, la parte de nuestra mente que elige qué pensamientos para centrarse en

Lua: artes marciales de Hawai

Lua:

malama: cuidar de

mana: poseer poder personal y tener dominio sobre la energía vital mana:

manahuna: “Pequeña potencia”; un nombre dado a los nativos que eran de menor estatura que habitan en las islas manahuna:

cuando los tahitianos llegaron a tomar el relevo. El nombre se convirtió en más adelante Menehune. Lima cuando los tahitianos llegaron a tomar el relevo. El nombre se convirtió en más adelante manamana: manos y brazos

mauli version: el aliento de la vida, el poder de sanación

mauli version:

Mo'oula Falls: una cascada situada en Halawa Valley en Molokai, llamado así por el dragón rojo que vela por las caídas

na'au: los intestinos y el estómago, el asiento de sentimientos y emociones na mea Apau: todos y todo

na mea Apau:

'Ohana: la familia o la familia extendida

OKI: cortar

pau ola ole: vida eterna

pau ola ole:

'Ōlelo: historia o lengua

oli: cantar

oli:

'Olu'olu: grato, agradable

'Olu'olu:

'OPU: estómago

pa'a: sólido, mantenerse firme, puede también ser utilizado para hablar de mantener el enfoque de uno en el momento pa'a:

presente

papakole: caderas

papakole:

Pau: terminado

Pilikia: problemas de ningún tipo

correos: la oscuridad, el reino de lo no manifiesto, de donde proviene la vida pohaku: piedra

po'o: cabeza

po'o:

po'ohiwi: espalda

po'ohiwi:

gimotear: oración

gimotear:

pule Oo: oraciones poderosas

pule Oo:

pu'uwai: el centro del corazón

'Uhane: en Huna enseñanzas es el alma de la conciencia de la mente / conciencia, asociada con su espíritu /

en Huna enseñanzas

alma, que puede viajar durante el tiempo de sueño, o convertirse en un fantasma

'Unihipili: en huna enseñanzas es el alma / conciencia del cuerpo, asociado con el espíritu de abandonar el

'Unihipili:

cuerpo en el momento de la muerte

'Uniki: la ordenación espiritual, la validación de su entrada en la modalidad de curación

'Uniki:

Wai: agua dulce, líquido o sangre

Wai:

Wawae: pies y piernas

[contenido]

Términos espirituales

adamantino partículas:

adamantino

partículas que se manifiestan y delinear el infinito, la activación de su potencial y partículas:

hacer posible toda forma manifiesta

lavado hueso: limpieza y limpieza de la piel de los huesos, la eliminación de densidad o energías cristalizadas, de las juntas de las extremidades

Cristo: la perfección dentro de cada uno de nosotros que ha sido ungido por el espíritu de amor. Que incorpora un potente Cristo:

rayo altamente cuantificado de la divinidad, conocido como el espíritu aloha, desde una perspectiva de la Nueva Era, Cristo es visto como vivir dentro de nosotros; un espíritu que ha despertado dentro de nosotros, como nosotros y por nosotros, las cualidades del amor divino.

la creación de espacios: la creación de espacio entre los huesos y las articulaciones del cuerpo a través de la utilización de elevación, moviendo, sacudiendo, tirando, y golpeando en relación con la respiración completamente y profundamente liberadora de durante una exhalación completa

seres elementales: los espíritus de los elementos que habitan en la naturaleza elementos: los elementos básicos de la vida en la tierra, aire, fuego y agua ilustración: un estado de expansión y mayor conciencia de unidad con toda la vida, con Dios, y el ilustración:

dominio sobre los estados de conciencia

entidad: una forma enérgica o un aspecto fragmentado de un alma que puedan quedar unido al campo de energía de una persona

dotante: se refiere a la persona que da un tratamiento curativo

dotante:

Dios: la, omnipotente, omnipresente espíritu indescriptible de amor, armonía, belleza y perfección que corre a Dios:

través de toda la vida, el aspecto creativo de nuestra existencia dios / diosa: iconos y arquetipos utilizados por los pueblos antiguos a un llamado a, conectar y hacer tomar conciencia de los diversos aspectos de la divina

Ha medicina aliento: utiliza la respiración para transmutar y clara energía atascada, la liberación de los bloqueos emocionales, y la transformación de los contratos vencidos con uno mismo y los demás curador: una persona que puede ayudar a otro para crear un cambio de energía que puede provocar un cambio curador:

positivo

curación: un cambio de energía que se puede integrar en los aspectos físicos, mentales y espirituales de uno mismo, con lo que el cambio positivo en todos los niveles; regresar a la totalidad heartworks: el nombre dado a Sherman Dudoit por su maestro a utilizar para el linaje de lomi tradicional que llevaba

Yo soy: se usa para describir esa parte de nosotros que es un testigo, nuestro ser superior; la parte de nosotros que Yo soy:

permanece unido a Dios, la divina, y toda la vida. Este término se hizo conocido cuando el “yo soy” discursos fueron escritos en la década de 1930 por Geoffrey Rey.

reinos de la naturaleza: principales tipos de vida que existen en la tierra vegetal, animal, humana reinos de la naturaleza:

alma perdida: una fragmentación del alma en la que las partes de un alma quedan atrapadas en otros momentos o dimensiones, un fantasma que está atrapado en el plano terrenal

mu: un antiguo continente que existió una vez (en la actualidad se encuentra por debajo del agua) en el Océano mu:

Pacífico

receptor: se refiere a la persona que recibe un tratamiento curativo receptor:

chamán: uno que trabaja con las fuerzas de la naturaleza y el mundo espiritual para lograr un cambio o chamán:

transformación de sí mismos, su medio ambiente, y para los demás Carrocería chamánica: la escuela de misterios viajando creada y fundada por kumu Wayne Powell

Alma: la integración del ser de uno, en forma consciente enérgico, cuerpo unificador, mente y espíritu Alma:

recuperación del alma: tipo de experiencia de curación en la que una re-conecta con aspectos de su alma cuando estas se energéticamente dañadas debido a un traumatismo, y los integra dentro de su campo energético de la conciencia. Temas de vidas pasadas pueden resolverse, con lo que la resolución de los problemas en esta vida Espíritu: nuestra conciencia; la chispa divina dentro de cada uno de nosotros, que pueden entrar o salir del cuerpo y Espíritu:

vive en el más allá del cuerpo después de la muerte física

llama violeta: de la “I Am” discursos, y se refiere a una limpieza “llama” enérgica que se puede llamar llama violeta:

sobre y utilizarse para una limpieza, purificación enérgica, y la curación

Expresiones de gratitud

Damos gracias a nuestros profesores que compartieron aloha tan libremente en nuestro camino de descubrimiento, la práctica y la enseñanza de la curación de Hawai e incluyen: Serge Kahili Rey, por su conocimiento de la lengua hawaiana, la filosofía y la historia y que nos anima a compartir la ciencia Kahuna con el mundo; Harry Uhane Jim, que nos llevó a su sabor divino de “fácil” aloha, con el poder de la sabiduría, kahuna y técnicas de curación de Hawai eficaces sublimes; Sherman Raman Das Dudoit trajo la esencia de advaita, la meditación, la quietud, dulzura y suave, sin ego presencia en nuestro trabajo con Heartworks Lomi; Abraham Kawai'i nos ha inspirado para ir más allá de nuestras limitaciones sin temor en todos los sentidos con el fin de levantar a otros con nuestras enseñanzas, abrir nuestras alas y volar; Anakala Pilipo Solatorio para que nos conecta con las raíces de la 'Aina y la gente de Molokai y compartir el don inestimable de la hawaiana,' Ohana, y pono en Halawa Valley; Susan Floyd Pa'iniu introdujo templo de estilo Lomi, nos provocó a crecer en Hawaiian chamánica de la carrocería; Tía Mahealani O Henry, el Aloha tía, para el intercambio de aloha y mana'o sobre las tradiciones de Hawai y sabiduría ancestral y cómo se relacionan con nuestras vidas hoy en día; Kim y Jim Hartley, maestros lomi sabios y devotos que con tanto cuidado y amor enseñaron la rutina de masaje tradicional Isla Grande Tía Margaret; Mahara Brenna por compartir su extraordinaria forma de curación, el levantamiento de las heridas queridas a través de “trabajo de la respiración” y su profunda conexión con el reino angélico; Lawrence Kamani Aki nos presentó a Anakala Pilipo y su 'ohana en Halawa Valley en Molokai, ambos con tanta dedicación a la preservación de las tradiciones y la historia de Molokai, y compartir la forma tradicional de ceremonia de Ho'oponopono y Kava; Lono y su Halau para compartir la historia de Hawai, historias, música y hula de Molokai; Dhyana Ahiwai Bartkow para la enseñanza de la danza sagrada de hula.

Damos gracias a nuestro equipo que ayudó a dar forma a este libro en forma con sus regalos profundos y corazones generosos: Kate Osborne, nuestro editor valiente e impresionante en jefe, que fue nuestro compañero constante y guía de confianza a través de este increíble viaje; Cynthia Davis, que asistido Wayne en convertirse en un escritor en el verdadero sentido de la palabra, abriendo el camino para el inicio de este tiempo,

increíble proceso se desarrolle; Gary Dillon, por su punto de vista único en la escritura de Wayne, que nos ayuda a ampliar nuestra perspectiva sobre nuestras ideas de muchas maneras maravillosas; Karen La Verne, que corrija cada palabra y amado y nos ha apoyado, dando de sí misma, abriendo su corazón y su hogar cuando más lo necesitábamos para completar este viaje.

[contenido]

Bibliografía

Chai, R. Makana Risser. Na mo'olelo Lomilomi.

Chai, R. Makana Risser.

Honolulu, Hawai: Bishop Museum,

Na mo'olelo Lomilomi.

2005.

Cowan, Eliot. Medicina del Espíritu de las plantas.

Cowan, Eliot.

Columbus, Carolina del Norte: cisne Cuervo & Co, 1995.

Medicina del Espíritu de las plantas.

Green, Glenda. Amor sin fin: Jesús Habla.

Green, Glenda.

Sedona, AZ: Spiritis Publishing, 1998.

Amor sin fin: Jesús Habla.

Hrehorczak-Stephens, Tamara. Abraham Kawai'i: Una breve historia del hombre, el Kahuna, y Hrehorczak-Stephens, Tamara.

Kahuna carrocería. Charleston, SC: CreateSpace Publishing,

Kahuna carrocería.

2012.

Jim, Harry Uhane. Secretos sabios de Aloha. San Francisco, CA: rojo rueda Weiser, 2007. Joseph, Jeshua ben. El camino de la Maestría: El camino del corazón, el Camino de Transformación, la forma de saber. Sacramento, CA: La Fundación Shanti Christo, 2004. King, Serge Kahili. Huna: Secretos de Hawai antiguos para la vida moderna.

Neptune City, Nueva Jersey: Beyond Words, 2008. Lee, Pali Jai. Cuentos de la noche del arco iris. Honolulu, Hawai: Noche del arco iris Publishing Co, 1990. Osho. Osho Zen Tarot. Nueva York: Osho International Foundation, 1994. Pukui, María Kawena. Diccionario de Hawai. Honolulu, HI: Universidad de Hawaii Press, 1986. Wesselman, Hank. Tazón de luz. Louisville, CO: Sounds True Publishing, 2011.

[contenido]

Bonewashing la cara.

El equilibrio entre los circuitos neurológicos.

[contenido]

El Libro de la curación chamánica

K Ristin METRO Adden

Aquí es todo lo que un curandero chamán necesita en su caja de

herramientas. El chamanismo es un estilo de vida que todo lo abarca de auto-conocimiento profundo y poderoso de curación. En este libro innovador, un chamán moderno da consejos concretos practicante e ideas sobre varios aspectos de la curación chamánica. Usted aprenderá a prepararse para el trabajo de sanación, comunicarse con los espíritus guías, liberar su voz y buscar su canción de potencia, con seguridad explorar su lado oscuro, con su pareja

de tambor para la curación, y curarse a sí mismo ya los demás. El autor también abarca cuestiones éticas prácticas, tales como la toma de pago y trabajar con amigos.

978-0-7387-0271-1, 264 pp., 6 x 9

Para hacer un pedido, llame al 1-877-NEW-WRLD Precios sujetos a cambio sin previo aviso pedido Llewellyn.com

a cambio sin previo aviso pedido

24 horas al día, 7 días a la

semana!

Ecoshamanism

Prácticas sagrados de la Unidad, de alimentación y curación de la Tierra J AMES mi NDREDY

James Endredy, que ha estudiado con chamanes tribales en todo el mundo, ofrece una nueva filosofía rigurosa y auténtica

de

chamánica

práctica

llamado

ecoshamanism. Rechazando el consumidor / visión del mundo

industrial y

el

espiritual

falta de vida

ese

lo acompaña, ecoshamanism conduce a una fundamental

cambio en la conciencia-en primer lugar, al tomar conciencia de la naturaleza sagrada y nuestro papel dentro de él, y al lado, mediante el establecimiento de una alianza espiritual con las fuerzas sensibles que sustentan nuestro planeta. El uso de las poderosas ceremonias, los rituales sagrados, y las prácticas cotidianas en esta guía, usted puede transformar su vida como a ahorrar el mundo.

978-0-7387-0742-6, 360 pp., 71/2 x 91/8

Para hacer un pedido, llame al 1-877-NEW-WRLD Precios sujetos a cambio sin previo aviso pedido Llewellyn.com

a cambio sin previo aviso pedido

24 horas al día, 7 días a la

semana!

Seguir la llamada del chamán

Un antiguo camino para la vida moderna

METRO IKE W

IKE

illiams

Esta guía evocador y la experiencia revela cómo se puede

comenzar inmediatamente a transformar su vida siguiendo el

camino del chamán. Autor Mike Williams, Ph.D., presenta

ejercicios prácticos y atractivas historias reales de décadas de práctica chamánica y estudios académicos en las antiguas

tradiciones europeas.

Una vez que entienda las poderosas fuerzas de la

mundo invisible, aprenderá cómo aplicar los principios del chamanismo a su propia vida en una variedad de formas prácticas: que predicen el futuro y entender el pasado, el uso de los sueños para encontrar respuestas a los problemas, y la limpieza de su casa de la negatividad. Usted descubrirá cómo encontrar su animal de poder y cumplir con sus guías espirituales, viaje a los otros mundos para la curación y auto-empoderamiento, y vivir en armonía con el mundo.

978-0-7387-1984-9, 264 pp., 6 x 9

Para hacer un pedido, llame al 1-877-NEW-WRLD Precios sujetos a cambio sin previo aviso pedido Llewellyn.com

a cambio sin previo aviso pedido

24 horas al día, 7 días a la

semana!

Chamanismo para principiantes

Caminando con los curadores del mundo de la tierra y el cielo J AMES mi NDREDY

Sanadores y visionarios, los alimentos y los buscadores de rainmakers

- como intermediarios entre los mundos físicos y espirituales,

chamanes han cumplido un papel fundamental en las culturas indígenas durante más de 40.000 años. La eterna sabiduría del chamán también tiene relevancia para los retos que enfrentamos hoy en día.

James Endredy explora caminos chamánicas de todo el mundo y

se analizan las herramientas, los rituales, y

creencias que son comunes a la mayoría de las tradiciones. Usted descubrirá cómo se eligen y se iniciaron los chamanes, y cómo se establece una relación con animales de poder, los antepasados, y otros habitantes de la región de los espíritus. Junto con muchas historias de sus propias experiencias, acciones Endredy puntos de vista de otros estudiosos de la materia, incluyendo Mircea Eliade, Michael Harner, y Holger Kalweit, y de chamanes indígenas largo de la historia.

Chamanismo para principiantes concluye con una mirada reflexiva, em-alimentación de la forma en que las prácticas chamánicas puede ayudar a restaurar el equilibrio y la paz a nuestras vidas y la tierra.

978-0-7387-1562-9, 288 pp., 53/16 x 8

Para hacer un pedido, llame al 1-877-NEW-WRLD Precios sujetos a cambio sin previo aviso pedido Llewellyn.com

a cambio sin previo aviso pedido

24 horas al día, 7 días a la

semana!

El mundo de Chamanismo

Nuevas vistas de una antigua tradición

R OGER

R

W

OGER

ALSH

W

Muchos de los libros sobre el chamanismo son o décadas de edad,

simplemente repetir lo que hay en esos libros, o son de dudosa

exactitud. Ahora, académico, investigador y profesor Roger

Walsh-cuyos escritos e investigación han recibido más de

dos docenas nacional y

premios y distinciones internacionales, presenta nuevos puntos de vista y estudios sobre las tradiciones espirituales más antiguas El mundo de chamanismo.

Este libro es simplemente el volumen más completa que proporciona una visión general de chamanismo, sus prácticas, técnicas, creencias y efectos. Pero es mucho más que eso. También examina todas las técnicas, el uso de la moderna investigación para determinar dos cosas: ¿Realmente funcionan? Y si es así, ¿por qué funcionan?

978-0-7387-0575-0, 336 pp., 71/2 x 91/8

Para hacer un pedido, llame al 1-877-NEW-WRLD Precios

sujetos a cambio sin previo aviso pedido Llewellyn.com

sujetos a cambio sin previo aviso pedido

horas al día, 7

Llewellyn.com

días a la semana!

El templo de magia chamánica

Sombras, espíritus y el viaje de sanación

do HRISTOPHER

do

PAG

HRISTOPHER

ENCZAK

Chamanismo es todo

tan diferente

entre moderno

¿brujería? Según Christopher Penczak, las raíces de Wicca se

remontan a 20.000 años las tradiciones chamánicas la edad de piedra de las culturas tribales en todo el mundo. Una fascinante exploración de los orígenes chamánicos de la nave, El templo de magia chamánica de los orígenes chamánicos de la nave,

ofertas

entrenamiento año y un día en la brujería chamánica.

tercer volumen de las enseñanzas de brujería Penczak corresponde al cuerpo de conducción de agua al lector en este reino de la emoción, la reflexión y la curación. Las doce lecciones formales cubren cosmologías chamánicas, viajar, los sueños, animales / vegetales / medicina piedra, tótems, la recuperación del alma, y la cirugía psíquica. Cada lección incluye ejercicios (utilizando técnicas y materiales modernos), asignaciones y consejos útiles. El entrenamiento termina con un ritual de auto-iniciación en el arte de la bruja chamánica-culminante en un acto de la curación, renacimiento, y

transformación.

978-0-7387-0767-9, 480 pp., 71/2 x 91/8

Para hacer un pedido, llame al 1-877-NEW-WRLD Precios

sujetos a cambio sin previo aviso pedido Llewellyn.com

sujetos a cambio sin previo aviso pedido

horas al día, 7

Llewellyn.com

días a la semana!

Document Outline

- About the Authors

- Copyright Information

- Contents

- Dedication

- Introduction

- 1

- 2

- 3

- 4

- 5

- 6

- 7

- 8

- 9

- 10

- 11

- 12

- 13

- Conclusion

- Glossary

- Spiritual Terms

- Acknowledgments

- Bibliography

Table of Contents

About the Authors

Copyright Information

Contents

Dedication

Introduction

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

Conclusion

Glossary

Spiritual Terms

Acknowledgments

Bibliography